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«A. P. no sólo 
puede atajar 
el terrorismoj 
sino que fo 
mismo lo he 
d e m o s t r a d o » 
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Proyecto de ley de 
Autonomía Universitaria 

SERA ECONOMICA, NORMATIVA, 
ADMINISTRATIVA 1f ACADEMICA 
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W CAMPEON DE 80 ANOS 

I A CAIDA D E L D 0 1 A R P R O D l i C H U E l 

M M H A B I E ENCARECIMIENTO DEL PEflWLIO 
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E T A R E I V I N D I C A L O S A T E N T A D O S 

D E D U R A N G O Y P A S A J E S 

rió el ^uartlia civil krido m Las Arenas 
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Desde hace diez años, el alemán oriental Josef Miosga es cam
peón de gimnasia de veteranos en su país. Ahora, cumplidos ya 
los 80 años, el señor Miosga sigue entrenándose regularmente con 
vistas a participar en los próximos campeonatos para ancianos. Será 
la vlgésimosexta vez que participa en esa competición que, hasta 
ahora, te ha hecho ganar ya 17 títulos. Josef Miosga, un contable 
retirado, lleva siete décadas practicando varias formas de deporte, 
entre las que destaca la gimnasia y el tenis. - (FOTOFIEL) 

n comando terrorista asaltó anoche en Puenterrabla 
l a C o m a n d a n c i a 
Naval del B i d a s o a Y A L F I N A L . . . S O N R I S A S 

Los asaltantes redujeron a los 
marineros de guardia y se 
apoderaron de metralletas y pistolas 
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La Comisión Mixta del Congreso y del Senado han concluido sus traba ios sobre el texto «"jttit". 
eional. Para que la Constitución quede definitivamente aprobada sólo falta el tramite de los ple
nos del Congreso y Senado y el referéndum. Los trabajos de Comisión Mixta han sido, por de
cirlo de alguna manera, uno de los últimos pasos, y sus miembros se muestran satisfechos de 
haber terminado. Pérez Llorca, Solé Tura, Abril Martorell, Roca Juyent y Alvarez de Miranda, 
ieian ver en la foto su satisfacción por medio de las caras sonrientes que todos muestran. - (Fo

to EFE) 

Israel desafia a Cárter 
BEGIN DECLARA QUE SEGUIRAN 

ESTABLECIENDO ASENTAMIENTOS 

EN C I S J O R D A N I A Y GAZA 
E l G o b i e r n o U S A c o n d e n a s e v e r a m e n t e 

e l p l a n , q u e p o n e e n p e l i g r o e l 

é x i t o d e l a s n e g o c i a c i o n e s d e p a z 
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LOS IMS ROBUSTOS Y LUMINOSOS 
PROYECTORES DE DIAPOSITIVAS ALEMANES 

son ios L I E S E G A N 6 
P I D A L O S E N L A S M E J O R E S F O T O T I E N D A S 

YOGUR 
NATURAL 



fAGINA 2 
VIERNES, 27 de Octubre de 1978 

P R I M E R A CADENA 

18,45 Carta de ajuste. "Nicanor 
Zabaleta (arpa) interpreta 
a Bach y Beethoven" 

14,00 Apértura y presentación, 
14,02 Avance telediario. 
14,05 Panorama de Galicia. 
14,80 Telediario. Primera edi

ción. 
15,05 Hora 15. 
15,20 Novela. (Caoítulo XV) . "Re

surrección" de Tolstoi. 
15,50 Gente hoy. 
16,20 Despedida y cierre. 
18,45 Carta de ajuste. "Concier

to para la guitarra criolla", 
Waldo de los Ríos. 

19,00 Apertura y presentación. 
19,02 Avance telediario 
19.05 Gimnasia. Campeonato del 

Mundo. 
20,00 El mundo en guerra. "Den

tro del Reieh" 
21,00 La bella Mañana. " E l Ju

gador tramposo". 
21,30 Telediario Segunda edi

ción. 
22,05 ua segunda oportunidad. 
22,15 Cantares, Teret". 
23,00 El juglar y la reina. "Ta

llado en numo". 
23,30 Ultimas noticias. 

Buenas noches. 
Despedida v cierre. 

Se venden 
PISO ¥ 

APARTAMENTO 
Próximos a la muralla 

Todos los servicios 
Precio interesante 

TELEFONO 2113 26 

• SEGUNDA CADENA 

19,00 Carta de ajuste. "Cantos y 
danzas de Chile por Juan 
Capra" 

19,30 Presentación y avances. 
Poiideportivo. 
Redacción de noche, 

20,30 Cine club. " L a jaula de 
oro" 
Documental. "Ojos para 
encontrarnos". 
Opinión pública. 
Buenas noches. 
Despedida y cierre. 

19,31 
20,00 

22,05 

22,30 

RESTAURANTE 
LA PARRILLA 
Le ofrece hoy, además de 
sus deliciosas especialidad-s 

A LA PARRILLA 

"COCIDO GALLEGO" 

Ctra. Santiago, ¿44 - LUGO 
Telf.: 22 13 99 

PREPARACION 
D E 

OPOSICIONES 

CONTABILIDAD 
ARITMETICA 

CALCULO MERCANTIL 
REDACCION COMERCIAL 
ORTOGRAFIA PRACTICA 

BANCA 

GRUPOS REDUCIDOS 

Domicilio: 
07. García Abad, o.0 18-ba|o 
dorarlo de clases: 
De 4 a 10 de ta tarde. 

C I N E P A Z 
HOY, COLOSAL 

E S T R E N O 
4,30 - 7,30 y 10,30 

Mayores Av 18 años 
. R O B E R T D E NIRO 

G E B A R D D E P A R D I E U 
DOMINIQUE SANDA 

N O V E C E N T 0 
( 1 9 0 0 ) 
Un í'iim de 

B E R N A R D O B E R T O L U C C I 
¡ILa más colosal obra maes
tra del cine de nuestro 

tiempo!! 
En V, O. 

Gran Teatro 
HOY: 5,45 8 y 10,30 

APASIONANTE ESTRENO 
Mayores de 14 años 

JOHN T R A VOLT A 
O L I V I A NEWTON JOHN 

G R E A S E 
( B R I L L A N T I N A ) 
con S T O C K A R D CHANNING 

Un musical tan joven como la 
América que vio nacer el Rock 
De vez en cuando, todos nece
sitamos mirar a t rás y ponemos 

brillantina 

C I N E K U R S A L 
HOY, 5,45 - 8 - 10,30 

ESTRENO DEL GRAN EXITO DEL MOMENTO 
No deje que se la cuenten. Véala 

Usted no ha visto nada igual 

E S C A L O F R I O 
Eastmancolor-Panavisión 

Angel Aranda - Sandra Alberti - Marian Karr 
José M.a Guillén 

NOTA.—Se advierte al público que esta película por su 
temática puede herir la sensibilidad del espectador. 

Claslficada-S 
Rigurosamente mayores de 18 años 

T v . E . ; L a p r o g r a m a c i ó n d e h o y 

IA VIDA OSCURA DE MRIOÜE IV 
1A SERIE "EL JUGIAR Y LA REINA" 

Viejos ídolos en una película de Capra 
M A D R I D . — ( M U L T I P R E S S ) — 

Prosigue la novela de León Tols
toi «Resurrección». E n el capitulo 
de hoy Nek, tras revelar a Maslo-
va los propósitos de Simonson. con
tinúa su diario en la pensión A l 
amanecer recibe la visita y el úl
timo adiós de Maslova, que ha si
do indultada. 

C A M P E O N A T O D E L MUN
DO D E G I M N A S I A 

A las 18.00 horas —si la huelga 
de la televisión francesa no lo im
pide—, conexión con Estrasburgo 
para retransmitir en directo las fi
nales masculinas del Campeonato 
del Mundo de Gimnasia. 

«DENTRO D E L REICH» 
E N «EL MUNDO E N G U E 
RRA» 

J L a sene «El mundo en guerra» 
nos traslada hoy a la vida cotidia
na del pueblo alemán a comienzos 
de los años cuarenta. Alemania es
tá eufórica. Hitler era dueño de 
casi toda Europa. Aumentan los na
cimientos considerablemente en 
Alemania. E l episodio de hoy se ti
tula «Dentro del Reich». un Reich 
en embullición 

V A D E T R A M P A S E N «LA 
B E L L A MARIANA» 

E l conde Borsini resulta ser un 
consumado jugador y tramposo. L a 
policía organiza un plan m í a co
ger al tahúr con las manos en la 
masa. Esto es lo que ocurre esta 
noche en «La bella Mariana». 

«FRENAR E N CURVA» 
E N «LA S E G U N D A OPOR
TUNIDAD» 

E l primer programa de la serie 
«La segunda oportunidad» pondrá 
sobre aviso de todo lo que es pre
ciso saber sobre los frenos de un 
automóvil y sobre el modo de usar
los. E l capítulo de hoy se titula 
«Frenar en curva». Este programa 
cuenta con la dirección técnica y 
la presentación de Paco Costas. 

P E R E T E N «CANTARES» 
E l «gitano catalán», el Rey de 

la Rumba, «El gitano señorito», se

rá esta noche dueño y señor de 
«Cantares». 

«EL J U G L A R Y L A R E I 
NA»: «TALLADO E N H U 
MO» 

«Tallado en humo» es el título 
del episodio que aparecerá hoy en 
las pantallas dentro de la serie «El 
juglar y la reina». L a acción gira 
alrededor de Enrique I V , uno de 
los reyes más inteligentes y de con
ducta más oscura de nuestra his
toria. ¿Quién fue Enrique I V ? ¿Por 
qué fue destronado, arrastrado, 
ahorcado en efigie? E l enfrenta-
miento entre Isabel de Castilla y 
su hermanastro el rey Enrique I V 
en una cita que quizá pudo existir 
en el marco incomparable del A l 
cázar de Segovia se aclararán mu
chas de estas dudas. 

«LA J A U L A D E ORO». 
D E F R A N Z K A P R A , E N 
C I N E C L U B 

Loretta Young, Roben Williams 
y lean Harlow - l a rubia platino-, 
son algunos de los protagonistas de 
la «La jaula de óro», del director 
norteamericano Franz Kapra E l 
film se incluye dentro del ciclo que 
se está ofreciendo dedicado al di
rector americano. En esta ocasión 
hay que resaltar la aparición de un 
hombre que iba a ser decisivo en 
la trayectoria filmica de Kapra: Ro* 
bert Riskin. Riskin seria tras esta 
película, guionista casi «oficial» del 
director norteamericano. L a histo
ria de esta noche se centra en la 
vida próxima al escándalo que vive 
la familia Schuyler. 

Se necesita 
matrimonio interno, sin h i 
jos, ella cocina, é? con carnet 
conducir, para chalet en Ma
drid. Suelto 35.000 —netas—, 
con Seguridad Social y dos 
pagas extras. Escribir a Sr. 

Gómez, Padilla, n.0 35 
Madrid-6 

Exposición de Antigüedades 
C/ . Boiaño Rivadeneira, número 19-bajo 

ANTICUARIOS: «PENA» \ «AITAMIRA» 
EXPOSICION Y VENTA: De 11.30 a 2 y de 5,30 a 10 

(Incluso festivos) 

TODO PARA LA DECORACION 
P A P E L E S P I N T A D O S 

M O Q U E T A S 

P A V I M E N T O P L A S T I C O 

C O R T I N A S 

DECORACIONES GALICIA 
José Antonio, 5 L U G O 

EMPRESA DE ESTA CAPITAL 
NECESITA 

P E R S O N A 

C O M P E T E N T E 
Para trábalo en Oficina, relacionado con público 

SE REQUIERE: 
— Formación a nivel Bachiller Superior. 
— Libre servicio militar. 
— Dedicación exclusiva. 
— Facilidad de palabra y don de gentes. 

ABSOLUTA RESERVA A COLOCADOS 

Interesados, dirigirse por escrito adjuntando amplio historial a 
Oficina de Empleo - General Mola, 65 

COMPLEJO TURISTICO 

SAN C R I S T O B A L 
Motel • Cafetería • Hostal • Estación de Servicio 

W H I P P E T C L U B 
V í s p e r a s f e s t i v o s , t a r d e y n o c h e 

F e s t i v o s , t a r d e 

• A 10 m i n u t o s d e L u g o 

S r t e o c o n m o t i v o 
d e l 5 4 d í a 
u n i v e r s a l 

d e l a h o r r o 
31 de octubre de 1978 

1 coche R-12 matriculado 
2 televisores color 22" 
5 lavavajillas 
5 ciclomotoresNfespino 

lO televisores portátiles ]2" 

C A J A D E 

A H O R R O S P R O V I N C I A L D E L U G O 
La Caja de la Provincia al servicio de la Provincia. 

Lea HOJA DEL LUNES 



Vi 
27 de Octubre cíe 1976 

SOBRE LA 
MARCHA 
• ABELEIWDA 

Mañana sábado cfausufa su 
exposición Leonardo A telen
da. L a muestra permanece 
abierta en el Círculo de las 
Artes, y consta de óleos y 
acuarelas, cuarenta obras en 
total. Leonardo Abelenda es 
gallego, de L a Coruña, hijo 
de otro pintor, Manuel Abe
lenda, y es la segunda vez que 
expone en nuestra ciudad. L a 
primera fue allá por el año 
sesenta. 

—¿Cómo tardó tanto en 
volver? , 

—No me lo explico. L o 
cierto es que en 1963 me fui 
a París, donde he estado du
rante nueve años. 

—Su estancia en Francia, 
¿cambió de alguna manera su 
pintura? 

—No, en absoluto. Me hizo -
evolucionar, pero dentro de la 
línea que yo tenía marcada. 

—¿Cuál esa línea? 
—Se trata de una pintura 

tradicional, basada en la pin
tura clásica, pero actualizada, 
con un concepto moderno y 
una factura actual. 

—¿Rehuye usted de lo abs
tracto? 

Si. No me atrae, a pesar 
de que aprecio ciertas obras 
que pueden hacer otros, pero 
yo prefiero un expresionismo. 
Dentro de un concepto clási
co, trato de dar una expresión 
emocional, bien sea con el co
lor o con la composición. 

—¿Valora más lo primero 
que lo segundo? 

—Sí, para mi lo más impor
tante es el color. Un mismo 
paisaje, visto a distintas ho
ras, cambia totalmente de ex
presión, y más aún un inte
rior. 

—¿Qué temática cultiva? 
—Todos los temas, pero con 

preferencia paisaje e interior. 
—¿ Y técnicas? 
—Indistintamente, óleos y 

acuarela. E l óleo es una pin
tura más realista, y me gusta 
la acuarela precisamente por 
todo lo contrario, ya que mar
ca una línea más poética. 

Abelenda reside en Madrid 
desde que regresó de París, 
en 1972. 

—¿Es impo.:ante para un 
pintor el residir en Madrid? 

—Es muy importante, por
que se ve mucha más pintura 
que en cualquier otra ciudad 
de España. Suele haber unas 
cuatrocientas exposiciones al 
"íes y se supone que un gran 
Porcentaje son buenas. 

—En líneas generales, ¿có-
"ío ve usted la pintura actual? 

— L a veo actualmente den-
tro de un gran desconcierto. 
Porque creo que lo que preva-
kce es la pintura general
mente entendida por clásica, 
Pero que es infinita de varie
dades. Durante cuatrocientos 
anos se estuvo luchando por 
tifoplificar la pintura, con la 
Sigantesca aportación de los 
impresionistas, que han revo-
^clonado toda la técnica y la 
manera de ver la Naturaleza, 
y ahora, de repente, aparecen 
tas hiperrealistas, que es una 
^Producción fotográfica. Es-
tún copiando de las fotogra
fías y pintando con tintas, y 
eJ el «boom» del momento. 

un «ismo» que dentro de 
diez años habrá sido superado, 
Como ¡o fue el cubismo 

L O P E Z C A S T R O 

• HOY. OLMSIM D E «CURSELO M 

GANADERA», ORGANIZADO POR EL 

INSEMINACION ARTIFICIAL 

COLEGIO DE VETERINARIOS 

I 

A las doce y media de la ma
ñana de hoy, en la Estación Pe
cuaria, tendrá lugar el acto de 
clausura del Cursillo de Insemi
nación Artificial Ganadera orga
nizado por el Colegio de Veteri--
narios de Lugo de acuerdo con 
una resolución de la Dirección 
General de la Producción Agra
ria, autorizada para convocar 
cursos y programar enseñanzas 
desde el punto de vista técnico 
y por mediación de trabajos prác
ticos «encaminados a la finalidad 
de otorgar títulos de especialistas 
en Inseminación Artificial Gana
dera a los veterinarios que, con
curriendo a los mismos, superan 
las pruebas que al efecto se esta
blecen». Para el desarrollo de es
tas pruebas se puede utilizar el 
concurso de los Colegios Veteri
narios y fue por ello que ante la 
solicitud formulada por Ricardo 
Pérez Rosón en su calidad de pre
sidente del Colegio de nuestra 
provincia, la Dirección General 
autorizó a la referida entidad a 
celebrarlo. 

Dio comienzo el pasado lunes 
con una conferencia a las once 
y media de la mañana, a cargo 
del. profesor José Luis Castillo 
Castillo quien se refirió al tema 
«Estudio anatómico-funcional del 
aparato genital macho y hem
bra». 

Ese mismo día, el Dr. José 
Luis Ruiz habló sobre «Control 
de la Inseminación Artificial en 
ganado vacuno de Programas de 
Producción Ordenada». 

A l siguiente, martes, intervinie
ron en primer lugar un grupo de 
expertos de «CENSYRA», ha
ciendo prácticas de Inseminación 
Artificial y más tarde el profesor 
Miguel Abad Gavín disertando 

sobre «Estudio de la esterilidad 
en las hembras ds ganado vacu
no». 

E l miércoles volvieron a inter
venir el grupo de expertos a que 
antes nos hemos referido, llevan
do a cabo la recolección seminal, 
contrastación, preparación de do
sis seminales, congelación y des
congelación seminal e insemina
ción artificial. 

Ayer, jueves, de nuevo estos 
expertos insistieron sobre diver
sas prácticas de ln inseminación 
y finalmente el endocrinólogo, 
Dr. Tomás Pérez García pronun
ció una brillante conferencia so
bre el tema «Endocrinología y 
función de la reproducción en el 
ganado vacuno». Para hoy se 
anuncia la jomada de clausura 
en la Estación Pecuaria, a las 
doce y media de la mañana. 

Pero ayer, el señor Rosón Pé
rez quiso reunirse con todos los 
veterinarios asistentes al cursillo 
en presencia de los profesores y 
del delegado provincial de Agri
cultura, Dasio Carballeira y altos 
cargos de este Departamento en 
Lugo. Y en una de las depen
dencias del Colegio fue servido 
un aperitivo que se inició, dentro 
de unos términos de gran cama
radería y confraternidad, hasta 
pasadas las tres de la tarde. A 
muchos de los veterinarios asis
tentes les acompañaban sus es
posas. 

Aprovechamos el momento pa
ra charlar con el presidente del 
Colegio, Ricardo Pérez Rosón. 

—¿Ha resultado interesante el 
Cursillo? 

— Y o lo calificaría como de al
tamente interesante, porque ha 
tenido un alto nivel científico. 
Este y otros cursillos similares 

• Mañana, a las doce y media, el 
cardiólogo Dr. Martin Jadraque^ 
inaugurará el curso 1978-79 en el 
aula de docencia de la Residencia 

servirán para que el veterinarijO 
se ponga todavía más al servicio 
de la calidad y de la sanidad de 
los alimentos y, al mismo tiem
po, de la mejora en la produc
ción animal. 

—¿Por eso lo habéis organiza
do? 

—Exactamente. 
—¿Qué número de profesiona

les han tomado parte? 
—Treinta y cuatro. 
—¿De Lugo solamente? 
—No, de diversas provincias 

españolas. 
—¿Por ejemplo? 
—Las cuatro gallegas, León, 

Falencia, Zamora, Alicante, Lé
rida... 

—¿Continuaréis organiz a n d o 
esta clase de reuniones científi
cas? 

—Desde luego. E l próximo 
cursillo será sobre cirugía animal, 
después un tercero con el tema 
monográfico de «Técnicas analí
ticas de los alimentos» y así suce
sivamente. 

—¿Tiene que ver algo lo he
cho con la conferencia que pro
nunciará el viernes el Dr. Pérez 
y Pérez en el salón de este Cole
gio? 

— E n absoluto. L a conferencia 
del Dr. Pérez y Pérez responde 
a un deseo más del Colegio de 
ofrecer a sus colegiados y a todo 
el pueblo de Lugo diversos temas 
de tipo científico que sirvan para 
que el que más y el que menos 
reciban una formación no sólo 
bajo el aspecto científico sino, 
y sobre todo, del humanístico. E l 
profesor Pérez y Pérez ofrece am
bas posibilidades a todo el que 
el viernes vaya a escucharlo. 

Y aquí concluímos nuestra gra
ta conversación, ayer, con el pre
sidente del Colegio de Veterina
rios de Lugo, Ricardo Pérez Ro
són, que con este cursillo se apun
ta un éxito más en su haber co
mo titular de la entidad.— R . 

• Mañana, a k m * 
i e la tarde, rueda 
de Prensa en d 
Gobierno Civil sobre 
d Colegio 
Universitario 

F U E el propio gobernador civil 
quien ayer t^rde nos ha avisado: 

—Les ruego asistan a una rue
da de informadores el sábado, a 
la una de la tarde, para conocer 
ciertas cuestiones en torno al Co
legio Universitario. 

Y no nos dijo más. Pefó inde
pendiente de este aviso, hemos 
sabido que esas noticias es muy 
posible sean agradables para el 
futuro del referido Colegio lo que, 
naturalmente, nos agrada muy 
vivamente porque el Colegio Uni
versitario es algo que siempre ha 
preocupado a E L P R O G R E S O 
y, naturalmente, a todos sus lec
tores. 

• D r . Triviño 
regresé del Congreso 
Iñtermcknd i d 
Cáncer 

H A regresado de Buenos A i 
res el doctor Ramón Triviño, des
pués de haber asistido al Congre
so Internacional del Cáncer ce
lebrado en la capital de la Re
pública Argentina. 

Con el doctor Triviño hemos 
mantenido ayer una amplia en
trevista que trataremos de ofre
cérsela a nuestros lectores en el 
plazo más breve posible. Las de
claraciones del conocido médico 
Incensé son lo suficientemente in
teresantes como para que presten 
a ellas la debida atención todas 
aquellas personas inquietas por el 

. tema. , 

# Garda BobadMa, 
a la Argentina 

PACO García Bobadilla, con
cejal del Ayuntamiento de Lugo 
y hombre sobradamente conocido 
en nuestra ciudad emprende hoy 
viaje hacia la República Argen
tina acompañado de su hija Ma
risa. 

Paco García Bobadilla perma
necerá en la nación hermana al
rededor de dos meses siendo hués
ped de su familia, muy relevan
te en aquella República, alguno 
de cuyos miembros, entre ellos 
un militar de alta graduación, es
tuvo no hace mucho tiempo en 
nuestra ciudad. 

Deseamos a Paco García Bo
badilla y a su hija una grata es
tancia en la capital del Plata y un 
feliz regreso a España allá por 
las Navidades. 

"• Porteros auíomiüeos 
A N T E la serie de hechos de

lictivos que se están produciendo 
con harta frecuencia y habida 
cuenta de que los serenos han 
desaparecido prácticamente de las 
calles, o al menos, ya no cierran 
las puertas como antes ni cuidan 
de la seguridad de los inmue
bles particulares, son muchos los 
vecinos que ante la presencia 
del invierno están colocando «por
teros automáticos», lo que per
mitirá a las familias mantener ce
rradas las puertas de los portales 
prácticamente durante todo el día 
o, al menos, en cuanto la noche 
sé eche encima. 

Estos porteros automáticos se 
montan ya indiscriminadamente 
en todas las viviendas de nueva 
construcción. 

Sanitaria 
E L pasado lunes entró en ser

vicio, como E L P R O G R E S O in
formó puntualmente a sus lecto
res la Unidad de Coronarias en 
la Residencia Sanitaria de la Se
guridad Social. Y como en su 
momento nos anticipó el doctor 
Pérez Carnero, jefe del Servicio 
de Medicina Interna del referido 
hospital, mañana, sábado, a las 
doce y media, tendrá lugar el ac
to inaugural oficial de la misma 

con una intervención magistral de 
uno de los mejores cardiólogos 
que existen en España: el doctor 
Luis Martín Jadraque, jefe del 
servicio de coronariopatías de la 
Ciudad Sanitaria de «La Paz» en 
Madrid. E l doctor Martín Jadra
que hablará sobre el tema «Tra
tamiento de la insuficiencia car
díaca por infarto agudo de mio
cardio». 

(Pasa a quinta página) 

PIMENTON CHORICERO 
E S P E C I E S 

PARA EMBUTIDOS 
ESTABLECIMIENTOS 

L A S U C U R S A L 

d i 
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Luna: Cuarto menguante. Nueva el 31. El Sol sale a las 
7,39 y se pone a las 18,19 

t e l é f o n o s d e 

Ambuiarcric Cedrón ooi Vallo 
Teléfono ordinario 2114 40 
Teléfono de urgencia, do cinco do la tardo 
• nuevo de la mañana. 21 2710 

i R Ü Z R O J A 
Consulla MPAciat pira pobres, tos miércoles de 7 e 8 

18 de Jallo. 41 (Dispensario) 
CRUZ ROJA Y AMBULANCIAS (Lugo) Pormanonte 
Puesto do primeros auxilios en Becerros • 
Puesto de primeros auxilios do Otero do Roy * 
Puesto do primeros auxilios do Chantada • 
Puesto de primeros auxilios do Monforto * 
Puesto de primerer auxilios do Mondoñodo * 

212299 
360131 
390393 

782 
400495 

75 

Ambulancias Fernández 
T e l é f o n o s 2 1 2 2 5 6 y 2 1 8 9 6 6 e M i ñ o , 2 3 

Guardia Clvu 221436 
G Civil de Tráfico ... 223586 
Juzgado n.' » 221325 
Juzgado n." 3 223626 
J. Electoral de Zona... 223700 
Casa de Socorre ..... 220628 
ESTACION DE AUTOBUSES .... 
TELEGRAMAS POR TELEFONO 

»<*nto 222141 
C. de Policía 213440 
Bomberos 212000 
P. Municipal 214488 y 214502 
Hospital 220250 
R. del SOE ............... 215840 

223985 
................................. 222000 

o o 7 

Puerta de Santiago ... 221080 
P de ta Milagrosa ... 218827 
Fonte dos Ranchos ... 218825 
Barrio del ^uente ... 215046 
rervedolra 221030 
Plaza de Si Ferrol ... 218880 
? de Sto. Domingo ... 214536 
Plaza de A/lies 220022 
Casas Sindicales 218828 
P. Comandante Manso 221006 
P. de A eernándes 214504 

Tolda 222660 
Estación RENFE 220026 

SERVICIO NOCTURNO 
Ayuntamiento (Gda.) 214488 y 

214502 
Ambui. Garda. Permanente 
Teléfonos ... 211016 y 211415 
AMBULANCIAS FERNANDEZ 
Teléfonos ... 212256 v 218966 
Ambulancia C. Rola 212299 

T R K N E S 
LLEGADAS TRAYECTOS SALIDAS 

— Logo a Coruña (Ferrobús) é „ „ „ 6,55 
— Lugo a Vigo y Gi¡ón (Ferrobús) 6^57 
7,Aé li ín y Bilbao a Coruña (Exprés) 7,51 
8,26 Madrid a Coruña y Ferrol (Exprés) 8,31 

10.23 Orens a Ponferrada y Coruña (ferrobús) . . . 10,29 
10.24 Coruña a Monforte (Ferrobús) 10 3** 
10.59 £1 Ferrol a Madrid (1) (Ter) , . . .„*. n ( o i 
12,31 Barcelona a Coruña (Expiés) IS^Sf 
14,33 Coruña a Monforte y León (Correo) . . . . . . . . . 14,41 
15,11 Coruña a Barcelona (Exprés) 
15,38 león a Monforte y Coruña (Conreo) , 15*47 
18.25 Coruña a Orense y Ponferrada (Ferrobús)... 
18,33 Monforte 
18,44 Coruña 
19,46 Madrid a Ferro; (Ter) . . . i \9,4B 
21,00 Coruña y Ferrol a Madrid ( E x p r é s ) 2 1 06 
22,00 Coruña a Lugo (Fe-tobús) J . 
22,17 Vigo a Gijón y Lugo (Fetrobús) — 

18,34 
a Coruña (Ferrobús) 18,^5 

a Irán y Bilbao (Exprés) 18,59 

(1> Enlaxa en Mor.ferte con (TER) Bilbao^lrún. 

VENTA DE BILLETES DE AVION Y TREN 

" V I A J E S MIRANDA" 
Agenqía de ^.Viajes (G. B. T. 106) 

Juan Montes, 3 - Teléfonos 211542 - 212708 - LUGO 

SERVICIO AEREO 
SANTIAGO/MADRID 

Diarto a las 00,30 07,47 14,05 • 18.05 y 19,15. 
Diario excepto sábados y domingos a las 1M5 
Miércoles a las 10.35. 

SANTIAGO/BARCELONA 
Martes, iueves v sábados a las 09,10. 
Martes y iueves a las 17,15. 

SANTIAGO/ASTURIAS/BARCELONA 
Lunes, miércoles, viernes y domingos a las 08,05 

SANTIAGO/SANTANDER/BARCELONA 
Lunes, miércoles y viernes a las 11,50. 

SANTIAGO/BILBAO/PALMA DE MALLORCA 
Martes y iueves a las 11,35, 

SANTIAG0/S6VILLA/LAS PALMAS/TENERIFE 
Martes, jueves v sábados a las 17,00. 

SANTIAGO/SEVMLLA/TENERIFE/LAS PALMAS 
Domingos a las 14.40 

Iberia 

Iberia 

Iberia 

Iberia 

Iberia 

iberia 

Iberia 

SANTIAGO/MALAGA/TENERIFE 
Jueves a las 16,50. 

SANTIAGO/BILBAO/PARIS 
Lunes y viernes .a las 10,30. 

SANTIAGO/LONDRES 
Viernes a las 15,45. 

SANTIAGO/BILBAO/LONDRES 
Jueves y domingos a las 10,30. 

SANTIAGO/BILBAO/LONDRES 
Lunes, miércoles, viernes y sábados a las 10,30. 

SANTIAGO/MADRID/GINEBRA 
Diario a las 14,05. 

SANTIAGO/BILBAO/FRANKFURT 
Jueves a las 10,30. 

LA CORUÑA/MADRID 
Diario a las 12,05. 

l A l R M A C I A 

Iberia 

iberia 

Iberia 

Iberia 

Iberia 

Iberia 

Iberia 

Avlaco 

VIERNES, 27 de Octubre de 1975 

Hoy, el profesor 
Pérez y Pérez 
en el Colegio de 
Veterinarios 

Hasta las 10,30 de la noche 
permanecerán abiertas las de: 
don Tomás Pérez Vidal, Beina, 
16; doña Esther Seibane Galle
go, Montero Ríos, 18; doña A n 

tonia Fraga Cabado, 18 de Julio. 
110. 

Desde esa hora prestarán ser
vicio las de: don Tomás Pérez 
Vidal y doña Esther Seibane 
Gallego. 

N O l l C I A R I O L O C A L 
JUZGADO DE GLAKDIA 

Desde el día 26 a l 1 de noviem
bre permanecerá de guardia el 

Juzgado de Instrucción núme
ro 2, sito en l a Avenida de Ro
dríguez Moureu 

R E L I G I O S A 

SANTORAL DE HOY 
S$. yieente, Sabina y Cristeta, mrs.; Abano, Abraham, Antonio, 
Capitolma y Eroteides, mrs.; Ciríaco, ptea.; Desiderio, ob.; Difna y 
Gevemo, mrs.; Dionisio, Florencio y Frumencio, ob.; Máximo, Ve-

nancio, Luciano, Comido y Donato, mrs.; Néstor, Odrán, 
Quintiliano, obispos 

i m m 

i f i T V C O L O R 

V I S I T E T E L E L U G O 

P A S A T I E M P O S 
8 9 10 11 

8 

HORIZONTALES.- 1: Población del Paraguay. 2: Atrevido. 3: Peón 
que se emplea para cavar o labrar la tierra. 4: Villa de la provincia 
los r L Hu^c/?0 . " - I 0r.e,a- 55 PCZ marln0 eüya h ^ b ^ d ^ o v a t 
RiLhuíl., I M eanón,d« "««a de fuego. 6: Adverbio latino. 
R achue^de Marruecos 7: Paleta de una rueda hidráulica. Remede. 
8. Rio de Alemania. Caballo pequeño y ruin. 9: Especie de sofá 10-
Dicese del sonido penetrante. 11: Agarradero. 

VERTICALES.- 1: Ju^o de algunas plantas umbelíferas. 2: Radical 
cuyo sulfuro se encuentra en la esencia de ajo. 3: Teja do seda tejida 
con oro o plata 4: Hables en público. Letra griega que corresponde a 
nuestra B. 5: Planta de flores blancas o amarillas, común en España. 
Distribuye, reparte. 6: Onomatopeya de algunos ruidos acompasados. 
Juego de cartas. 7: Nombre propio de mujer. Cada una de las des 
cavidades situadas entre las costillas falsas y las caderas. 8: Ciudad 
de Argelia. Conjunto de veinticinco hojas de papel. 9: Relativa a ios 
sueños. 10: Lienzo fino que lleva el sacerdote sobre la espalda para 
celebrar los oficios divinos. 11: Tueste. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 
« "OR'zONTALES.- l : Bol. 2: Cocos. 3: Metates. 4: Tole. Ecos. 5: 
Modos. Salas. 6: Emú. Eco. 7: Salud. Varón. 8: Sosa. ibas. 9: Sagitas 
10: Rasas. 11: Sal. .> 

VERTICALES.—1: Mes. 2: r. mas 3 Módulos Celo. Usar 5- Bo 
tes. Dgg s 6; Oca. isa. 7: Lotes. Vital. 8: Seca. Abas. 9: Soleras. 10: 
Sacos. 11: Son. 

EN el salón de actos de los co
legios sanitarios y organizada por 
el Colegio Oficial de Veterinarios 
tendrá lugar hoy, viernes, a las' 
ocho de la tarde, una conferencia 
a cargo del doctor don Félix Pé-
rez y Pérez, jefe del departamen-
to de Cirugía y Reproducción de 
la Facultad de Veterinaria de la 
Complutense de Madrid, subdi
rector general de Sanidad Veíeri-
naria, vicepresidente de la Comi-
sión de Sanidad del Senado, 
etc., sobre el tema ^Incidencia 
del hombre en el equilibrio bio
lógico del planeta" 

La entrada al salón es libre y al 
acto se invita de una manera muy 
especial a todos los sanitarios de 
la capital y provincia. 

Sanatorio Santo Angel 
Cirugía del aparato digestivo 

y general 

Ramón Carril Castro 
Montero Ríos, 5> Teléfono 211200 
(Chalet Vega Barrera) LUGO 

• C. S. P 62 

N U M E R O 22 

H O R I Z O N T A L E S . — l : Instru-
mentó musical. 2: Hito. Nombre 
de letra. 3: Ninfa de los bosques 
Región marroquí. 4: Siglas comer
ciales. Adquirí caudal. 5: Vino con
siderado como excipiente farmacéu
tico. 6; Olfatear. T Noveno. íal 
rev.) Abreviatura de tratamiento. 
8: Pronombre latino, (al rev.) Po
sesivo. 9: Desinencia verbal Nom
bre de varón. 10: Resplandecer 

V E R T I C A L E S — 1: Molestar 
con impertinencia y pesadez. 2: 
Lapso de tiempo Conseguí. 3: Ba
rra central de un cuerpo giratorio. 
Río de Italia. 4: Alaba. Letra grie
ga. Río del Brasil. 5: Preposición 
inseparable. Nombre de letra. íal 
rev.) Apócope de casa 6: Batracio, 
(al rev.) Perteneciente a la raza 
aeta. 7: Cierto ganado, (al rev.) 
Demostrar alegría. 8: Conjunto de 
caracteres que afectan a las nubes. 

S O L U C I O N A L N U M E R O 21 

H O R I Z O N T A L E S — 1: Fabio-
la. 2: Morón. I L . 3: Oral. seB 4: 
No. Rojo. 5: ataC 6: Lara 7: 
Opal CC. 8: Gol. Odre. 9: oL. 
ataeR. 10: Sobrado. 

V E R T I C A L E S - 1: Monólo
gos. 2: Foro. Apolo 3; Ara Aral. 
4: Bol. A l . Ar. 5: In. Ra. otA 6: 
Sota Dad. 7: Lieja. Creo. 8: A l ' 
bocacer. 
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ABITE LA IMPLANTACION DE 
NUEVAS FRECUENCIAS DE RADIO 
Disgusto y preocupación de ios trabajadores de la Cadena C. 0. P. E. 

Ese foco debe desaoarece 

«Es total y absolutamente falso 
que en las asambleas de delegados 
de trabajadores de la COPE (Cade
na de Ondas Populares Españolas) 
se haya dicho que la Conferencia 
Episcopal haya vendido a sus tra
bajadores a cambio de otros be
neficios en materias diferentes y 
ajenas a la COPE», no-s ha mani
festado un miembro de la Coordi
nadora Nacional de dichos traba
jadores y a su vez portavoz de la 
misma. E l mismo portavoz, en 
nombre de sus compañeros, repu
dia públicamente que se haya di
cho algo semejante y se haya co
metido tal manipulación de lo tra
tado en la asamblea, por un su
puesto portavoz de la misma, cuya 
intención es la des dividir a los tra
bajadores y enfrentarlos con la 
Conferencia Episcopal Española. 
Los trabajadores entienden que en 
este caso concreto la unidad de 
acción es vital para encontrar so
luciones adecuadas a un problema 
que afecta a más de ochocientas 
familias ligadas a la citada Cadena 
de Ondas Populares. 

«En esta asamblea, que duró más 
de ocho horas, se pidió informa
ción tanto a! director general de la 
COPE, como al gerente del Epis
copado Español, y ambos han ex
puesto a los reunidos cuanto, se
gún ellos, podían decir sobre el te
ma. E n todo caso conviene acla
rar que, tanto el director general, 
por la mañana, como el gerente 
del Episcopado Español, por la tar
de, han dejado bien sentado que la 
Conferencia Episcopal Española 
había hecho importantes gestiones 
y haría las necesarias y oportunas 
en todo momento para defender a 
sus propios trabajadores», ha ma
nifestado asimismo el citado por
tavoz, quien nos ha entregado el 
comunicado que, firmado por to
dos los asistentes a la asamblea re
coge los acuerdos a los que se ha 
llegado. 

I N D I G N A C I O N Y E N E R 
GICA R E P U L S A 

E l comunicado de los trabajado
res de Radio Popular (COPE) di
ce textualmente: 

«Ante la reestructuración de fre
cuencias y potencias de las emiso
ras de radio, que de acuerdo con 
el convenio de Ginebra está rea
lizando el estado español, y visto 
el discurrir de los acontecimientos 
en torno a ella, la asamblea de tra
bajadores de la C O P E (Radio Po-

Mañana, a las doce y,., 
(Viene de tercera página) 

Tenemos referencias de que el 
anuncio de esta conferencia ha 
despertado el más vivo interés en
tre todos los médicos de la ca
pital y de la provincia y que 
serán muchos los que, desde dis
tintos lugares de la geografía pro
vincial, se den cita mañana en el 
salón de actos de la Residencia 
Sanitaria para escuchar a tan des
tacado científico español. 

Esta misma conferencia servi
rá para inaugurar el curso 1978-
79 del Aula de Docencia de esta 
Residencia Sanitaria, en la que 
con tanto entusiasmo colaboran 
a través del año todos los jefes 
de servicio y facultativos encua
drados en los mismos ofreciendo 
rnesas redondas, simposios, comu
nicaciones y conferencias magis
trales no sólo a cuantos traba
jan en este hospital, sino a todos 
los médicos tanto de la capital 
como de la provincia. 

TORNERO 
para 

EMPRESA DE ESTA 
CAPITAL 

con experiencia y 
libre Servicio Militar 

Interesados presentarse en 
Oficina de Empleo 

General Mola, 65 - Lugo 

Oferta n.0 4.775 

pular); manifiesta su indignación y 
enérgica repulsa por la margina-
ción que está sufriendo. 

«Esta marginación resulta más 
grave teniendo en cuenta que la 
reestructuración radiofónica va a 
ser establecida, según parece, por 
Decreto, ignorándose la vía parla
mentaria. Los trabajadores de la 
COPE (Radio Popular) consideran 
que su cadena deberá contar con 
una estructura radiofónica de 
acuerdo a sus necesidades y decide 
exigir del Gobierno: 

1.°. Que se distribuyan las fre
cuencias y potencias por igual 
—equitativamente— con el resto 
de las cadenas. 

«2.°. Que se asignen a cada una 
de dichas frecuencias, potencias 
adecuadas a los efectivos demográ
ficos del país. 

«3.°. Que, en todo caso, sean 
mantenidas como mínimo las fre
cuencias y potencias que en la ac
tualidad posee la cadena COPE 
(Radio Popular) y el mantenimien
to de todos los puestos de trabajo 
actuales. 

«4.°. Que, dada la ignorancia que 
tanto el Gobierno como la Comi
sión Episcopal siguen mantenien
do para con los trabajadores mien
tras se está decidiendo el destino 
de nuestra cadena, exigimos la in
mediata y completa información, 
tanto por parte de la Conferencia 
Episcopal Española como del Go' 
bierno, del Decreto y su aplicación 
que regularizara la distribución de 
las frecuencias y potencias, antes 
de que sea debatido en Consejo de 
Ministros. 

«De continuar el silencio oficiál 
y ante el peligro que para el futuro 
de los trabajadores de COPE (Ra
dio Popular) supondría una políti
ca de hechos consumados esta 
asamblea se reserva en su ámbito 
particular la facultad de emprender 
las acciones que estima oportunas 
a todos los niveles, sin excluir la 
participación masiva y popular de 
aquellas personas y entidades a los ' 
que informativamente hemos servi
do siempre. " 

LOS D I R E C T O R E S L O R A 
T I F I C A N 

E n las últimas horas de la tarde 
del pasado lunes, los trabajadores 
y los directores de las emisoras de 
la COPE mantuvieron una asam
blea conjunta, para adoptar medi
das unitarias ante el problema de 
las frecuencias y su distribución en 
España. Los directores, conocido 
el contenido del comunicado de los 
trabajadores, lo han ratificado uná
nimemente y lo mismo han hecho 
los trabajadores con el comunicado 
de los directores, cuyo texto íntegro 
es el siguiente: 

«Ante la inminente aparición de 
un Decreto-Ley que regularía la 
distribución de frecuencias y en 
consecuencia el futuro funciona

miento de la radiodifusión en On
da Media, los directores de las 
emisoras de Radio Popular reuni
dos en Tvtadrid quieren hacer llegar 
a la opinión pública lo siguiente: 

1. " — E l secreto y ambigüedad 
, con que se está llevando a cabo es

ta regulación, que puede incidir se
riamente en la vida social, cultu
ral y política de todos los pueblos 
en general y cuictedanos en parti
cular, es más propia de una eta
pa anterior que de la realidad po
lítica de nuestro país. 

2. ° — Insistir en la peculiaridad 
de las emisoras de Radio Popular 
cuya realidad a nivel regional les 
ha permitido ser intérpretes de los 
problemas de sus respectivas de
marcaciones territoriales, en una lí
nea de defensa del pluralismo y la 
democracia aún en circunstancias 
de extrema dificultad de expresión 

3. ° — Esta medida podría res
tringir la libertad de expresión. 

¡ «4.° — Igualmente podría provo
car un nuevo aumento del desem
pleo, tal y como detallan los tra
bajadores de Radio Popular en los 
comunicados emitidos con motivo 
de sus reuniones simultáneas de 
hoy, cuyas inquietudes asumimos y 
compartimos. 

«En consecuencia y uniéndonos 
a los estamentos profesionales y so
ciales que se han hecho eco del 
problema, exigimos: 

«a) Una explicación clara sobre 
la génesis del planteamiento técni
co que conformó en noviembre de 
1975, la solicitud de las actuales 

concesiones ante la convención de 
Ginebra por parte del Gobierno es
pañol. 

«b) Una concreción de los cri
terios políticos, culturales o socia
les que puedan llevar al proyecta
do reparto de frecuencias para en
tender la justicia y equidad del mis
mo. 

Finalmente, y desde nuestra pers
pectiva de Radio Popular, aspira
mos a ese tratamiento de equidad 
con otras cadenas de radiodifusión 
y con todos los trabajadores apela
mos al mejor sentido democrático; 
tan repetidamente expuesto por los 
que ahora pretenden conculcarlo. 

«Este Decreto sería una incohe
rencia con la línea programática 
del partido del poder, quien con 
esta decisión trata de eliminar a 
unos medios de comunicación in
dependientes a los que no puede 
controlar». 

V I S I T A S A D I F E R E N T E S 
D E P A R T A M E N T O S 

Terminada la asamblea conjunta, 
en la que ratificaron los anterio
res comunicados, se constituyó una 
comisión conjunta de directores y 
trabajadores, para visitar al subse
cretario de Trabajo y al de Cultu
ra, con el fin de entregarles ambos 
comunicados y manifestarles su 
preocupación por el mantenimien
to del puesto de trabajo, pidién
doles a ambos equidad y justicia a 
la hora de hacer el reparto de di
chas frecuencias, pues actuando de 
forma discriminatoria hacia la 
COPE se produciría un paro im
portante en España de personal at 
tamente cualificado, colocándole en 
situación delicada para rehacer 
nuevamente sus vidas. E n ambos 
departamentos, la citada comisión, 
ha recibido información adecuada 
y la seguridad de que se harían 
las cosas equitativamente. 

Mujer: Si eres el timón del 
hogar, preocúpate de tu for
mación humana. Acude al Cen-

/ tro de Formación Familiar y 
Social. 

SUBIENDO por la Segunda 
Ronda y lo mismo que siga uno 
hacia adelante, camino de la ca
lle Armórica que tire a la iz
quierda, hacia Armando Durán, 
se ve deslumhrado por un foco 
tremendo que quizá para alum
brar alguna obra próxima, se 
encuentra instalado en el -palo 
ese —y en ese mismo lugar— que 
señala la flecha que hemos su
perpuesto sobre el gráfico. L a fo
tografía, muy atinada de Carlos-
Riaño, denuncia este hecho que 
tantas perturbaciones está cau
sando al tráfico rodado. Tanto es 
así que el coche que sube puede 
«pegársela» contra el que baja, 
porque la verdad es que el con
ductor se encuentra, por momen
tos, deslumhrado. 

De ahí que nosotros roguemos 
a quien corresponda, y en todo 
caso al Ayuntamiento, que inter
venga en el asunto y haga reti
rar el foco en cuestión a la ma
yor urgencia. Nos parece muy bien 
que haya luz, entre otras cosas 
porque en esta zona se carece ca
si en absoluto de ella y no po
demos olvidar que en las proxi
midades se hallan instaladas dos 
naves del P.P.O. y que bastante 
bien avanzada la noche, de los 
dos barracones salen un elevado 
número de alumnos que necesi
tan, sobre todo en el invierno 
que ya se acerca, saber por dón-

Los profesores de Física, Química y Ciencias, 
del Femenino, consideran imprescindibles 
las prácticas de Laboratorio 
Con ruego de publicación, incluyen la realización de deter

minadas prácticas, adecuadas a los 
diferentes contenidos teóricos. 

Por estos motivos, rechazamos la 
actitud de las autoridades acadé
micas, que considerando, a nivel 
personal, imprescindibles las prác
ticas de Laboratorio, ponen trabas 
a la realización de las mismas, en 
razón de unas determinadas limi
taciones de profesores". 

los profesores del Seminario 
de Física, Química y Cien
cias, del Instituto Femenino 
de Lugo, nos remiten la nota 
siguiente: 

"Los miembros del Seminario de 
Física, Química y Ciencias, del Ins
tituto Femenino de Lugo, ante el 
hecho de que en el presente curso 
se pongan trabas, por parte de las 

de caminan para evitar Iquier 
accidente." Nos parece muy bien, 
repetimos, la luz pero un foco 
así, tan potente, tan deslumbra
dor, ya no nos parece tanto. 

Resumiendo: una bombilla pa
ra alumbrar, aceptado; un proyec
tor antiaéreo, no. 

¿Conseguiremos que nuestra 
denuncia tenga el eco apetecido? 
Esperamos, sinceramente que sí. 
Y si el alcalde, Jesús Ibáñez, pue
de darse una vuelta por-esta zona 
durante la noche, .mejor. Así 
sabrá como están las cosas. 

CIRCULO DE LAS 
ARTES 

(Instituto de Estudios) 
CLASES DE PINTURA, DI
BUJO, PULSO Y PUA, IN
GLES Y FRANCES 

A partir de esta fecha y hasta 
el día 3 de noviembre, está abier
to el plazo de matrícula para las 
clases gratuitas de Pintura, Di
bujo, Pulso y Púa, Inglés y Fran
cés, para los señores socios y fa
miliares que autoriza el Reglamen
to de la Sociedad. 

La matrícula se solicitará me
diante impreso que se facilita en 
la Conserjería. Todos aquellos que 
deseen matricularse en más de una 
asignatura, rellenarán un impreso 
por cada una. La cuota de inscrip
ción por cada disciplina está fijada 
en 200 pesetas, que abonarán ios 
interesados en el momento de for
malizar la matrícula. 

La edad mínima de los alumnos 
será de diez años, no admitiéndose 
de edades inferiores. 

E l plazo de matrícula finaliza el 
día 3 de noviembre, no admitiéndo
se inscripción alguna después de 
dicha fecha. 

Él día 4 de noviembre los alum
nos matriculados se personarán en 
las respectivas aulas de estudio, 
en donde se les comunicará el ho
rario de clases, que darán comie» 
zo el lunes día 6. 

autoridades académicas, a la reali 
zación de las prácticas del Labora 
torio, desean exponer a la opiniór 
pública los siguientes puntos: 

1) La mayoría de los grupos de 
este Instituto, que reciben clases 
de Física, Química y Ciencias cons
tan de 40 alumnos, aproximada
mente. La división de la clase en 
dos grupos de 20 alumnos, atendi
dos por dos profesores diferentes, 
es absolutamente necesaria para 
impartir las citadas clases prácti
cas con un mínimo de calidad y en 
función de los laboratorios dispo
nibles. 

2) La enseñanza de la Física, 
de la Química y de las Ciencias, 
tanto por su contenido, como por 
sus objetivos, se ve notablemente 
disminuida sin la realización de ex
periencias del Laboratorio, absolu
tamente necesarias, dado el carác
ter de estas disciplinas. 

3) Los programas oficiales de Fí
sica, Química y Ciencias de C.O.U., 

ENSEÑANZA 
CINCO MAESTROS DE TA
LLER PARA EL INSTITUTO 
POLITECNICO DE LUGO, 
DOS PARA LA ESCUELA 
DE MAESTRIA INDUSTRIAL 
DS MONFORTE Y DOS PA
RA LA DE VIVERO 

En el Boletín Oficial del Estado, 
correspondiente al pasado día 25 
de los corrientes, se inserta una 
orden del Ministerio de Educación 
y Ciencia, de fecha 15 de septiem
bre pasado, por la que se nombran 
Maestros de Taller de las Escuelas 
de Maestría Industrial, en virtud 
del concurso restringido convocado 
en diciembre del pasado año. En
tre los nombrados figuran cinco 
Maestros de Taller para el Institu-

COLEGIO FING0Y 
Para las siete y media de la tarde de hoy, viernes, la Asocia

ción de Padres de Alumnos de este Colegio tiene convocada su 
primera reunión general del presente curso 1978-1979, conforme 
al orden del día que se ha remitido oportunamente por la Secre
taría de la misma. 

Este Colegio —de acuerdo con el señor Presidente de la re
petida Asociación— pone en conocimiento de aquellos padres que 
todavía no pertenecen a ella, que igualmente pueden asistir a di
cha reunión, a la hora indicada, en este Centro, debido a tratarse 
también de asuntos que afectan a asociados y no asociados. 

to Politécnico de Lugo, dos isara 
la Escuala de Maestría Industrial 
de Monforte de Lettios y otros dos 
para la de Vivero. 

Los designados son los siguien
tes señores: Lugo, Dositeo Freiré 
Díaz y Antonio Grandío Vilar, pa
ra Prácticas de Electricidad; kar-
tín Carroceda González, Manuel 
Sande Méndez y José Fernández 
Gayoso, para Prácticas del Metal. 
Monforte de Lemos, Emilio Loza 
Rodríguez y José Luis Losada Ro
dríguez, para Prácticas de Electri
cidad. Y en Vivero, José Luis Ote
ro Fernández, para Prácticas de la 
Madera, y José Ramos Fernández, 
para Prácticas del Metal. 

ESCUELA OFICIAL DE IDIO
MAS DE LA CORUÑA 

Se ruega a todos aquellos alum
nos que hayan formalizado su ma
trícula oficial para el curso 1978-
79 en el mes de julio, para las ho
ras de 12 a 1, 4 a 5, 5 a 6 y 6 a 7 
y a todos aquellos que, habiendo 
hecho la preinscripción todavía no 
hayan formalizado su matrícula, 
que pasen por la Secretaría del 
Centro en horas de oficina de 10 a 
1 de la mañana, hasta el día 28 del 
presente mes. 

Las personas que hayan realiza
do su preinscripción en el mes de 
octubre, tienen que pasar por esta 
Escuela los días 30 y 31 del mes 
en curso. 
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L A P R O V I N C I A 
HOY SE PROCEDERA 

A L D E S L I N D E D E L A R I A 

VIERNES, 27 de Octubre de 

l i lHI[ íL^^¿Para cuándo 
la total restauración 
del antiguo Convento? 

t u ^ . — (De nuestro corresponsal 
T U L I O ) . 

E l pasado sábado celebró reunión 
la Asociación de Vecinos «O'Cas-
tro». Como quiera que este corres
ponsal no recibió noticia alguna 
sobre la misma, ignora si la omi
sión es debida al exceso de trabajo 
de la junta directiva, si es preme
ditada, o sí hay otras razones. Una 
vez más ofrecemos —como hemos 
hecho en varias ocasiones— a to
das las asociaciones locales, nues
tras líneas para recoger sus comu
nicados y actividades. Hoy, sólo 
queremos manifestar que, no da
mos la reseña de la misma por no 
habérsenos facilitado. 

I N S T I T U T O M I X T O D E 
F O Z 

Sigue desarrollándose con nor
malidad el curso. Un nuevo y grato 
ambiente reina en nuestra villa con 
la presencia de tantos estudiantes. 
Hay alegría y su presencia se nota 
en varios ramos industriales. 

Hemos de recoger la buena mar
cha del comedor, en el cual se sir
ven la comida y un bocadillo de 
merienda, por 110 pesetas. Según 
opinióo recogida entre varios co
mensales, la comida es abundante 
y bien condimentada. 

También el hotel Leytón, ofrece 
el «menú del estudiante», según fi
gura en el tablón de anuncios del 
centro, por 150 pesetas. 

T E L E F O N O D E L INSTI 
T U T O 

E l Instituto cuenta con servicio 
telefónico desde ayer. E l número 
es: 14-04-60. 

A.P .A. «P. FEIJOO» 
L a junta directiva del A P A «P. 

Feijoó», será recibida por el alcal
de el próximo viernes a las ocho 
de la tarde. Esta visita había sido 
aplazada dada la enfermedad que 
aquejó nuestra primera autoridad. 

M U Y PRONTO 
Quizás en esta o la próxima se

mana, serán convocados todos los 
vecinos de Foz que deseen for
mar parte de la comisión de fies
tas para 1979. Ha sido el señor al
calde, quien nos ha informado de 
esta convocatoria que hará a tra
vés de E L PROGRESO. 

Anticipamos la noticia al'objeto 
de que nos vayamos responsabili
zando y que, una vez conocida la 
fecha, sean muchos los focenses que 
acudan a la llamada con ánimo de 
trabajar. 

No nos cansaremos de repetir que 
todos —en la medida de nuestros 
medios— debemos colaborar. So
bran críticos y faltan colaborado
res. Seamos responsables. 

E L A L C A L D E 
E l alcalde de un ayuntamiento no 

es nombrado por el gobernador. Lo 
nombra la Corporación Municipal. 
E R G O : E l señor gobernador no 
puede —salvo delito del que séa 
presunto autor el alcalde— cesar
lo. 

Es una aclaración que estimamos 
oportuna y necesaria en vista de 
las manifestaciones,y deseos — ? — 
que no hallaron eco en cierto ac
to. 

D E L I N D E D E L A R I A 
Hoy, día 27, se procederá al des

linde de la ría de Foz tal como 
ya habíamos anunciado. Todos los 
propietarios de terrenos colindan
tes deben de personarse en sus res 

'pectivas parcelas con la documen
tación de propiedad; así evitarán 
molestias. 

K A U S I S 
Kausis me dice que está muy in

trigado y que hará lo posible para 
que se esclarezcan los hechos. E l 
motivo de su preocupación consiste 
en que le han informado de que 
el presupuesto —o parte del mis-

P A N O R A M I C A D E L A C O S T A L U C E N S E 

De nuevo, la carretera 
principal.- Fines de semana.-
Zona de "San Bartolo".-

Magníf icas rutas 
P o r J e s ú s J . M . O T E R O 

Hemos dicho que la capa de ro
dadura que se ha dado a la ca
rretera de la Costa, en general ha 
quedado muy bien. Una incorpo
ración transitoria de esta importan
te vía a las necesidades actuales. 

Transitoria por cuanto el tráfico 
es intenso. Y últimamente muy 
pesado, pues los grandes camiones 
circulan por aquí cada vez más. 

L a costa lucense, amigos, está 
experimentando una radical trans
formación. L a poderosa influencia 
de Alúmina - Alumino se percibe 
positivamente a lo largo y ancho de 
nuestra mariña. 

L a carretera costera se va que
dando desfasada. Hay que insistir 
en ello. Fundamental resulta adap
tar a la tangible realidad indus
trial, a su impulso general, las 
vías de comunicación directamente 
afectadas. 

Tenemos confianza en que la 
«T» venga pronto a colocar exac
tamente en su lugar la cuestión. 

Por encima de todo, somos lu-
censes. Y queremos para nuestra 
provincia, para la capital de la 
misma, el mayor progreso en todos 
los sectores. Desde lo industrial hay 
un preciso análisis de realidades. 
L a unión directa de la capital y el 
gran complejo industrial costero. 
De forma que nada ni nadie salga 
perjudicado. E n aras de la apor
tación técnica fortaleciendo. 

Lugo, toda su área provincial y 
la capital en cabeza, como base 
sólida de la enorme importación 
industrial al concierto de las zonas, 
de los países que progresan sólida

mente porque marchan en todas las 
facetas al unísono del ritmo indus
trial. 

F I N E S D E SEMANA 
Muchos y muy buenos alicien

tes tiene esta zona costera lucense. 
Por eso los fines de semana en las 
ciudades, villas y aldeas de la mis
ma, son cada vez más concurridos. 
L a colaboración básico del automó
vil secundando la acción de pasar 
tábrico mar». 

Si la climatología ayuda, todo 
felices momentos de «cara al Can-
mucho mejor. 

ZONA D E «SAN B A R T O 
LO» 

Crece esta importante zona vera
niega de Barreiros. Hay en el pro
ceso evolutivo toda una explícita 
significación de la fuerza atractiva 
de la comarca. Surgen nuevos cha
lets. Se extiende el área. L a vida 
veraniega y su entorno. Con todo 
su explícito valor. 

Desde aquí la noble indicación 
de que el crecimiento se enmarque 
siempre en las mejores directrices 
de lo urbanístico. 

M A G N I F I C A S R U T A S 
Increíble. Bastantes kilómetros 

por buena carretera y siempre en
tre tupidas parcelas de pinos y 
eucaliptos. Por la zona forestal 
de parte de la costa el trazado de 
carreteras que prestan un gran ser
vicio. Por ejemplo desde Barrei
ros a Ribadeo. 

Engrandecimiento en bien de
terminado sector. Con las deriva
ciones positivas propias del caso. 

mo— destinado para el puerto de 
Foz, se está invirtiendo en la cons
trucción de un puerto deportivo en 
el vecino municipio de Baneiros. 
E l rumor es grave. Comprendemos 
la preocupación de Kausis y, con
firmado que existe el rumor lo re
cogemos. Creemos que debe acla
rarse. Creemos que es fácil. ¿Có
mo? Dando a conocer el coste real 
del puerto deportivo y diciendo de 
donde se nutre el presupuesto. 

- i í r -
—Nuestra información sobre la 

existencia de la droga, causó impac
to. 

T r - # -
—-Los sámanos estarán conten

tos. Foz ha sido generoso. Ahora 
comprenderá ese enamorado de su 
terruño que es Villarabid, como 
teníamos razón cuando rebatíamos 
su cariñosa queja de que en Foz 
no nos enterábamos de la existen
cia de sarrianos. Una hermosa ave
nida llevará el nombre de la villa 
hermana. Que sea un jalón para 
aumentar los lazos amistosos y co
merciales entre ambas villas. 

SEGUIMOS C L A M A N D O 
Seguimos y seguiremos claman

do por la falta de: 
Barandillas en el puente de V i -

Ilajuane y Vilachá. 
Aceras en la calle Hermanos Ló

pez Real. 

MEIBA.— (De nuestro corres
ponsal).— E l edificio del antiguo 
Convento d» Bernardos existente 
en esta villa, hoy ocupado por 
la Casa Consistorial, una escuela 
de párvulos, la Agencia de Exten
sión Ajrar ia y la Casa Rectoral, 
ha merecido hace un par de años 
una restauración muy acertada 
en lo referente al local que ocu
pa nuestro Ayuntamiento. Dichas 
obras han quedado muy bien y 
sólo plácemes merece tanto su 
arquitecto, don Antonio Gonzá
lez Trigo, Delegado Provincial de 
Bellas Artes, como el ex-subdi-
rector general de Bellas Artes, 
don Ramón Falcón Rodríguez. Es 
una obra orgullo de l a villa de 
Meira por lo bien que han que
dado Instalados los servicios mu
nicipales al tiempo que se restau
ró, interior y exteriormente, gran 
parte de tan noble edificación. 
Pero si l a parte central del edi
ficio ha quedado primorosamente 
reconstruida no ocurre asi con 
la parte izquierda del que fuera 
convento de Bernardos y que hoy 
ocupa la Casa Rectoral o vivien
da del párroco. Presenta esta «na 
parte exterior, de columnas de ce
mento y arena, con chillones co
lores, nada acordes con él resto 
del Patrimonio Artístico y Museos 
debiera de completar la obra de 
restauración total del edificio 

pues aquella zona del mismo es 
un pegote auténtico que desdice 
grandemente del resto del Con. 
vento. 

Pedimos pues a las au to r id*^ 
locales que soliciten, con iiuísten. 
cia si es preciso, la terminación 
de tales obras, no llevadas a cabo 
en su día, según nos han asegu. 
rado, porque en un principio i» 
parroquia o el Obispado pusieron 
impedimentos para llevarlas a 
cabo. Una pena, pues ahora es. 
tarían hechas y el Convento, de. 
bida y completamente restaurado 
sería un motivo de satisfacción 
para propios y extraños. Espere» 
mos, sin embargo, que los reto, 
res de la Dirección General co
rrespondiente logren el erares, 
pendiente permiso y restauren 
esa parte del Convento que hoy 
ocupa la Casa Rectoral y qUe 
tanto afean al conjunto del edifí. 
ció y a su Plaza del Convento. 

F E R I A S 
HOY, E N QUIROGA Y SA

R R I A 
— • — 

Mañana, Parga, Villanueva de 
Lorenzana, Triacastela, Sober y 

Ribera de Piquín 

Don Gilberto P é r e z , 
p r e s i d e l a nueva 

directiva del Grupo de Empresa RENFE 
M O N F O R T E D E LEMOS.—(De 

nuestra Corresponsalía). 
Por haber solicitado el relevo, el 

que hasta ahora fue presidente del 
Grupo de Empresa R E N F E de 
Monforte don Luis Vázquez Váz
quez, inspector principal de Movi
miento, para cuyo cargo necesita
ba una atención exclusiva y perma
nente, fue elegido democráticamen
te, nuevo presidente y junta de 
gobierno. 

Se hizo la correspondiente vota
ción resultando elegido por unani
midad don Gilberto Pérez Losa
da, que ostenta actualmente el car
go de inspector de Movimiento de 
Monforte, y que ya formaba parte 
del grupo como miembro del coro 
por el que viene demostrando un 
gran entusiasmo y afición. 

E l señor Pérez fue muy felicita
do, pues es persona muy apreciada 
dentro y fuera del grupo y no du
damos será un digno sucesor del 
cesante como tal presidente, el cual 
por su afición y cariño hacia estas 
demostraciones artísticas, continua
rá en la junta de Gobierno como 

vocal l.u y como componente del 
coro, aún cuando por justificadas 
razones de trabajo haya tenido que 
dejar la presidencia del mismo, que
dando dignamente representado en 

. la persona del señor Pérez. Duran
te la presidencia de don Luis Váz
quez. Vázquez y siendo director de 
la masa coral don Germán Arias 
Andrés y directora del grupo de 
danzas doña Margarita Fernández 
Rodríguez y estando el cuadro hu
morístico a cargo de Ramón del 
Agua y Chispa, el Grupo de Em
presa R E N F E ha alcanzado reso
nantes éxitos, habiendo actuado en 
varios programas retransmitidos por 
T v . E . tales como Demostraciones 
Sindicales en Madrid y Asturias^ 
Europeades de Bélgica, Francia. 
Valencia, Marbella y Viena; home 
najes en L a Coruña al anterior je
fe de Estado. Ha participado en 
concursos nacionales e internacio
nales, siendo el más reciente el ce
lebrado en el Teatro Rosalía de 
Castro en L a Coruña en el que 
se clasificó en 2.° lugar, siendo pre
sidente del jurado el director de 

orquesta de T v . E , don Odón Alon
so. 

E n el presente año y aparte de 
(Pasa a la página siguiente) 

HMMMM' 
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L A P R O V I N C I A 
SAN COSME DE BARREIROS 

RETIRADA DE INSTALACIONES 
l a Villa debe tener un temporales en las playas 

representante en la Cámara de Comercio 
S 4 R R I A . — (De nuestro corres

ponsal, V I L L A R A B I D ) . 
Sí efectivamente queremos que 

las cosas se vayan arreglando algo, 
que todos cumplamos mejor, los 
servicios públicos tienen que ser 
los primeros. ¿No es así...? 

¿Qué pasa entonces con Co
rreos últimamente...? ¿Hay dere
cho a que una carta depositada en 
un buzón de Sarria, a las 11 de la 
mañana del día 18 del presente 
mes, llegue a Santiago de Compos-
tela'el 24 por la tarde...? 

Así no vamos a ninguna parte. 
No creo que el fallo esté precisa
mente en la estafeta local. E l sis
tema es lo que cuenta. Las comu
nicaciones con lo que ahora pare
ce ser la capitalidad de Galicia, 
nunca bien estuvieron desde Sa
rria y no precisamente en lo que a 
la correspondencia se refiere, en 
todos los medios, últimamente te
nemos un servicio directo por ca
rretera, ppro para la corresponden
cia no parece influir para nada. 

Seguro que ni se enteraron siquie
ra. Con esto queremos dar un ejem
plo del sistema que se sigue. 

y no es solamente con Santiago 
de Compostela, es con todos los 
puntos de la nación. E l servicio de 
Correos, un servicio tan vital para 
la buena marcha de un país, mar
cha mal, con mucho retraso. ¿Por 
qué...? L a opinión generalizada es 
que falta mucho personal, que se. 
automatizaron las plazas más im
portantes y se estancó la cosa. 
¿Cuál será el aumeto experimenta
do por la correspondencia en circu
lación...? Grande, verdaderamente 
se cree que de unos años a esta 
parte hay que hacer multiplicacio
nes para hallar un cómputo algo 
verdadero. Pues bien, personal nue
vo en los servicios de Correos, no 
entró. Habrá las pequeñas excep
ciones, pero nada más. 

Yo creo que el tardar 6 días en 
llegar una carta a Santiago, es so
lamente eso, falta de mano de 

MONFORTE DE LEMOS: Don Gilberto. 
(Viene de la página anterior) 

la participación de la X V Europea-
de celebrada en Viena, ha actuado 
en las fiestas patronales de Mon-
forte. E l Barco y Lugo, en la sa
la Litmar de Sarria, en el Teatro 
Lemos de Monforte y ha desesti
mado varias invitaciones para otras 
actuaciones por coincidencia de fe
chas con otras. 

Todo ello hace que el palmarés 
del Grupo de Empresa R E N F E de 
Monforte arroje un balance muy 
positivo artísticamente, que tanto 
la Prensa como la radio y la Tv . 
en programas regionales han elo
giado, así como plumas tan presti
giosas como la de Hermida Bala
do, que recientemente ha resaltado 
en el diario E L PROGRESO las 
interpretaciones del coro en el 
claustro del Convento de los Padres 
Escolapios con magníficos elogios 
bajo el título de . «Agua pasada 
mueve molino». 

Con la nueva presidencia y nue
va directiva se va a tratar de dar 
nuevos impulsos a este Grupo, pues 
ya es sabido que toda renovación 
aporta nuevas ideas, continuando 
al frente de cada sección los mis
mos directores, esperamos que es
te grupo artístico siga perfeccio
nándose y cosechando éxitos no só
lo para ellos sino también- para 
Monforte. 

A continuación citamos la nue
va junta de gobierno con sus res
pectivos cargos y cometidos. 

Presidente, don Gilberto Pérez 
Losada. • 

Vicepresidente l.6, don César Gó
mez Mendoza. 

Vicepresidente 2.°, don Vicente 
Rivallo Gómez. 

Secretario, Don Ramón Gonzá
lez Alvarez. 

Vicesecretario, don Antonio Ro
dríguez Arias. 

Tesorero, don Jorge García Cha
ñes. 

Contador, don Emilio Pardo -Ro
dríguez. 

Vocal 1.°, don Luis Vázquez Váz
quez. 

Vocal 2.°, don José Luis Rodrí
guez Martínez. 

Vocal 3.°, doña Paula Marcos 
Carreño (encargada de vestuario). 

Vocal 4.°, doña Araceli López 
Fernández (encargada de vestuario). 

Vocal 5.°, doña Margarita Fer
nández Rodríguez (directora del 
Grupo de Danzas). 

Vocal 6.°, don Ramón González 
Vázquez (director artístico). 

Vocal 7.^ don Germán López 
Quiroga (encargado de relaciones 
Públicas). 

Vocal 8.°, don Luis Angel Mou-
nn Vázquez (grupo de danzas\ 

Vocal 9.°, Señorita Ana Luisa 
González Pérez (grupo dé danzas). 

CONSULTA S O B R E E l 
P R O Y E C T O D E L A C A L L E 
R O B E R T O BAAMONDE 

E l Ayuntamiento de Monforte 
ha consultado a los vecinos Ú P 
Roberto Baamonde en relación 
^0n actualización del proyecto 
«e nueva construcción de la calle 

Roberto Baamonde. que 
realizará al cincuenta por ciento 
¿ ^ P o r t a c i ó n por narte ás Obras 
Molleas y Municipal 

Ha-ce pocos días informábamos 
sobre la comunicación de Obras 
Públicas, referente a la agiliza-
ción de ios trámites para llevar 
a cabo esta obra en un futuro 
próximo. 

S in embargo, estimando que o) 
presupuesto inicaal, de más d<» 
once millones de pesetas ha que
dado desfasado, el Ayuntamien
to ha encargado su revisión, qsue 
en efecto supondrá un aumento 
de unos cuatro millones de pe
setas, con las consiguientes reper
cusiones en las contribuciones es
peciales. 

Queda pues, o bien dejar que 
la obra, quede desierta al salir 
a subasta o abordar el nuevo cos
to. 

T A R J E T A S F E D E R A T I V A S 
P A R A LOS CAZADORES 

L a Sociedad Val de Lemos, dP 
Gaza, Pesca y Tiro nos envía un« 
nota en la que se informa a todos 
los asociados pertenecientes a la 
sección de caza, que en las ofi 
ciñas de la Sociedad se encuen 
tran a su disposición las tarjetas 
federativas. 

NUEVOS P R O F E S O R E S 
NUMERARIOS 

Después de recientes oposicio-
, nes, han sido nombrados profe
sores numerarios del Centro Na
cional de Formación Profesional 
de primero y segundo grado difí 
Monforte, los monfortinos José 
Luis Losada Rodríguez, Joaquín. 
José Trujillo Castilla y Emilio 
Rozá Rodríguez. 

Les felicitamos por lo que sig
nifica de reconocimiento a la la 
bor que desde hace muchos años 
ya venían desarrollando. 

TORNEO D E A J E D R E Z 
E l próximo día 4, se iniciará 

en nuestra ciudad el torneo áa 
Ajedrez, patrocinado por el B a n 
co de Bilbao, en colaboración con 
las distintas sociedades recreati
vas y con participación del Club 
Fluvial , Fraternal, Ciroulo Vic
toria, Casino Ateneo y Círculo 
Cultural de Escairón. 

Nos ha sido facilitado el calen
darlo de competiciones que iré 
mos dando a conocer en su mo
mento. 

Como final de, esta, demostra
ción ajedrecista, el domingo, día 
tres, el maestro Román Toral dis
putará unas simultáneas con to
dos los participantes. 

Auguramos un éxito rotundo a 
esta competición en una modall 
dad deportiva que cuenta con nu 
merosos adeptos en nuestra ciu
dad, y de la que no comprende
mos como no hay mayores de
mostraciones. 

REUNION D E LA D I R E C 
T I V A D E L C L U B F L U V I A L 

Dentro del ciclo de reuniones 
que viene manteniendo la direc
tiva del Club Fluvial, para estu
diar asuntos relativos al progra
ma de obras a realizar la tem
porada de invierno, hoy, viernes, 
a las seis de la tarde, tendrá lu
gar una nueva reunión. 

E n esta se t ra tará también so
bre la convocatoria de una pró
xima Junta general. 

obra. Paradójico en estos tiempos 
y digno del mayor estudio. 

T E L E V I S I O N 
Pues sí; el Segundo Canal, el 

U H F comenzó ya dando alguna se
ñal. Tiene carta de ajuste como ya 
se viera hace unos meses algún 
día. 

Sí esta continúa, aunque sin más 
que los cuadros, ya se podrán ir 
arreglando los más exigentes, esos 
que no conciben que estos uasados 
días el sonido llegase mal en ante
na. Se aferran a que no puede ve
nir mal sonido. Admiten mala ima
gen pero no mal sonido... Ahora 
podrán ir reparando sus antenas y 
sabiendo lo que tiene que hacerj 
que el U H F dará bastante trabajo 
señores. No tiene la propagación 
del V H P o primer canal. 

Albricias pues, los técnicos que 
vinieron a última hora, dieron en 
el clavo, y nos mejoraron mucho 
el primer programa. ¡Ahora sí que 
se ve bien,.,! 

Toquemos madera, que mañana 
es sábado. Esperemos que para pre
venir no se hayan marchado esos 
técnicos. 

Otro asunto que hay que acla
rar, creo que personalmente he di
cho que el centro emisor del Pá
ramo tenía dos o más líneas eléc
tricas de entrada. Eso era según 
el plan. De momento tiene una so
la. Hay un presupuesto presentado, 
parece ser por Penosa para otia lí
nea, pero solamente eso. 

Esperemos que no falle, que no 
haya muchos cortes, en la existen
te. 

L a notiiea está en que la gran 
mayoría de los lucenses, pueden 
ver estos días por primera vez se
ñal en ese misterioso Segundo Ca
nal, que dicho sea de paso, un alto 
porcentaje de los televisores insta
lados, carecen de él. Ojo, no va
yan a solicitar la instalación de la 
antena cuando el receptor no está 
preparado para recibirlo. 

UNA CONTESTACION D E 
P A T A D E BANCO 

Cierto barrio sarriano, llevaba 25 
horas sin servicio de agua. Los téc
nicos correspondientes arreglando 
la avería. Se le- acerca un vecino 
perjudicado y pregunta, un sábado 
a las 12, si habrá pronto agua. E l 
peón de turno, sin pensarlo más 
le dice, «si acabamos a la una, la 
habrá hoy, si no el lunes. E l sába
do por la tarde yo no trabajo... 

Ni fue así este día ni es nunca 
amigo comunicante. Lo que pasa 
es que la contestación fue de un 
peón enfadado, o de pata de ban
co... 

E L E C C I O N E S 
Están próximas las elecciones a 

la Cámara de Comercio de Lugo 
E n más de una ocasión se habló 
de la necesidad de que Sarria esté 
representada en su organismo di
rectivo. Se vio incluso su necesidad. 
¿Pensaron en esto los sarrianos...? 

Ahora es el momento oportuno, 
luego no venir con eso de que to
dos son de Lugo y que hay centra
lismo. Las distintas agrupaciones, 
deben reunirse, buscar al más in
dicado y cuando menos un miem
bro debe representar a Sarria en 
ese organismo. Digo yo, vamos. 

NOTA D E A G R A D E C I 
M I E N T O 

L a familia de don Luis Pérez, 
fallecido días pasados en nuestra 
villa, viéndose en la imposibilidad 
de testimoniar personalmente su 
agradecimiento a las muchas per
sonas que les acompañaron en es
tos momentos de dolor, nos rue
gan los hagamos a través de E L 
P R O G R E S O . 

SAN COSME DE BARREIROS.— 
(De nuestro corresponsal).—Desde 
el día 10 del mes actual se encuen
tra funcionando la unidad de ense
ñanza pre-escolar creada en esta 
villa. Sus instalaciones dentro del 
marco del Teleclub acogen hasta 
ahora a unos veinte niños com
prendidos entre los tres y los cin
co años. Resuelve así un problema 
de enseñanza que afectaba a esta 
población infantil. Quizá convinie
se buscar la forma de poder ser
virles la comida del mediodía, con 
ello sus madres ahorrarían esta 
obligación de tener que recoger
los a la una y reintegrarlos a las 
tres. 

RETIRADA DE INSTALA
CIONES TEMPORALES EN 
LAS PLAYAS 

Finalizada la temporada veranie
ga surge para quienes han coloca

do instalaciones temporales en las 
playas la obligación de retirarla» 
en el plazo máximo de tres meses. 
Transcurridos éstos dichas instala
ciones quedarán a beneficio de la 
Administración, que podrá, en ta
les circunstancias, disponer su de
molición. 

Muy oportuno este recordatorio 
de la Jefatura Regional de Costas, 
pues así se conseguirá que desapa
rezcan esa serie de casetas de todo 
tipo y destino que han convertido 
la ensenada de Anguieira en un 
deplorable ejemplo de chabolis-
mo, propio del extrarradio de las 
grandes ciudades, pero no de una 
zona de playa destinada al recreo, 
descanso y utilización general, y 
que por su condición de excelente 
arenal merece ser respetada y em
bellecido, pero nunca menospre
ciada con estos degradables ador
nos. 

Sin agua desde hace 15 dias 
FONSAGRADA.— (Especial pa

ra E L PROGRESO) .— Hace 
aproximadamente quince días que 
el pueblo de la villa de Fonsagra-
da carece totalmente de agua. 
Las causas de ello parece ser que 
son debidas a obras en los puntos 
de captación, sitos en las inme
diaciones del monte denominado 
" O Muradal". 

Este gran inconveniente aca
rreado a la población de dicha 
vil la pudo haber sido evitado, con 
sólo esperar a que finalizaran las 
obras emprendidas hace tiempo 
para aumentar el caudal de agua 
con una captación en él punto 
denominado San Pedro de Neiro, 
en el río que por allí discurre; 
obras muy próximas a su tei-mi-
nación. 

S i se hubieran terminado éstas, 
se podrían emprender las otras 
sin que la población tuviera que 
soportar las grandes incomodida
des que origina una situación co
mo la dicha anteriormente. 

Las pequeñas industrias' de ba

res y otras, así como los vivien
das se tienen que surtir de agua 
por medio de recipientes, que, ea 
coches o a mano, según los casos, 
son transportadas a varios kiló
metros de distancia, para ser l le
nados en arroye» o fuentes natu
rales, y luego regresando con 
ellos a la villa. Huelga decir lo 
que ocurrirá desde el punto de 
vista sanitario, con cuartos de 
baño sin agua corriente, y los 
centros de Enseñanza funcionan
do. 

Es una pena que los organismos 
encargados de planificar la eje
cución de unas obras, cometan 
errores como éste: emprender 
unas obras que requieren suspen
der el servicio antes de finalizar 
otras que permitieran mantener
lo. 

S i este problema no se solucio
na rápidamente, veremos lo que 
va a pasar con tanto niño con
gregado en el Colegio Nacional 
Mixto y con el vecindario en ge
neral. 

ANTONIO I G L E S I A S P E R E Z , 
DIMITIO COMO PATRON MAYOR 
DE LA COFRADIA DE PESCADORES 

VICEDO. — (Especial para E L 
PROGRESO). 

Don Antonio Iglesias Pérez, ha 
dimitido como patrón mayor de la 
Cofradía de Pescadores de Vicedo, 
el pasado día 21 de los corrientes. 
De su labor al frente de la Cofra
día podemos indicarles que entró 

Ramtró Cocina Martínez, 
nuevo fiscal de Paz 

En el Boletín Oficial de la Pro
vincia correspondiente al día de 
ayer se inserta una resolución de 
la Sala de Gobierno de la Audien
cia Territorial de L a Coruña, de
signando Fiscal de Paz propieta
rio- de Vicedo a Ramiro Cociña 
Martínez, según el acuerdo adopta
do el día 13 de los corrientes. 

V I D A M U N I C I P A L 
* S A R R I A 

De acuerdo con lo que dispone el 
artículo 30 del- Reglamento de ac
tividades molestas, insalubres, noci
vas y peligrosas, se abre informa
ción pública sobre las siguientes so
licitudes de licencia municipal: L a 
presentada por Carmen Díaz Le-
bón, para la apertura de una gran
ja de reses porcinas a emplazar en 
la finca «Devesas Novas» de Arge-
vid-César; y la presentada por Ma
nuel López Díaz, para la apertura 
de una granja de reses porcinas a 
emplazar en la finca «Linar del lu

gar de Lezoce de la parroquia de 
San Julián de Vega. 

• SOBER 
De acuerdo con lo que dispone 

el artículo 30 del Reglamento de 
actividades molestas, insalubres, no
civas y peligrosas se abre un pla
zo de información pública sobre la 
solicitud de licencia municipal pre
sentada por Manuel Pérez Cortés, 
para la apertura de una granja de 
reses porcinas, capaz para dieciséis 
cerdas madres en ciclo completo, a 
emplazar en la finca denominada 
«Preguntoiro» de la parroquia de 
Belmente. 

en la misma con un superávit da 
215.000 pesetas, sahendo en la ac
tualidad con un superávit do 
487.407 pesetas. Durante su perio
do la Cofradía invirtió cerca de 
seiscientas mil pesetas en la con
secución del espigón de abrigo que 
se realizó en el muelle. Se cons
truyó un alpendre de abrigo para 
mariscadores en la zona de Area-
ionga y se van a recibir en fecha 
muy próxima en la Cofradía un mi
llón de pesetas concedidas por el 
Plan Marisquero de Galicia, para 
la compra de aperos para maris-
queo. Asimismo se consiguió la 
cesión de cerca de tres mil metros 
cuadrados de terrenos para la 
construcción de las casas para pes
cadores a través del Instituto So
cial de la Marina. 

E l señor Iglesias Pérez deja el 
cargo por motivos de trabajo per
sonal. 

Mareas para hoy en 
el Litoral Lucense 

(HORA D E L MERIDIANO DE 
G R E E N W I C H ) 

Horas Coeficientes 

l . " pleamar 
3.a pleamai; 

11,22 
12,14 

43 
62 

Vela por tu formación. Asiste 
al Centro de Formación Fami
liar y Social, 
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rovincia 
Hoy, concierto de piano en el Instituto 

las proyectadas permutas 
solo beneficios reportarán a la ciudad 
N O S D I C E E L C O N C E J A L D O N P E D R O A L V A R E Z E X P O S I T O 

V I V E R O . — (De nuestra Corres
ponsalía, por Pablo Mateos Chao). 

Y a está en la ciudad la liebre de 
la lotería para el sorteo extraordi
nario de Navidad, donde la ciudad 
supera con creces lo jugado el año 
pasado. Lotería del Vivero C. F . , 
Alianza Popular, Cofradías de Se
mana Santa, Centros de Enseñan
za, Comisión de Fiestas Patrona
les, etc., etc., se encuentra ya a 
la venta y está teniendo gran acep
tación en todo el municipio, estan
do muchas esperanzas cifradas en 
que este 78, caiga algo en la ciu
dad que siempre ríe. 

F U T B I T O 
Mañana, sábado, se juega la 

quinta jornada del Campeonato de 
Futbito de Veteranos, con los si
guientes encuentros: 

Dinitrol - Serra. 
Obrascón - Galaico Deportivo. 
Obras de Puerto - Tropical. 
De Wald - Olímpico. 

R E L L E N O 
A la altura de la calle Ayudante 

Marina Cebreiro, se está llevan
do a cabo el relleno de una zona 
para ampliación del Parque de 
Pernas Peón, que a lo largo del ve
rano se estuvo depositando tierra 
vegetal. Una gran labor que nos 
da sus buenos metros para el Par
que muy necesarios. 

P E R M A N E N T E M U N I 
C I P A L 

Hoy, a las siete y media de la 
tarde, tendrá lugar en el salón de 
sesiones de la Casa Consistorial, 
reunión de la Comisión Municipal 
Permanente, bajo la presidencia 
del señor Salgueiro Abad. Asisti
rán los tenientes; de alcalde y los 
delegados de los distintos servicios. 
Esta reunión es preparatoria al 
pleno ordinario que se llevará a 
cabo el próximo martes, día 31 de 
los corrientes. 

P E R M U T A S MUNICIPA
L E S 

Como quiera que es tema de co
mentarios por la ciudad las permu
tas municipales que el Ayunta
miento está tramitando, hemos 
charlado ampliamente con el dele
gado de Prensa, concejal señor A I -
varez Expósito, con el fin de que 
aclare algunos puntos referentes a 
las mismas, y le preguntamos: 

¿Es cierto que ¡a Corporación 
Municipal se está pasando en eso 
de las permutas, en favor de par
ticulares? 

E l Ayuntamiento tiene actual
mente en trámite tres permutas. 
Una sobre la edificación denomi
nada T E A T R O D E B A R R O , para 
la cual presenté yo una moción 
a mis compañeros de Corporación, 
para su cambio por un solar en la 
zona-veraniega de Covas, pensando 
en lo interesante que era para> la 
ciudad su derribo y ampliar con 
su solar los jardines de Noriega 
Várela. Esta permuta fue aceptada 

Muchas gracias señor concejal, 
todo aclarado, sólo me queda de
cirle que sigan luchando por un 
Vivero mejor. 

i Ultramarinos Cao. Calle 
| Diputación, 36. En verano 
i en Kiosco Mini Bahía, jun-
| to ai Bar Playa. 

por los herederos de los señores de 
Barros, y hoy ya pasó la fase de 
información pública; no hubo más 
alegaciones negativas que la pre
sentada por dos directivos en nom
bre de la Asociación de Vecinos 
«Pastor Díaz» para que en vez de f ^ t ^ ^ m ^ ^ t ^ ^ i m m w ^ 
que sea derruido, se reforme y pue- f _ _ _ É 
da convertirse en una Casa de Cul- ñ V i P v / r t / í v ^ o r k i 
tura. Sin comentarios. ^ Leí l i V i J I ( f 5 U | 

L a segunda permuta, sobre los jé c-. _ - M 
locales de las antiguas Tablajerías.. | Se f F 0 Z ' Co-
fue presentada por un particular, | i mercial Bahía (nuestra 
arrendatario de parte de las mis- i corresponsalía). Hostal Ley-
mas, que propuso a cambio de | | ton. Café Bar Avenida y 
ellos un bajo en la calle Antonio te 
Bas, que prestaría mayor utilidad 
al municipio que las mismas. Ha 
pasado también como la primera, 
la fase de información pública, no 
presentándose más alegaciones que 
un escrito suscrito por dos directi
vos del Partido Socialista, con gran 
rimbombeo de Prensa, en el que 
dicen que es antieconómico y que 
el Ayuntamiento quiere hipotecar 
el ya desmantelado Patrimonio 
Municipal, al igual que se hizo en 
épocas anteriores con el Hospital 
Municipal. , 

A lo anterior quiero decirte que 
en el Ayuntamiento se reciben pro
puestas de particulares, que se es
tudian por la Corporación, que se 
hacen valoraciones técnicas, que 
pasan a información pública y que 
si tras largo expediente, la Corpo
ración las aprueba, aún tiene que 
decir la última palabra la Direc
ción General de Administración 
Local. 

Así que nada de desmantelamien-
to del Patrimonio Municipal, sino 
todo lo contrario. E l actual de V i 
vero es hoy infinitamente más 
grande que el de épocas anteriores. 
Con el dinero que dio el edificio 
ruinoso del Hospital, pudo pagarse 
la parte que al Ayuntamiento le 
correspondió en los terrenos gana
dos al mar, ochenta mil metros 
cuadrados para Zona' Escolar, y 
cuarenta y siete mil metros cua
drados para Zona Deportiva, que 
ambos a los precios actuales valen 
más de quinientos millones de pe
setas, todo sin tener en cuenta los 
de la zona entre Vivero y Cillero. 

L a tercera permuta, también a 
propuesta de particulares, se refie
re a un cambio de propiedad, dan
do éstos una edificación con solar 
de 297 metros cuadrados colindan
te con el Ayuntamiento, a cambio 
de dos solares municipales en la 
Zona Veraniega de Covas, sólo ap
tos para viviendas unifamiliares, y 
el Ayuntamiento también la en
cuentra interesante, ya que podría 
destinarse para ampliación de la 
nueva Casa Consistorial ya diremos 
lo que pasa al ir a información 
pública, pero no sería nada de ex
traño saliese una vez más a la pa
lestra, los de siempre, los que di
cen que no a todo. 

V T L L A L B A . — (De nuestro co
rresponsal. Alfonso RAMUDO).— 
Con obras de Chopin, Schumann 
y Ravel se inicia en el salón de 
actos del Instituto Nacional de 
Bachillerato el primer concierto, 
a cango del pianista Rafael Que
ro. 

E l acto, que será público, dará 
comienzo a las ocho de l a tarde 
de hoy. 

DOS P L A Z A S D E G U A R D I A 
M U N I C I P A L E S 

E l próximo día siete de noviem
bre, a las diez horas, da rán co
mienzo los ejercicios en la Casa 
Consistorial convocados por ei 
Ayuntamiento para cubrir dos 
plazas vacantes de rruardias Mu
nicipales. 

Verificado el sorteo en acto pú
blico para actuar los opositores 
admitidos, dio el resultado s i 
guiente: don Eladio Ferreiro E i -
mil, don Jesús Hermida Yáñez. 
don Manuel Rey Trastoy, don Do
mingo Díaz Cordal y don José 
Roca Roca 

DOS P L A Z A S D E A U X I L I A 
R E S 

Para el día 16 de noviembre 
próximo, a las diez horas, en el 
aula de mecanografía del Centro 
de Formación Profesional (2.° pi
so del Instituto), darán comienzo 
los ejercicios de oposición convo-,; 

cados por el Ayuntamiento de V i -
llalba para cubrir dos plazas va
cantes de auxiliares de Adminis
tración General. 

Según sorteo público, el orden 
de actuación de los opositores es 
el siguiente: don Juan José Pe-
reira Vázquez, doña María Josefa 
García Rodríguez, doña, Rosa Ma
ría Anido Araujo, don J . Manuel 
Yáñez Fernández, doña Milagros 
Peteira Logúela, doña Carmen 
Carballo Millor, doña Gloria Váz
quez Regó, don José Ramii L a 
mas, don José Rodríguez Docan-
do, doña María del Carmen Ca-
rreiras Galdo, doña María Anto
nia Fuentes Díaz, doña Ana Ma
ría Rouco Burgo, don José Anto
nio Fouce López, don Serafín 
Fernández Fraga y don Servando 
García García. 

E l Tribunal que juzgará los 
ejercicios estará integrado en la 
siguiente forma: 

Presidente, don Francisco Roca 
Agras, alcalde; vocales, don José 
Manuel Rozas Díaz, Jefe del Ser
vicio de Asesoramiento e Inspec
ción de las Corporaciones Loca
les; don Aniceto Codesal Lozano, 
representante del Profesorado 
Oficial y don Angel Quiñoá Mu
rado, Secretario del Ayuntamien
to, quien asume también la Se
cretaría del Tribunal. 

L A S C A R R E T E R A S D E V A L L E D E O R O 

Mientras las de Foz y Fazouro prosperan 
en haches, en la de Ahadín (por el 
Oiadramén) sigue sin concluir su asfaltado 
• La á e Vivero, ha sido victima de un reeiente 

ft a l q u i t r a n a d o " a base de 
un 

a r e n a 

M I N I S T E R I O D E A G R I C U L T U R A 

I N S T I T U T O N A C I O N A L D E R E F O R M A 

Y D E S A R R O L L O A G R A R I O 

Se pone en conocimiento de todos los interesados en la adquisi 
ción de maquinaria agrícola consistente en remolques-arados, rulos, 
gradas, sembradoras, motocultores, cisterna y otros aperos, tractores 
de ruedas marcas Barreiros, Deutz, Someea y Steyr, así como mate
rial de deshecho para chatarra, que por el I.R.Y.D.A. se procederá a 
la subasta de estos bienes. Se iniciará la formación de lotes los días 
13, 14 y 15 del próximo mes de noviembre, desde las 9 de la mañana 
a las 2 de la tarde en el Parque de Maquinaria de Arneiro (Cospeito), 
y el día 16 a las 10 de la mañana en la Espiñeira (Cospeito) y a las 
13 horas en Matodoso, estando expuesto el pliego de bases que regirá 
la adjudicación, en las oficinas del Instituto Nacional de Reforma y 
Desarrollo Agrario (Ronda General Primo de Rivera, 40-5.° - Lugo), 
a partir del día 20 de noviembre pudiendo presentarse los pliegos' 
hasta las trece horas del día 7 de diciembre en que se procederá a 
la apertura de los mismos. 

Lugo, 16 de Octubre de 1978 
E L J E F E PROVINCIAL 

Foto de nuestro archivo, que presenta la Avenida de Tanín, o carretera de Vivero, a la salida de Fe-
rreira del Valle de Oro. Los baches que se observan en la fotografía, se prodigan actualmente, tras un 
reciente asfaltado (?)* en la mayor parte de los 28 kilómetros de esta vía que comunica al Valle de Oro 

con la Ciudad del Landro 

A l hablar de carreteras en el 
Valle de Oro, siempre hay que ha
cer notar el gran contraste que 
existe entre la baja calidad dé és
tas con la belleza paisajística de 
aquella norteña comarca de nuestra 

Erovincia. Que por otra parte, exi-
je, por diferentes motivos, unas 
buenas vías de comunicación. Su 
proximidad con la costa donde se 
está vertebrando una gran área in
dustrial de nuestro país, la riqueza 

forestal del valle, que precisa de 
accesos amplios y consistentes para 
el transporte de esta materia pri
ma, son algo que debieran justifi
car calidad y cantidad en las vías 

(Pasa a la página siguiente) 



27 de Octubre de 1973 PAGINA 9 

Hitar reivindica los atentados 
Durango y de P a s a j e s 

F A L L E C I O E L G U A R D I A C I V I L . H E R I D O E L 
P A S A D O D O M I N G O E N L A S A R E N A S 

de 

E l sueldo bruto mensuai de cada ministro 
será en 1979 de 239.235 pesetas 

BILBAO, 26.— (EFE) .— E T A mi
litar ha reivindicado hoy el atenta
do que ayer costó la vida eií Du" 
an?o a Epifanio Vidal, a quien 

acusa de ser confidente de las 
"fuerazs vivas". 

En el mismo comunicado E T A 
se atribuye también el ataque efec
tuado contra fuerzas de la Guar
da Civil en Pasajes (Guipúzcoa), 
pn el que no hubo víctimas. 

F A L L E C E E L GUARDIA CI-
VIL VICTIMA DE ATEN-
TADO 

E l guardia civil Andrés Silverio 
Martín, gravemente herido el pa
sado domingo en un atentado per
petrado por ETA, ha fallecido es
ta pasada noche en ei Hospital Ci
vil de Bilbao. 

E l señor Silverio Martin, de 25 
años, casado, natural de Gaucín 
(Málaga) resultó alcanzado por 
varios disparos realizados por 
unos individuos armados con es
copetas y metralletas. Uno de los 
proyectiles le alcanzó la cabeza, 
donde se le produjo salida de ma
sa "nr^fáMca 

¿n LA a.uaiencia Provincial ha 
sido vista una causa, por robo, 
procedente del Juzgado de Chan
tada. E l fiscal solicitó para el pro
cesado, M.F.R.P., la pena de seis 
años y un día de presidio mayor, 
por los delitos de robos, y diez 
mil pesetas de multa, con arresto 
sustitutorio, por el de conducción 
ilegal, accesorias, costas e indem
nizaciones de 29.150 v 12/0.000 pe
setas. 

La defensa ha estado represen
tada por el letrado señor Váz
quez González con él procurador 
señor Valcárcel. 

Poco después de ingresar en el 
hospital entró en coma profundo, 
del que no se ha recuperado. Su 
fallecimiento ha tenido lugar alas 
once de la noche, pero hasta esta 
mañana no se ha hecho público. 

En el mismo atentado en el que 
resultó mortalmente herido An
drés Silverio fallecieron otros dos 
guardias civiles. 

FUNERAL POR EPIFANIO 
VIDAL 

DURANGO (Vizcaya), 26.—(EFE). 
Un funeral de cuerpo presente 
por Epifanio Vidal, que murió 
ayer víctima de un atentado de 
ETA, ha tenido lugar esta noche 
en la iglesia de San Fausto, de 
Durango. 

Han asistido al oficio unas ,250 
personas, que llenaban el pequeño 
templo. Entre los asistentes figu
raba el alcalde de Durango y el 
presidente de la Diputación Fe
ral del señorío de Vizcaya, Fran
cisco Amorrortu, 

Terminado el funeral, el féretro, 
que fue saludado brazo en alto 
por una veintena de jóvenes de 
"Fuerza Nueva", fue trasladado al 
cementerio de Durango, donde fue 
inhumado. 

Al margen del funeral, un gru
po de personas se han manifesta
do en silencio por las calles de 
Durango tras una "ikurriña" y 
una pancarta en la que se leía, "No 
más asesinatos". 

E L P.CJE.(I) REPLICA A 
LA J E F A T U R A DE POLICIA 
DE BALEARES 

PALMA DE MALLORCA, 26. — 
(EFE). — Es falso que el PCE(I) 
haya ocupado un "piso en la calle 
del Socorro, de Palma, según una 
nota hecha pública por este parti
do político. 

E n la nota se denuncia también 
la detenciór de Rafael Rodríguez, 

Las carreteras de Valle de Oro 
(Viene de la página anterior) 

de comunicación del Valle de Oro. 
Sin embargo, y sin saber el por

qué, existen cierta cantidad de ca
rreteras y caminos vecinales, pro
ducto de la aportación del trabajo 
de las gentes del medio rural. Pe
ro no hay calidad alguna, en lo 
que se refiere a carreteras, ya sean 
del Ministerio de Obras Públicas 
o de la Diputación Provincial. 

Hagamos un breve análisis de 
las más transitadas y podremos 
asegurar que sólo se salva un poco 
la de Ferreira a Cangas, y la de 
Mondoñedo a Ferreira, aunque 
ésta ya empieza a presentar erosio
nes en algunos tramos. Claro que 
no entramos en detalles de ampli
tud, pues todas ellas se hacen in
suficientes en ancho para los trans
portes pesados que actualmente es
tán en marcha. 

L a de Ferreira a Abadín, por el 
Cnadramón o «Cadramón», que ha 
sido regada en cuatro etapas, por 
lo menos, y qué presenta esa ver
güenza que se llaman unos seis o 
setecientos metros sin asfaltar en 
la parroquia de Frexulfe, al .pare
cer, por un error en la medición dq 
dicha vía, en Jo que se refiere a la 
última y reciente etapa de su al
quitranado, desde el Puente de «As 
Folgueiras» (Cuadramón) hasta 
Cruz de Cerdeiras (Frexuife), y que 
ha quedado corta en esos fatídicos 
y censurados metros, para los cuales 
no ha sido posible que llegara la 
«bendición» asfáltica, hasta estos 
fomentos, aunque por lo visto hay 
mVy buenas palabras de nuestro 
Primer organismo provincial. Pero 
pomo de promesas y buenas pala-
oras estamos hasta el gorro, antes 
y ahora los paisanos afectados por 
^tas deficiencias o desaguisados, 
están más desconfiados que el gato 
escaldado. Y creo, que razones no 
les faltan para ello. 

L a carretera de Foz y Fazouro, 
otras dos desgracias, en cuanto a 
fus respectivas conservaciones. Sa-
oemos que en el verano pasado. 
tü\poT finales de julio, se ha efec
tuado una «operación» de las Ua-
Wadas bacheo, que tenfa de todo 
jnenos de eso, de bacheo. Creo que 
!:as Miserables dosis de arena que 
DoJtUu simulacro de asfalto se de-
t!?- ba en sus cráteres a estas ai

ras, ya estarán llegando al mar, 
com a áe ríos y arroyos- Se trata 
taru C'abe suponer de una impor-

"te vía de acercamiento a la cos

ta, con un intenso y pesado trán
sito comercial, derivado de la ma
dera. 

Por último nos queda la carrete
ra de Vivero, que al igual que la 
anterior, pertenece a Obras Pú
blicas, y que por estar muy necesi
tada de un riego de asfalto, se ha 
procedido a simular esta operación, 
hace muy pocos meses. Concreta
mente, creo que dos. Y digo simu
lar, porque el riego en cuestión, no 
ha sido asfáltico, sino arenoso, ya 
que ha sido la gravilla la única 
materia que aparecía en escena en 
esta vía estrecha y sinuosa. ¿Dón
de ha ido a parar el asfalto?, se 
preguntan, mejor dicho, me pre
guntaban hace muy pocos días unos 
buenos amigos de la infancia en 
el Valle de Oro. Yo , realmente no 
he podido satisfacerles con una res
puesta documentada a tal pre
gunta. Sin embargo, pienso que 
ningún bicho se lo habrá comido, 
y tampoco cabe suponer que este 
sucedáneo del petróleo se haya eva
porado por arte de magia. Lo úni
co que se sabe, es que los coches 
apenas pueden circular a más de 40 
kilómetros por hora por esta vía, 
so pena de no desintegrarse. Pues, 
desde Villacampa hasta cerca de 
Chavín (Vivero) —unos 17 kilóme
tros— esta via se halla intransita
ble, pero el caso es que la repara
ción que no se hizo y que se simu
ló, se habrá justificado a todos los 
efectos, y mientras tanto los que 
por ella circulan, pagan sus im
puestos y tratan de dar vida comer
cial a la comarca del Valle de Oro, 
a jorobarse y a seguir esquivando 
baches y correr el riesgo de irse por 
un barranco o dejar sus vehículos 
inservibles. 

Ciertamente, y sin que la pasión 
me ciegue, porque los hechos están 
a la vista, creo señores, que no hay 
derecho a tanto abuso y tanta falta 
de honradez profesional. Porque 
las cosas cuando se hacen y se co
bran, lo menos que debe hacerse es 
realizarlas a conciencia. No quie
ro que mi crónica sea una denun
cia, sino una breve exposición de 
cuanto acontece con las vías de co
municación en el Valle de Oro, qui
zá, una de las zonas más pintorescas 
de nuestra provincia y de las me
nos consideradas en nuestra red 
viaria. Es lamentable, pero cierta 
e irreversible tal realidad. 

«CHAO D E Z A R R W O » 

obrero de la construcción y pre
sidente de la cooperativa obrera 
de consumo de Son Gloteu, dete
nido según la nota mientras co
mía con su familia, sin que le fue
ra comunicada ninguna acusación 
concreta, y solicita su libertad in
mediata. 

Como se recordará, la policía 
descubrió un piso utilizado por el 
PCE(I) donde fue hallado diverso 
material para la fabricación de ex
plosivos, así como munición para 
arma larga, fulminantes industria
les, una multicopista y abun
dante propaganda suscrita por el 
PCE(I). 

La policía detuvo-- también a 
tres jóvenes, cuyas edades oscilan 
entre los 18 y 19 años, que han 
pasado junto con Rafael Rodrí
guez a disposición judicial como 
presuntos miembros del PCE(I). 

ROBO DE UN COCHE A 
PUNTA DE PISTOLA 

SAN SEBASTIAN, 26.— (EFE) .— 
Un vehículo fue robado a punta 
de pistola a las 17,30 horas de es
ta tarde en la localidad guipuz-
coana de Villabona. 

Sobre esa hora, tres individuos 
se acercaron al propietario de un 
vehículo que se encontraba en 
una de las calles de esta locali 
dad, obligándole a ir con su auto
móvil, un "Simca 1200" SS-0061-H 
hacia las proximidades de la fábri-
ca "Inquitex" de Andoaín, donde 
le dejaron abandonado, diciéndo-
le que no denunciara el hecho has
ta pasadas dos horas, como así lo 
hizo el asaltado, cuya identidad 
no ha sido facilitada. 

Posteriormente y sobre las 19,30 
horas, dos individuos encapucha
dos penetraron en la auto-escuela 
"Liceaga", de Hernani, intimidan
do a los clientes que en ese mo
mento se encontraban en el inte
rior asistiendo a las clases teóri
cas. 

Posteriormente se apoderaron 
de parte de los ficheros de la mis
ma, huyendo a la vez que conmi
naban a los presentes a que no 
denunciaran el hecho hasta pasa
da una hora 

En medios policiales se especula 
que pueda estar relacionado el 
robo del "Simca 1200" con el he
cho ocurrido en la citada auto-
escuela. 

El presupuesto destinado a los entes preautonómlcos 
alcanza dos mil millones de pesetas 

MADRID, 26.—(EFE).—A 3.349.294 pesetas anuales asciende el suel
do del presidente del Gobierno, y de sus ministros, de acuerdo con lo 
previsto en el proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 1979. 

E l sueldo del presidente del Gobierno, de los vicepresidentes, y de 
cada uno de los ministros se compone de las siguientes partidas pre
supuestarias: Sueldo, 984.072 pesetas; gastos de representación, 813.618 
pesetas; complemento de especial responsabilidad, 775.802 pesetas; com
plemento de dedicación absoluta, 775.802 pesetas. 

Es decir, el sueldo bruto de cada miembro del Gobierno para el pró
ximo año será de 239.235 pesetas. 

En los documentos complementarios de ley de Presupuestos Generales 
del Estado, pendientes de su publicación oficial en el Boletín de las 
Cortes, se detallan cada una de las partidas que corresponden a los 
diferentes departamentos ministeriales. 

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO 
—Presidencia, secretaria de Estado y servicios generales, 17.734.706.000 

ipesetas. 
—Ministerio para las Regiones, 29.112.000. 
—Ministro para las Comunidades Europeas, 107.691.000. 
—Ministro para las Relaciones con las Cortes, 18.662.000. 
—Alto Estado Mayor, 595.735.000. 
—Consejo de Estado, 58.775.000. 

GASTOS DE DIVERSOS MINISTERIOS 
—Subsecretaría de Presupuesto y Gasto Público, 80.000.000. 
—D. G. de Presupuestos.—Gastos de los Departamentos Ministeriales» 

38.253.341.000. 
—D. G. de Presupuestos.—^Administración Local, 61.776.000.000. 
—D. G. de Tributos.—Administración Local, 24.500.000. 
—D. G. del Patrimonio del Estado. — Parque Móvil Ministerial, 

13.933.900.000. 
—D. G. del Patrimonio del Estado.—Parque M ó v i l Ministerial, 

2.084.566.000. 
—D. G. del,Patrimonio del Estado.—Servicio Central de Suministro 

e Información, 1.000.200.000. 
—D. G. del Patrimonio del Estado.—Edificios administrativos de ser» 

vicios múltiples, 36.814.000. 
—D. G. del Patrimonio del Estado.—^Inversiones de capital de diver

sos Ministerios, 175.000.000. 
—D. G. del Patrimonio del Estado.—Obligaciones a extinguir PMM, 

27.300.000. 
—Obligaciones AISS, 4.392.000.000. 
—Entes preautonómicos, 2.000.000.000. 

La dotación del Estado para la 
glesia C a t e n e a 

los T 
se 
es 

aproxima a 
pesetas 

MADRID, 26.—(EFE). — A cerca 
de siete mil millones de pesetas 
asciende la dotación que para la 
Iglesia Católica figura en los pre* 
supuestos generales del Estado de 
1979, según ha conocido "Efe" en 
medios parlamentarios. 

L a mencionada dotación, cuyo 
importe exacto es de 6.794.114.000, 
se contiene dentro de las partidas 
asignadas a la Dirección General 
de Asuntos Eclesiásticos -del Mi
nisterio de Justicia. 

Fraga en Logroño 

i4 A . P . NO SOLO P U E D E A T A J A R 

E L TERRORISMO, SINO QUE YO 

MISMO LO H E DEMOSTRADO" 
LOGR035ÍO, 26. — ( E F E ) . — 

"Alianza Popular no sólo puede 
atajar el terrorismo, sino que yo 
mismo lo he demostrado. Cuando 
era ministro de la Gobernación, 
se registraron los años más tran
quilos de la época de Franco", di
jo Praga Iribame en una rueda 
de Prensa celebrada esta tarde 
en Logroño. 

E i secretario general de A. P., 
que se encuentra en L a Rio j a pa
ra asistir a la apertura de loca
les de su partido en distintas po
blaciones, ha iniciado hoy un i n 
tenso programa de dos días, en 
el que están previstas varias rue-

" das de Prensa, y mesas redondas 
con- diferentes sectores de la po
blación. 

A última hora de la tarde ce
lebró una rueda de Prensa en la 
que intervinieron también el v i 
cesecretario nacional de Ordena
ción Territorial y varios directi
vos del partido en L a Rio ja . 

Sobre l a postura de A. P. ante 
la Constitución, Fraga dijo "p r i 
mero se necesita conocer el texto 
definitivo aprobado por la Co
misión Mixta, estudiarlo a fon
do y luego decidir democrática
mente nuestra postura". 

Referente al tema de las auto
nomías. Fraga se mostró a favor 
de las mismas, pero "no estamos 
—dijo— de acuerdo en lo de las 
nacionalidades. Entendemos que 

la Constitución debe contemplar
las, sin que se considere que de
ben ser dadas por sistema". Afir
mó por último que lo que no debe 
de hacerse es transferir a una 
autonomía la Justicia, el orden 
público y l a legislación. 

LOPEZ RODO CONFIA 
EN QUE A.P. SUPERE 

SU ACTUAL CRISIS 
B A R C E L O N A , 26.— (EFE) .—• 

E l líder de Alianza Popular en Ca
taluña, Laureano López Rodó ha 
hecho unas declaraciones esta no
che a «Efe», en las que pone de 
manifiesto la postura de su grupo 
político con respecto a temas na
cionales y catalanes. 

Con referencia a la crisis en 
Alianza Popular, López Rodó ha 
dicho, «no tengo una bola de cris
tal para predecir lo que puede ocu
rrir, pero confio y espero que no 
haya problemas graves y, creo que 
se volverá a la absoluta normalidad 
en breve». 

Interrogado sobre la postura dis
cordante de Federico Silva Muñoz 
y otros en el seno de A P con res
pecto al texto constitucional, Ló
pez Rodó ha dicho taxativamente: 
«No habrá ruptura. E l próximo lu
nes, día 30, se reúne la junta na
cional y espero que se llegue a un 
acuerdo satisfactorio». 

En el Proyecto de Ley de Presu
puestos Generales del Estado para 
1979, que se hará oficialmente pú
blico el próximo lunes, se adscri
be dicha cantidad de dinero a la 
Iglesia Católica con la siguiente 
consignación: "A la Iglesia Católi
ca, para hacer efectiva a través de 
la Conferencia Episcopal Española, 
para el cumplimiento de sus fines, 
en particular las consignaciones co
rrespondientes a los arzobispos, y 
obispos diocesanos, los coadjuto
res, auxiliares, vicarios generales, 
los cabildos catedralicios y de las 
colegiatas, el clero parroquial, asi 
como las asignaciones en favor do 
seminarios y universidades eclesiás
ticas; para el ejercicio del culto y 
para cualquier otra, obhgación de 
naturaleza análoga asumida por el 
Estádo". 

Finalmente se consignan otros 
36.000.000 pesetas para obras en 
seminarios, templos, centros de 
formación religiosa y residencias 
episcopales. 

SEGUN EL SINDICATO 
UBRE DE LA MARINA 

MERCANTE 

El noventa por ciento 

del tráfico de armas de 

Europa pasa por el 

Puerto de La Luz 
L A S PALMAS D E G R A N C A 

NARIA, 26.— ( E F E ) . — E l noven
ta por ciento del tráfico mundial 
de armas procedente de Europa 
pasa por el Puerto de la Luz y 
va en general dirigido hacia Afri
ca, según declaraciones del S i n 
dicato Libre de la Marina Mer
cante al periódico " L a Provin
cia". 

E l buque "Río Calchaqui", con 
un cargamento legal de armas 
adquirido- en España, sigue di
ciendo ei Sindicato, pasará pró
ximamente por el puerto de Las 
Palmas. 

Al parecer, el Sindicato Libre 
de la Marina Mercante ha inicia
do w ofensiva en la que inten
tará boicotear el tráfico de ar
mas destinado a países no demo
cráticos. 



EL DEBATE SOBRE EL ORDEN PUBLICO 
S E C E L E B R A R A E L DIA OCHO 
• Rodríguez Sahagún presentó el Plan Energético Nacional en el Congreso 
MADRID, 26. — ( E P B ) . — l a 

Junta de Portavoces del Congreso 
ha ratificado el acuerdo adopta
do ayer por l a Mesa de la Cáma
r a en el sentido de que el debate 
sobre l a situación del orden pú
blico, solicitado por A. P,, se ce
lebre en sesión plenaria el pró
ximo ocho de noviembre. 

Como primer punto del orden 
del día de este pleno, que se in i 
ciará a las cinco de 1a tarde y 
proseguirá durante toda la jor
nada del día 9, figura el estudio 
a puerta cerrada de los informes 
sobre los sucesos de Málaga y 
Tenerife, soguido del debate a 
puerta abierta sobre orden públi
co y de otros temas como los dic
támenes sobre los Proyectos de 
Ley de Policía y de Bandas Ar 
madas, elaborados por las corres
pondientes Comisiones Mixtas, y 
l a creación de una Comisión de 
Encuesta sobre R . Tv . E . 

Según información facilitada a 
" E f e " por el presidente del Con
greso, Alvarez de Miranda, la 
Junta de Portavoces ha examina
do, asimismo ,el desarrollo del 
pleno del próximo día 31, en que 
será sometido a aprobación del 
Congreso el Proyecto de Consti
tución, tras su paso por la Co
misión Mixta. 

E L GOBIERNO P R E S E N T O 
E L P L A N E N E R G E T I C O NA
CIONAL E N E L CONGRESO 

MADRID.— ( M U L T I P R E S S ) . — 
Por fin el plan energético nacio
na l elaborado por el Gobierno ha 
llegado a l Congreso. Lo presentó 
el ministro de Industria y Ener
gía, Rodríguez Sahagún, quien 
recalcó la trascendencia del tema 
energético en el conjunto de la 
vida nacional. De su larga inter
vención cabe destacar las conti
nuas incidencias en el tema del 
ahorro energético que "supone 
definir una nueva ética nacional 
en materia de energía". 

E n otro momento insistió en 
que "se trata de un esfuerzo equi
valente a l que el país realizaría 
para hacer frente a una guerra 
justa". E l ministro se refirió a 
l a urgente necesidad de superar 
la gran dependencia exterior en 
materia energética. Más adelan
te pasó a explicar los objetivos 
del P E N que podrían resumirse 
en l a moderación de las tasas de 
crecimiento del consumo, diver
sificar y asegurar los suministros 
de energía, superar la dependen
cia del petróleo a base de poten
ciar en lo posible los recursos na
cionales. "Se trata de preservar 
el nivel de vida que hemos alcan
zado y de hacer viable un modelo 
de sociedad en el que creemos por 
el que hemos combatido y al que 
l a mayoría del pueblo español ha 
presentado su conformidad: L a 
sociedad de libertades''. 

E l ministro se refirió también 
a la energía nuclear como "un 
complemento indispensable sopor
table y comunmente aceptado por 
muchos países. L a energía nu
clear continuó el ministro repre
senta un puente tendido hacia el 
futuro y los que se queden a la 
otra parte del puente pasarán 
a engrosar la lista de países sub-
desarrollados". 

I N T E R V I E N E N LOS 
GRUPOS 

A continuación del discurso del 
ministro que fue bastante aplau
dido desde el lado ucedista del 
Congreso, llegó el turno a los di
versos grupos. L a intervención se 
ordenó por orden de menor a ma
yor representación en la Cáma
ra. De esta forma intervino en 
primer lugar Marcos Vizcaya, 
portavoz del Partido Nacionalis
ta Vasco. E l diputado vasco ex
plicó que no podían dar una res
puesta concreta al plan porque 
no especifica muchos puntos im
portantes, ni la forma en que ei 
P E N repercute en otros sectores. 
" E l PEN —llegó a decir el señoi 
Vizcaya— rezuma centralismo por 
todos sus poros". Intervino des
pués Macia Alavedra, de Esquerra 
Democrática de Cataluña, que 
criticó el plan en todos sus pun
tos. 

E l diputado de Alianza Popu-
ter. Antonio del Valle Menéndez, 

comenzó su intervención lamen
tando el retraso sufrido en la pre
sentación del PEN. Frente a la 
posición racionalizadora que en 
algunos momentos mostraron los 
grupos que le antecedieron en el 
uso de la palabra el diputado 
aliancista argumentó que " l a de
fensa del interés general no pasa 
por la empresa pública o la na
cionalización, porque la produc
tividad y la eficacia y su conse
cuencia: Una mayor competítivídad 
se logran mejor con la iniciativa 
privada". Respecto al- tema nur 
clear el diputado Del Valle Me
néndez dijo que " l a paralización 
del programa de construcción de 
centrales nucleares puede tener 
gravísimas repercusiones econó
micas y sociales dadas las impli
caciones sobre las empresas y los 
fabricantes de bienes de e<|Ui-
PO". 

S O C I A L I S T A S Y COMU
N I S T A S 

Ramón Tamames coincidió en 
su crítica a l a que posteriormen
te hizo Javier Solana del Grupo 
Socialista. E l diputado del PSOE 
dijo literalmente que "el PEN 
presentado por el Gobierno es 
decepcionante. "Renuncia a lo 
que es la esencia de un plan: 
Modelar el futuro y en definitiva 
servir de instrumento de planifi
cación", asegurando que "es pre
ciso desterrar la idea de vincu
lación rígida entre demanda 
energética y crecimiento econó
mico"- Refiriéndose ai subsector 
eléctrico Javier Solana se mostró 
contrario a las tesis guberna
mentales. Nuestro sistema eléc
trico peninsular dijo, es un con
glomerado poco cohesionado de 
zonas de influencia arbitraria
mente establecidas. Cada empresa 
eléctrica privada atiende a los 
problemas y al desarrollo de su 
red particular y nadie se ocupa 
de manera efectiva de las nece
sidades del sistema en su con
junto". A l tratar el tema nuclear 
Javier Solana explicó que se ha 
demostrado recientemente que 
los costes de la energía nuclear 
son más elevados que las energías 
convencionales alternativas como 
el carbón. 

LOS GRUPOS P A R L A M E N 
T A R I O S APOYAN UN P R O 
Y E C T O D E L E Y COMUNIS
T A 

Los representantes de todos los 
Grupos Parlamentarios han apo
yado la proposición del Grupo 
Comunista en el sentido de que 
la proposición de Ley hecha por 
éste, para que puedan votar en 
el referéndum los mayores de 18 
años, sea tramitada por el pro
cedimiento de urgencia. 

Así se desprende de un-comuni
cado de la oficina de Prensa del 
P C E hecho público tras la reu
nión de la Junta de Portavoces 
del Congreso celebrada esta ma
ñana, y en el que argumenta la 
decisión adoptada por su grupo 
se debe a la proximidad de la 
convocatoria del referéndum cons
titucional. 

DICTAMINADO E L P R O 
Y E C T O D E L E Y D E PO
L I C I A NACIONAL 

L a Comisión Mixta Congreso-
Senado, encargada de conciliar 
las diferencias existentes entre ei 
Proyecto de Ley de Policía Na
cional, aprobado por ei Congre
so y el Senado, se reunió esta 

mañana para dictaminar definiti
vamente el Proyecto. 

DICTAMINADO EL PRO
YECTO DE LEY DE SEGU
ROS AGRARIOS COMBINA
DOS 

E l ministro de Comercio, García 
Diez, compareció esta mañana 
ante la Comisión de Comercio y 
Turismo del Congreso de los 
Diputados. 

E l ministro, durante aproxima
damente quince minutos, expuso 
ante los diputados las líneas bá
sicas del Proyecto de Ley sobre 
régimen jurídico del control de 
cambios. 

L a Comisión procedió a desig
nar la ponencia correspondiente 
que informe este Proyecto de Ley. 

A l término de la reunión de la 
Comisión el ministro declaró a 
" E f e " , en relación con una infor
mación aparecida en un sema
nario madrileño, según ei 'cual se 
habían dado órdenes a las auto
ridades consulares y policiales 
para poner trabas a la entrada 
en España del llamado turismo 
barato, que no tenía la menor 
idea de donde había podido surgir 
semejante afirmación y que él 
había tenido conocimiento de la 
misma por la lectura del sema
nario. 

L a información sobre esta su
puesta limitación del turismo pre
cisaba que los responsables del 
sector querían establecer un te
cho de veinticinco millones de tu
ristas (este año han venido 38). 
A este respecto el ministro repitió 
no tener la menor idea del asun
to. 

DICTAMINADO E L P R O 
Y E C T O L E Y D E SEGUROS 
A G R A R I O S COMBINADOS 

L a Comisión de Agricultura del 
Congreso de los Diputados que 
preside Jesús de las Cuevas 
(UCD) dejó definitivamente dic
taminado, esta tarde, el Proyec
to de Ley sobre seguros agrarios 
combinados. 

REUNION D E L A COMISION 
M I X T A P A R L A M E N T O E U 
ROPEO - C O R T E S E S P A 
ÑOLAS 

L a Comisión Mixta Parlamento 
Europeo - Cortes Españolas se 
reunirá en Madrid los próximos 
días 30 y 31 de octubre. 

Con este motivo llegará a la 
capital española una comisión del 
Parlamento Europeo integrado 
por 18 miembros. De éstos 6 per
tenecen a partidos socialistas pre
sentes en el Parlamento Europeo; 
cinco son miembros de partidos 
demócrata cristianos; 2 de libera
les; 2 del partido de demócratas 
europeos para el Progreso; dos 
conservadores, y uno es miembro 
de la representación de los par
tidos comunistas. 

I N T E R P E L A C I O N SOCIA
L I S T A A L G O B I E R N O 

Los diputados socialistas Alon
so Sarmiento, Marín González y 
Solana Madariaga han presenta
do una interpelación al Gobierno 
sobre la exportación de armas y 
explosivos, desde puertos de mar 
y aeropuertos españoles. 

E n su interpelación, los dipu
tados socialistas señalan que este 
es uno de los temas qué están 
preocupando seriamente a la opi
nión pública y que resulta asom
brosa la aparente ausencia de 
control en este tipo de exporta
ciones, máxime cuando la polí-

En Fuenterrabta 

|Un comando asalta la 
Comandancia Naval del Bidasoa 
¿ 0 5 ASALTANTES SE APODERARON DE DOS 

METRALLETAS Y VARÍAS PISTOLAS 
FUENTERRABIA (Guipúzcoa), 26. ± (EFE) . _ Sobre las ocho 

de esta noche, un comando formado por un número indetermina
do de individuos asaltó la Comandancia Naval del Bidasoa en 
Fuenterrabía. 5 

Los asaltantes redujeron a los marineros del cuerpo de guardia 
y seguidamente se apoderaron de dos metralletas y varias pistolas' -

Posteriormente, los miembros del comando se dieron a la fuga S 
después de haber maniatado fuertemente, con cadenas, a los cita
dos marineros. 

E l motivo del asalto parece haber sido únicamente el apoderarse 
de armamento. 

CORTARON LOS CABLES TELEFONICOS 
Cuatro o cinco jóvenes integraban el comando que asaltó esta 

noche la sede de la Comandancia Naval del Bidasoa, situada en la 
Avenida del Generalísimo Franco, en la localidad guipuzcoana de 
Fuenterrabía. 

E l asalto se inició unos veinte minutos antes de las ocho de la 
noche. 

Los integrantes del comandó lograron desarmar a los Tíiarine-
ros que se hallaban de vigilancia, a los que llevaron hacia el inte
rior del edificio. En ese momento, los asaltantes se apoderaron de 
una pistola que portaba el cabo de guardia. 

Nada más iniciar la operación, los miembros del comando cor
taron los cables telefónicos. 

Una vez en el interior del edificio los individuos, que iban con 
la cara descubierta, fueron reduciendo a cuantos marineros se 
encontraron. 

Seguidamente fueron hasta el pañol, donde se apoderaron de 
otras dos pistolas y de dos metralletas "Z-45", así como de muñí-
ción. 

Terminado el asalto dejáron encadenados a algunos marineros 
y se dieron a la fuga a pie, aunque se sospecha que luego tomaron 
algún vehículo que les estaba esperando. 

Casal Vila se reunió con industríales del 
sector cárnico y ganaderos de Galicia 

TRATARON PROBLEMAS DE PRODUCCION 
E INDUSTRIALIZACION DE LA CARNE 
SANTIAGO DE COMPOSTELA, 

26. — (EFE) . — Los problemas del 
sector productor de carne y su 
industrialización han sido analiza
dos en el transcurso de una reu
nión que hoy celebró el "consé-
lleiro" de energía, industria y co
mercio de la Xunta de Galicia, 
Benjamín Casal Vila, con repre
sentantes de industriales del sector 
cárnico y ganaderos de Galicia. 

Se analizaron las consecuencias 
que pueden derivarse del plantea
miento de la nueva factoría que 
la empresa del. Instituto Nacional 
de Industria "CARCESA" preten
de instalar en Lugo. 

E l señor Casal Vila expuso los 
puntos de vista de la Xunta de 
Galicia sobre los temas tratados 
y se refirió, especialmente, a la 
necesidad de aprovechar el trasla
do de "CARCESA" para lograr el 
establecimiento de una industria 
en Galicia de transformación de 
carne que potencie adecuadamente 
al sector, como se refleja en la 
propuesta que dicho "conselleiro" 

presentó a la Xunta de Galicia y 
que fue aprobada por el Gobierno 
preautonómico gallego. 

íica de exportación de armas es, 
en determinadas ocasiones, un 
elemento definitorio de la políti
ca internacional del Estado. 

L a interpelación dice que es 
igualmente incomprensible como 
determinadas empresas pueden 
comerciar con armas y explosivos 
despreciando y poniendo en pe
ligro los intereses nacionales y 
colocando a nuestro país, en cier
tos supuestos, en una situación 
delicada dentro de la propia co
munidad internacional. 

• f f PSOE y ÜCD se atribuyen el éxito 

t̂n Amka^»» -~ i n « f eleron mayores revelaciones, puesto que las posiciones 
i n v ^ S d ^ 9 i ? 61 eaSO de ?üe Süárez 0pte ,a 50 ~naeían de antemano. La izquierda lo atacó defen-

í l n í ! . r,n0.Para Ped,r *' Rey qüe dlSüe,• ün W * * * ** ^ ' "'o de dar . conocer „„ plan va las Cortes en cualquier momento y convocar elec amplio. ««nocer un pian 
clones generales. €n este caso se vuelve a la fórmula 
dicha por Suárez en el congreso de la UCD: Cuando CARMELO CABCLLOS - (MULTIPRESS) 

Catedráticos 

y agregados de 

Universidad, aprobados 

sin plaza, encerrados 
MADRID, 26. — (EFE) . — Unos 

ciento cuarenta catedráticos y agre
gados de Universidad, aprobados 
sin plaza, han iniciado hoy un en» 
cierro indefinido, en la Facultad 
de Ciencia de la Información de 
la Universidad Complutense de 
Madrid, en defensa de sus reivin* 
dicaciones, según se decidió en 
asamblea. 

Un representante de este pro-
fesorado ha comunicado a "Efe" 
que mientras tanto la coordinadora 
de estos enseñantes considera que 
las gestiones realizadas, a todo 
nivel, han tenido un eco favorable. 

EN LA CORUÑA 

Reuniones de " A E D E " 
y "SAPISA" 

L A CORUÑA, 26. — (EFE). — 
La junta directiva de la Asocia
ción de Editores de Diarios Es
pañoles (AEDE) se reunió hoy en 
La Coruña. 

Se trataron temas relacionados 
con la política del Gobierno en re
lación con la petición formulada 
por la " A E D E " para que se adop
ten, con carácter de urgencia, me
didas económicas que permitan su
perar la crisis que afecta a las em
presas privadas editoras de Prensa 
diaria. 

L a reunión estuvo presidida por 
Luis Bergareche, titular de la Aso
ciación, a quien acompañaban los 
vicepresidentes José María de Por-
cioles y Santiago Rey y el secreta
rio general, Pedro Crespo de La-
ra. 

También hoy, en la sala de con
sejos de "La Voz de Galicia" se ce
lebró una reunión del consejo de 
administración de "SAPISA" (Ser
vicios Auxiliares de Prensa Inde
pendiente, S.A.), cadena privada de 
Prensa que incluye a catorce dia
rios. 
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Proyecto de ley de Autonomía Universitaria 
• L a autonomía s e r á económica , 

normativa, administrativa y académica 
# El Gobierno mantiene la facultad de negar la validez de los 

estudios académicos cuando no se hayan impartido 
setenta horas de enseñanzas y las prácticas previstas 

Instmcdones sofjra la dedicación 
los maestros 

M A D R I D , istt.— (EJÍ'E).— ÉS 
muy probable qu« el Consejo ae 
Ministros de mañana , viernes, sé 
ocupe del Proyecto de Ley de 
Autonomía Universitaria, califi
cado por el secretario de Estado 
para Universidades e Investiga
ción, LUis González Seara, como 
" U n marco para que la Univer
sidad se t ransíorme conforme a 
lo que l a sociedad le exige". 

E l texto legal presenta la au
tonomía universitaria como una 
forma de autogobierno y se cen
tra en l a idea de que l a Univer
sidad tiene capacidad decisoria 
"en el marco que establece la 
L e y " y el Ministerio se reserva 
las atribuciones de ordenación, 
control e inspección. 

Como puntos más destacados 
del proyecto figuran el reconoci
miento de las libertades de cáte
dra, investigación y estudio; la 
autonomía "compatible con la 
necesaria coordinación y con la 
intervención administrativa del 
Estado", la autonomía normati
va y particular de cada Univer
sidad y el nuevo concepto de la 
Universidad como institución so
cial al servicio de toda la comu
nidad. 

E l proyecto consta de 72 ar
tículos, 12 disposiciones transi
torias, dos adicionales y cuatro 
finales y ha sido elaborado tras 
oír el informe del Consejo Na
cional de Educación y las opi
niones de la junta Nacional de 
Universidades. 

E l proyecto que estudiará ej 
Consejo de Ministros introduce 
hk novedad de que el rector pre
sidirá la comisión académico-
administrativa y suaviza asi la 
"bicefalia". No obstante, se man
tiene la figura del presidente del 
consejo económico de la Univer
sidad, que fue cuestionada por el 
Consejo Nacional de Educación 
por considerarla más política que 
técnica. 

También, y a pesar del infor
me contrario del Consejo Nacio
nal de Educación, se mantiene la 
facultad del Gobierno para de
negar la validez de ios estudios 
académicos, cuando no se hayan 
impartido 70 horas —en la pri
mitiva redacción eran 80— de en
señanzas y las prácticas previs
tas, aunque matizado según el 
modelo francés. 

L a Universidad pública, iden
tificada con Universidad estatal; 
tendrá, pues, autonomía econó
mica para la gestión y distribu
ción de sus ingresos; autonomía 
normativa, en virtud de sus pro
pios estatutos; autonomía admi
nistrativa, para establecer las 
plantillas de personal no docen
te, docente e investigador, y au
tonomía académica para seleccio
nar a sus alumnos e implantar 
las enseñanzas y los planes de 
estudio. 

ENSEAAVZA l i b r e 
. Frente al primer oorrador, que 

suprimirá la enseñanza libre y la 
posibilidad de cursar estudios en 
más de una facultad o Escuela, 
el último texto establece que no 
se podrán cursar estudios, simul
táneamente, en más de una F a 
cultad "por enseñanza oficial" 
pero sí por libre o en la Univer
sidad a Distancia. 

Se modifica el sistema de se
lección del alumnado y habrá 
pruebas para el ingreso en 'a 
Universidad, con carácter gene
ral para todos los alumnos y una 
vez superadas éstas, otras de ca
rácter específico destinadas a va
lorar la aptitud de los aspiran
tes para los estudios propios de 
la especialidad elegida. 

D E R E C H A Y D E B E R D E 
E S T U D I A R 

Los alumnos tendrán el dere-
^ o y el deber de estudiar y se 
ha eliminado la puntualización 
de "exigible juridicamente" del 
primer borrador; se les reconoce 
el derecho de particinar en los 
órganos de gobierno de la Uni
versidad, aunmue sin especificar 
los términos de esta nartic'na-
ción; podrán constituirse en sin-

f r x T X T m x x Y Y r m m x x t i 

Las tasas se estable
cen en función del 
rendimiento de los 
alumnos 

Habrá pruebas para 
el Ingreso en la Unl< 
versidad y, superadas 
éstas, otras de carác
ter específico, según 
la especialidad ele
gida 

i x x x x x x x x x m n p c m E i x i x i 

dicatos y asociaciones y serán i n 
tegrados en el régimen de l a Se
guridad Social. 

E l Consejo General de Univer
sidades podrá limitar las plazas 
disponibles en un centro univer
sitario, en función de l a capaci
dad de l a Facultad o Escuela. 

T A S A S 
Por lo que a tasas académicas 

se refiere, corresponderá al Con
sejo General de Universidades, 
con carácter uniforme, pero su 
régimen de aplicación se diversi
ficará, según el rendimiento de 
los alumnos. Se podrá eximir del 
pago de tasas a los alumnos con 
calificaciones altas e incremen
tará las cuotas para los que no 
obtengan la calificación de apto, 
M incluso, la gmtuidad podrá ser 
total para ciertos niveles de ren
ta E n cualquier caso, se preten
de que su cuantía se adapte a los 
costes reales del puesto escolar 
universitario 

P L A N E S D E E S T U D I O 
Los planes de estudio se clasi

fican en ciclo corto, de tres a 
cuatro años, y de ciclo largo. Los 
alumnos que superen el ciclo cor
to obtendrán el título de diplo
mado y los que finalicen el cur
so largo el título de licenciado. 

Los estudios de doctorado se
guirán con el esquema de dos 
cursos académicos completos y 
superación de las tesis. 

OPOSICIONES A L C U E R 
PO D E ADJUNTOS 

Las clásicas oposiciones para 
el ingreso en el Cuerpo de Pro
fesores Adjuntos de Universidad 
tendrán ahora versión de los con
cursos de habilitación, con tres 
ejercicios, ca'ificados por comi
siones específicas. 

Los órganos de Gobierno po
drán ser colegiados, c o m o el 
claustro o el consejo académico, 
o unipersonales, como el rector 
o el presidente económico. 

E l claustro general, con un n ú 
mero de 350 claustrales como 
máximo y 150 como mínimo, se
gún determina los Estatutos, ele
girá al rector, por un período de 
tres años, sin posibilidad de ree
lección inmediata, por el contra
rio, el Consejo Económico Admi
nistrativo elegirá a su presidente, 
por cuatro años prorrogables. 

Son nuevas la primera y se
gunda disposiciones adicionales 
por la que se regula la organiza
ción y funcionamiento de la Uni 
versidad Nacional de Educación 
a Distancia y se autoriza al Go
bierno a desdoblar Universidades, 
respectivamente. 

ÜNTVERSIDADES P R I V A 
DAS 

Por lo que respecta ,a las uni
versidades privadas, su reconoci
miento oficial "no implicará, en 
ningún caso, la concesión desub-
vencíone,s (vrvnAnv^as ^on carsco 

a los presupuestos generales del 
Estado" y estarán bajo inspec
ción y control estatales. Sus rec
tores solamente serán "Invita
dos" a las reuniones del Consejo 
General de Universidades cuan
do en las mismas se traten cues
tiones de l a Universidad privada 
que ri jan. U n Real Decreto regu
lará su situación, una vez apro
bada l a Ley. 

Por último, l a disposición final 
cuarta establéce l a tramitación 
del Proyecto de Ley de Amplia
ción de Plantillas, que supondrá 
600 nuevas plazas de catedrát i 
cos, y otras tantas de adjuntos 
de Universidad; 300 de catedrát i
cos de Escuelas Universitarias y 
650 de profesores agregados de 
E s c u e l a s Universitarias, todas 
ellas para el uno de enero de 
1979. 

Estas plantillas se incrementa
rán, para cada uno de los cuer
pos citados, en 600, 600, 300 y 916 
plazas en enero de 1980 y, en ei 
mismo orden en 600, 600, 380 y 
677, respectivamente, en igual fe
cha de 1981. 

S i el Consejo de Ministre» 
aprueba, mañana , el Proyecto de 
Ley de Autonomía Universitaria, 
éste podría pasar a las Cortes y 
ser debatido durante los meses 
de enero o febrero de 1980, co
mo ya anunció, en Junio pasado, 
el ministro de Educación y Cien
cia, Iñigo Cavero. 

MADRID, 26.— ( E F E ) . — E l 
subsecretario de' E d u c a c i ó n y 
Ciencia ha enviado a los delega
dos provinciales del Departamen
to instrucciones aclaratorias so
bre la aplicación del régimen de 
dedicación exclusiva de los pro
fesores de E . G . B . , vistas las 
interpretaciones contradicto r í a s 
suscitadas por el Decreto regula
dor. 

Las instrucciones señalan que 
en la sexta hora citada por el 
Decreto se podrán realizar ta
reas de recuperación, estudio di
rigido, trabajo de laboratorio, 
trabajo en equipo y preparación 
de tareas docentes complementa
rias con los alumnos. 

Las otras cinco horas semana

les a que se refiere el Decreto se 
destinarán a actividades de ca
rácter flexible: reuniones, entre
vistas con padres, boletines do 
notas, relaciones con el entorno 
social, etc. E l director podrá au
torizar la realización de estas. ta
reas fuera del centro si lo consi
dera justificado. 

Las restantes siete horas f i ja 
das se dedicarán a preparación 
del trabajo fuera del centro. 

Por último, el subsecretario se
ñala que el régimen de incompa
tibilidades es el mismo de todos 
los funcionarios docentes, por lo 
que no existe ningún rigor es
pecial para el profesorado de 
E . Q. B . 

Para los días 6 y 7 de noviembre 

Marcelino Oreja convoca a 
embajadores en España de 

países de la C. E . E . 

los 
los 

MADRID, 26.—(EFE).—El minis
tro de Asuntos Exteriores, Marce
lino Oreja, se reunirá los próxi
mos días 6 y 7 de noviembre en 
Madrid, con los embajadores es
pañoles acreditados ante los Go
biernos de los nueve países miem
bros de la C E E y ante la propia 
Comunidad, según han confirmado 
hoy fuentes diplomáticas. 

En estas reuniones, que están en 
la línea de las mantenidas antes 
del verano con los embajadores 
acreditados en países africanos, se 
analizará la situación de las rela
ciones entre España y cada uno 
de los nueve países miembros de 
la Comunidad. Asimismo, se hará 
un análisis de la situación de las 
negociaciones hispano-comunitarias. 

La decisión inglesa de trasladar nuestro 
tráfico aéreo regular a Gatwick 

RECHAZADA POR EL GOBIERNO ESPAÑOL 
M A D R I D , 26.— ( E F E ) . — L a 

decisión bri tánica de trasladar el 
tráfico aéreo regular español del 
aeropuerto de Heathrow al de 
Gatwick no ha sido aceptada por 
el Gobierno español, según infor
ma el Ministerio de Transportes y 
Comunicaciones. 

Durante los últimos días se han 
celebrado conversaciones entre 
una delegación del Reino Unido, 
presidida por su embajador en 
Madrid, Anthony Acland, y otra 
española, presidida por el direc
tor general de Transporte Aéreo, 
Diego Yñiguez Sánchez-Ar joña. 

E n el transcurso de las conver
saciones, la parte británica expu

so con detalle las razones que han 
fundamentado la decisión bri tá
nica, así como las ventajas que 
el aeropuerto de Gatwick puede 
tener para el tráfico aéreo. 

L a parte española reiteró y r a 
zonó argumentalmente la postu
ra de rechazo del Gobierno espa
ñol a dicha decisión, tal como fue 
comunicada por nota verbal del 
Ministerio de Asuntos Exteriores 
de 25 de agosto de 1978. 

L a delegación británica propuso 
que una misión española se tras
lade al Reino Unido, con objeto 
de analizar y visitar los aeropuer-
trs de Gatwick y Heathrow. 

Un coruñés, candidato del M. C 

ca 
M A D R I D , 26.— ( E F E ) . — Sal 

vador "Siso" García Vázquez ha 
sido presentado hoy por el Mo-

Eí Consejo de Ministros, 

convocado para hoy 
M A D R I D , 26. — ( E F E ) . — E l 

Consejo de Ministros ha sido con
vocado para mañana a las nueve 
de la mañana, en el Palacio de la 
Moncloa, según han confirmado a 
«Efe» fuentes de la Presidencia del 
Gobierno. 

Hace ya dos semanas no se ce
lebraba Consejo de Ministros, debi
do, entre otras cosas, al primer con
greso de la UCD, celebrado la se
mana pasada. 

vimlento Comunista como candi
dato a las próximas elecciones 
de la Alcaldía de Madrid. 

E l señor García Vázquez cuen
ta 37 años, está casado y es na
tural de L a Coruña, aunque resi
de en Madrid desde hace 25 años. 
Es licenciado en Ciencias Econó
micas, y ejerce como economista 
en la empresa " I N T E C S A " , es
pecializada en planes urbanísti
cos y proyectos de viviendas. 

Según informa la secretaría 
del Movimiento Comunista, Sa l 
vador García fue dos veces exne-
dient-ado durante su carrera uni
versitaria, ha sido detenido una 
decena de veces v ba sufrido dos 
juicios en el Tribunal de Orden 
Público. Actualmente es miembro 
del comité de trábala d^res de su 
e^nresa 

A H O R R A R U N O S D U R O S 
(Viene de ia página anterior) Aquí lo que habría que hacer es trazar el circulo 

en esto, cuando se ha demostrado tanta santa pacien- de tiza —caucasiano o no—, y gritar a pleno pulmón: 
cia, es bastante inexplicable la prisa de último mo- "A ver, los que ya hayan decidido, que pasen al inte-
mentó. rior". Luego se les cuenta, y a esos no les toca ni 

Pero hay que volyer al tema del ahorro: El mando slogan ni folleto. El resto tocaríamos a más y seriaims 
está muy preocupado por ei despilfarro energético, felices como perdices. Pero como diría don Laureano 
que nos lo tienen dicho, pero en cambio, parece im- López Rodó, lo que le ha perdido siempre a este país 
portarle un pimiento ese derroche de fuer-a en con- ha sido la falta de olahíficaelón. No tenc-nos en-nien-
vencer a. cierto personal de que vete de una f rma r'e- da. Ni siquiera constitucional, 
terminada. Y es que van como va, y pasa lo que pasa. P I L A R CABRA 

Por su parte, cada embajador ha
rá una exposición de los punto» 
de vista y la posición de cada uno 
de los Nueve, en relación con la 
adhesión de España a la Comuni
dad. 

Las mismas fuentes diplomáticas 
aseguraron hoy que la primera 
reunión formal del consejo coordi
nador de Relaciones con las Comu
nidades Europeas no tendrá lugar 
hasta que el Consejo de Ministros 
de la C E E no apruebe el dictamen 
sobre la adhesión de España. Por 
lo tanto esta reunión' no parece 
que vaya a celebrarse hasta fina
les del mes de diciembre o prin
cipios del año próximo. 

LOS EMBAJADORES DE 
LA URSS, TUNEZ, 

LIBANO, FINLANDIA 
Y SENEGAL 

Presentaron sus cartas 
credenciales al Rey 

MADRID, 26. — ( E F E ) . — E l 
nuevo embajador de la U R S S en 
España, Jur i Vladimirovitch D u -
binin, presentó esta mañana sus 
cartas credenciales, en el Palacio 
Real, al Rey Juan Carlos I . 

Asimismo, presentaron sus car
tas credenciales a S. M. los mi 
nistros plenipotenciarios de T ú 
nez, Líbano, Finlandia y Senegal. 

Los embajadores llegaron a Pa 
lacio con el personal de sus em
bajadas. Durante la celebración 
de los actos. Su Majestad estuvo 
acompañado por el ministro de 
Asuntos Exteriores. 

Tras hacer entrega de sus car
tas credenciales, los embajadores 
pasaron a conversar con el Rey 
a una sala inmediata, en cuya en
trevista estuvo presente el minis
tro de Asuntos Exteriores. Ter
minados los actos y acompañados 
como a su llegada por el intro
ductor de embajadores y alto per
sonal de Asuntos Exteriores, los 
embajadores, abandonaron Pala
cio con el mismo ceremonial que 
a su llegada. 

La Agrupación de 
Juventudes 

TradkionaVstas aplaza 
el acto en Montejnrra 

M A D R I D , 26.— ( E F E ) . — L a 
Agrupación de Juventudes Tradi-
cionalistas ha aplazado la concen
tración del próximo domingo en 
Montejurra, «porque la extrema de
recha, caso de celebrarse el acto, 
es muy capaz de causar una vícti
ma entre sus propias filas para 
imputar dicho crimen a quienes 
acudimos a este tipo de actos», di
ce en un comunicado hecho públi
co hoy. 

Según la nota, encuentran alta
mente sospechosos los rumores so
bre un posible reparto de armas 
entre tradicionalistas y «más sos
pechoso aún —dicen— el desmen
tido». 

Afirman, por último, que los 
tradicionalistas «iremos a Monteju
rra cuando nos plazca» si bien que
da aplazada la concentración y vía 
crucis hasta nueva orden. 
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O U ^ i ^ i La Filarmónica de Zagreb 
^Cultural inauguro la temporada de 

conciertos en la Sociedad Filarmónica Lucense 
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Una nueva temporada de .a 
S o c i e d a d Filarmónica Lucense. 
Con muy pocas ayudas oficiales, 
ésta entidad ha llevado adelante 
nada menos que treinta y tres 
años de vida musical —de una 
vida musical con enormes proble
mas y con algunas incompren
siones— y está a puntó de cum
plir su concierto número 270. De 
cuatro o cinco años a esta parte, 
l a Sociedad Filarmónica Lucen
se ha intensificado notablemente 
su actividad, y la presencia de 
conjuntos sinfónicos en su aurti-
torium habitual (el salón grande 
del Círculo) ha dejado de ser in
sólita. Todo esto es posible gra
cias a la impagable dedicación 
de la Junta Directiva y a un he
roico, casi increíble, esfuerzo eco
nómico. E l año pasado, la Fi lar 
mónica se gastó casi un millón 
de pesetas en la temporada mu
sical. Este año, el presupuesto se 
eleva a ima.cantidad muy pare
cida, que, desde luego, no se po
d r á cubrir n i con las cuotas de 
ios asociados, ni con las escasí
simas subvenciones que se espe
ran. 

E n las antípodas de una labor 
así, en el polo opuesto de nues
tra Filarmónica, se puede situar 
la postura de l a Dirección Gene
ral de l a Música, difícilmente 
comprensible en un organismo 
que ha hecho de l a descentrali
zación de la vida musical espa
ñola una declaración —verbal, 
por supuesto— de principios. ¿Sa
ben en cuánto se ha cifrado m 
ayuda de esta Dirección General 
a l a Sociedad Filarmónica L u 
cense, el pasado año? : trescien
tas mil pesetas. Para" cubrir los 
gastos de impresión de los pro
gramas de mano y poco más. E s 
te año, la Dirección General de 
don Jesús Aguirre todavía no se 
!ha "explicado". 

Al concierto inaugural'de tem
porada asistió un . público entu
siasta, que abarrotó el salón del 
Círculo. Faltaron, como de cos
tumbre, las autoridades lucenses, 
incluso las más directamente re
lacionadas con la Cultura y, por 
ende, las más obligadas a estar 
presentes en actos como el de 
ayer, (Sobre este particular, hay 
que hacer constar la excepción 
que. durante su estancia en L u 
go significó el entonces delega
do de Información y Turismo, 
José Luis Hernángómez Sastre, 
habitual asistente a manifesta
ciones culturales y melómano en
tusiasta) 

— • — 

L a Filarmónica de Zagreb aca
ba de actuar en Madrid, con el 
mismo programa de Lugo, en un 
concierto organizado por La Uni 
versidad Autónoma. L a crítica de 
la capital no se mostró excesiva
mente entusiasta, con el conjunto 
yugoslavo. A nosotros, como so
mos menos exigentes, la orquesta 
nos ha gustado y. además, nos ha 
gustado sin tibiezas. 

E l programa se Inició con el 
"Homenaje a Baoh". de Boris Pa
pa ndopulos, un compositor croa
ta contemporáneo, de riguroso 
estreno en nuestra ciudad. S i 
guieron las "Variaciones sobre 

un tema . rococó", para violon
chelo y orquesta, de Tchaikowsky, 
en las que actuó —por segunda 
vez en Lugo: la primera, en 1976, 
precisamente con esta misma or
questa, e n t o n c e s dirigida por 
Mladen Basic— como solista V a l -
ter Despalj, músico todavía muy 
Joven, de muy buena técnica y 
con una sonoíidad muy atracti
va. 

E n la segunda parte, la I V S i n 
fonía de Bruckner, a la que el 
propio autor llamó " l a Román
tica", porque, en efecto, ese ro
manticismo silvestre, de culto a 
la Naturaleza, que han aprecia
do en ella casi todos los bruckne-
rianos no deja de estar presente 
desde su primer tiempo hasta el 
largo del final, cuándo estalla to
da la orquesta al unísono. 

A la Orquesta Filarmónica de 
Zagreb ya la conocían los lucen
ses. No ha variado en estos dos 
últimos años que han pasado 
desde su última ~ y hasta enton
ces única— actuación en Lugo: 
la cuerda es lo más destacable 
de sus grupos, dentro de un n i 
vel muy estimable de calidad ar
tística. E l público aplaudió con 
entusiasmo al final del concier
to, y el director, Milán Hovart. 

• PINTVRAÍ E L DÍA 
INAUGURA FE¡ 

E l próximo día 3 de noviembre 
se inaugurará, en el Círculo de las 
Artes, una exposición de óleos de 
Jesús Fernández Cancio, que vuel
ve a Lugo después del importante 
éxito obtenido —tanto de público 
como de crítica y ventas— hace 
ahora un par de años, aproximada 
mente. 

Fernández Cancio, aunque riba 
dense de nacimiento, reside habi-
tualmente en Gijón. Su pintura, en 
la que predomina la temática ga
llega, es conocida prácticamente 
en toda España y ha sido colga 
da en las galerías más importan
tes, de gran parte del país. 

Ahora, en la nmestra que inau
gurará en Lugo, presenta un total 
de cincuenta obras, que podrán 
verse hasta el día 15 del próximo 
mes de noviembre. 

correspondió con una propina 
bachiana, que fue también rubri-
cada con fuertes aplausos y ova
ciones. 

PROXIMOS CONCIERTOS 
E n el intermedio del concierto 

de ayer, el presidente de la So
ciedad Filarmónica, Antonio Gon
zález Trigo, pronunció unas bre
ves palabras para dar la bienve
nida a los socios en este comien
zo de temporada y para solicitar 
la colaboración activa de todos, 
en unos momentos particular
mente difíciles, por el semiaban-
dono oficial que se cierne sobre 
la entidad. E l presidente dio 
cuenta de un dato que demues
tra el soberbio esfuerzo que está 
haciendo la Filarmónica: el con
cierto de ayer costó cuatrocien
tas mil pesetas. Pero, como muy 
bien dijo Antonio González T r i 
go, a pesar de que la Adminis
tración nos ha quitado las Se
manas del Corpus, los lucenses 
merecemos escuchar, de vez en 
cuando, una gran orquesta. 

De momento, ya están contra
tados dos nuevos conciertos: la 
Orquesta de Cámara de Moscú 
y la Camera ta de Los Angeles. 
L a temporada, pues, w» nresent* 
magnífica. 

1 M NOVIEMBRE 
E l CANCIO 

• GALICIA EN E L CONGRESO EUROPEO 
DEL PATRIMONIO ARTISTICO 

Recientemente se celebró en 
Hamburgo el Congreso anual de 
Europa Nostra, entidad que federa 
a las Asociaciones de 20 países eu
ropeos. España contó, por primera 
vez, con la asistencia de cuatro 
delegados que representaban a Hís
panla Nostra, Amigos de Sevilla 
y Amigos de los Pazos, con sede 
en Vigo. 

Ante más de 190 delegados de 
19 países europeos, los Amigos de 
los Pazos presentaron una comuni
cación sobre «Arquitectura civil tra
dicional de Galicia», que fue ilus
trada con la proyección de diapo
sitivas, en las que además figura
ban hórreos, camelias y costumbres 
campesinas. E l presidente de Ami
gos de los Pazos fue solicitado pa

ra un cambio de información por 
el Internacional Burger Insíitute 
y el ICOMOS (Conseil International 
des Monuments et Sites); por otra 
parte el corresponsal europeo de 
la revista norteamericana «Ameri
can Preservation» se ofreció para 
la publicación de un amplio repor
taje sobre los temas expuestos. 

Finalmente los Amigos de los 
Pazos presentaron una propuesta 
para que el próximo Congreso de 
Europa Nostra se celebrase en 
Santiago dé Compostela, petición 
que está pendiente de resolución 
por el Comité Ejecutivo, pues, al 
tener señalada la sede del próximo 
Congreso en Bruselas, se espera que 
el siguiente se acuerde para San
tiago. 

Santiago: Ayer, la mejor feria del año I 
en el Mercado Nacional de Ganados I 

La mejor feria del año ha sido sin duda alguna la celebrada 
ayer en el Mercado Nacional de Ganados del Salgueiriño. 

En total se vendieron 3.415 reses de ganado vacuno, de las 
cuales 2.416 eran de recría y 999 de abasto. 

De ganado de recría salieron para las distintas provincias es
pañolas de fuera de la región un total de 2.101 reses, de las que 
Barcelona se llevó 798 cabezas; Murcia, 309; Lérida, 185; Oviedo, 
152; Huesca, 120; Gerona, 100; Santander, 52; Burgos, 60- Pam
plona, 60; Segovia, 17; Toledo, 50; Zaragoza, 57; Bilbao, 20; Zamo
ra, 75; León, 60 y Valladolid, 6 reses. 

En Galicia quedaron 315 reses de ganado de recría y las 999 
reses de abasto. La distribución por provincias es la siguiente-
Pontevedra, 81 reses de recría y 617 de abasto; La Coruña, 89 
de recría y 182 de abasto; Lugo, 81 de recría y 75 de abasto y 
Orense, 64 de recría y 125 de abasto. 

La feria ha sido la de mayor concurrencia del año, tanto de 
ganado como de compradores. 

Los precios han subido ligeramente en todas las reses. 
oo O oo 

L a Junta de gobierno de la Universidad, en su sesión del 21 
de los corrientes, ha adoptado el acuerdo de proceder a la elec
ción de rector de la Universidad, de conformidad con el regla
mento provisional sobre "procedimiento para elección de rector 
de la Universidad de Santiago de Compostela", aprobado por el 
Ministerio de Educación y Ciencia. 

Se establece como plazo hábil para la presentación de candi
datura el período comprendido entre el día 3 y el día 9 del mes 
de noviembre, ambos inclusive, que deberá ir dirigida al presiden
te de la junta electoral universitaria, en el registro general de la 
Universidad (edificio San Jerónimo, Plaza del Obradoiro), en días 
y horas hábiles de 9 a 14 horas. 

LA CORUÑA 
Presidido por el alcalde de la villa, Ricardo Pérez Queiruga, y 

autoridades de la ciudad se procedió a mediodía de ayer a la 
colocación de la primera piedra de la Escuela Náutico-Pesquera 
de Ribeira. 

M0NF0RTE: La A.K-P.G. ¡lama la atención 
sobre el mal estado de algunas calzadas 

L a AN-PG de Monforte nos re
mite un comunicado en el que lla
ma la atención sobre el estado de 
la carretera Lugo-Orense por esa 
localidad, "nos pasos de unión das 
rúas Dr. Casares e Morín, no pun
to conocido por Ponte da Virxe e 
cruce da carretera de Cúrense coa 

• Se reanudan las 
clases en el centro 
Las Mercedes 

E l Centro de Formación Pro
fesional " L a s Mercedes", de L u 
go, dependiente del Ministerio de 
Trabajo, actualmente en paro la
boral, reanuda las clases hoy, 
viernes, por haber establecido ne
gociaciones la Comisión Intersín-
dical ante el Ministerio de T r a 
bajo y con el fin de no perjudi
car la labor docente. 

Por esta nota se convoca a to
dos los alumnos para su incorpo
ración al Centro. 

B0RAL 
% a} mesa redonda organizada por la UTSG 
Mas, T̂"? de la tarde, que se t ra ta rán , entre otros te 

!eSos de la Resi-
se celebrara 

2'organizada por S i 
mas, el de la alternativa sindical 
de esa organización y su postura 
ante el referéndum constitucio
nal. 

i 

de Chantada, por .estimar que son 
un peligro constante, tanto prós 
peatós como prós vehículos, pois 
teñen que deixar a súa calzada, 
debido ós enormes baches que esis-
ten neses lugares, recentemente re
parados". 

• Villalba: Según el 
PS0E, la instalación 
de teléfonos es una 
maniobra electoral 

E l PSOE de Villalba nos remite 
un comunicado expresando su re
pulsa «pola utilización que está a 
facer no municipio, das mstalaciós 
de teléfonos». Según el PSOE. esta 
instalación de teléfonos en el mu
nicipio villalbés sería una manio
bra para capitalizar votos «pola 
xente que dende sempre ostenta o 
poder municipal e que non enten-
de cas cousas xa non son como nos 
últimos 40 anos». 

Por F0RGES 
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SiSENOR 

A f f l I D A EN 
BC11W DEMS ARTES" 

P o r J . T R A P E R O P A R D O 

Rienda es hijo de 
Mam, &&i pintor que 
ÍUE ÍII destacada de la 
Uan^ ,eia coruñesa". 
I)is«ipi fluellos artistas, 
^wiai nda adapta sin 
emb8t| nica pictórica a 
«n sa sonal y a una 
coneep ,aisaje de acuer-
0̂ coa nes de nuestros 

días, í .-aunque en al
gunos ecuerde el modo 
de hm padre— la pin
celada ite con que se 
suavia ornes y se des
tacaba emento indivi-
dualia artista sigue un 
impres jas destacado y 
logra, i iencillez y tam
bién i fuerza, efectos 
croma! suales con mo
derna la pintura. 

Abui paisajes en la 
obra q ida presenta en 
el Círc Artes. En ellos 
se aju iue dijo Blake: 
"La N carece de con
tornos imagmacitm sí 
los tiei eso este artista 
expresa lad paisajística, 
pero t idealizada por 
ta imaj eonvirtiendo así 
en rom poético a nues
tro pai 1 cuadro núme
ro 2 - ás recuerda los 
paisaje ladre— la nie
bla, la que cantó No-
riega, i !lo transparente 
jje ios i imtores coruñe
ses, sin á realizada con | 
toques ^ amplio reco- | 
trido, se en el con- \ 
junto I Por tanto, un í 
sentido lad a toda la | 
obra. í 

Los i fbanos, algunos ^ 
áe tief "tinas con sus | 
piedras os tonos, hacen | 
record» ido de algunos \ 

i» de Constable. \ 
Abelenl liinita a repte- \ 
sentar 58 y perspecti- | 
vas, sü tobienta y, por < 
tanto,' *" en aquellos \ 
lugar* ""os compren- \ 
¿er lo Vean o repre- | 
sentao íI08 y sus en- | 
torn08. 

Hay varios cuadros 
¿le intf 14 pbra del ar-
tista. H ̂  expresado 
todo s« 1 técnico y su 
sensibit elegir lo qUe el 
óleo y ^ e n recrear. 
En al? "endo el tema 
de coi» que tan grato 
fue í*01"^ flamen
cos, A» 1» ilumina
ción a* ^ ventana o 
de < íífCiei,d0 del 
clarosf ^«nento cons-
truct** que el centro 
H » < Í • V V 6 atrac-

i ^ n j a de 

^ ¿ t f " 8 ' i „ este me 
t0por^ 

c a f í f c eVnída 
t e C de ...ra, la obra 

Par-

CÍÓB 
Pese 

,P* ! artista 

acueríj ^ la obra 
(1ue ' « T 0n «el Par-

9. 

on 

2i)i! '''o-. 

S0pe 
ínter* 

^.agr íco las v 

* de i* Mu. 
•Jiistr 

f í V ^ r d o s v 
sus 
Un triunfo. 

que", por ejemplo, estructurado 
en amarillos y verdes, contrasta 
con "Casti l la", cuadro en que la 
coloración rojiza viene impuesto 
por el tono que presentan al 
gimas tierras salmantinas y za 
moranas. 

E n las acuarelas, Abelenda lo 
gra valores de óleo, por la con 
cepción rápida, l a limpieza de 
trazos y el encaje de los ele 
meatos y valores. Característica 
esta que aparece en las grandes 
acuarelas, entre las que yo se 
ñalaría "Cajas de pescado" y 
un rincón de Calendario. 

Como resumen de este co
mentario diré que Abelenda, 
tanto en las obras de gran for 
mato como en algunas de pe
queño tamaño, prueba su sensi-
bíliad artística y su oficio y su 
saber llevar al lienzo, en un 
particular expresionismo, aque
llo que le impresiona artística
mente y que él comunica al es
pectador. 

E l revalidar ahora en Lugo el 
éxito obtenido aquí en anterio
res exposiciones, los visitantes 
de la actual le están otorgando 
con justicia el "Cum laude" de 
los grandes éxitos. Que grande 
es el que obtiene ahora y por el 
cual me complazco en unir mi 
felicitación a las muchas que 
está recibiendo. 
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—Hoy vuelve a reanudarse 
en el Casino la temporada de 
tés semanales. Hay gran ani
mación entre la gente de la 
buena sociedad lucense, para 
concurrir a estas fiestas, que 
siempre han resultado muy bri
llantes. L a de hoy dará, co
mienzo a las seis y media de 
la tarde. L a junta directiva 
del Casino se propone dar a 
estas agradables veladas los 
mayores alicientes, para que 
el ánimo no decaiga. 

—Hasta la una de la tarde 
del día 12 deipróximo mes de 
noviembre se admitirán en la 
Delegación de Obras Públicas 
de- esta provincia las proposi
ciones optando a la subasta 
de las obras de reparación del 
firme y adoquinado del kiló
metro 1 de la carretera de 
Rábade a E l Ferrol (Rampa a 
la estación de Rábade), con 
un presupuesto de 39.314,18 
pesetas. 

—Ayer pasó por Lugo, con 
dirección a Madrid, procedente 
de Vivero en donde perma
neció unos días con motivo del 
fallecimiento de su padre, don 
Jesús de Cora y Cora (que en 
paz descanse), el oficial de 
Telégrafos con destino en la 
Corte, don José Cora y Li ra , 
querido amigo nuestro. 

•—La esposa de nuestro buen 
amigo, el, comandante del 
puesto de la Guardia Civil de 
Cospeito, don Antonio García 
Navio, ha dado a luz una her
mosa y robusta niña. Tanto 
la parturienta como la recién 
nacida disfrutan de perfecto 
estado de salud. Enviamos 
nuestra cordial enhorabuena a 
los venturosos padres. 

- # -
— L a suscripción abierta a 

beneficio de los damnificados 
por la horrorosa catástrofe del 
Teatro Novedades alcanza ac
tualmente la cantidad de 
618.747 pesetas. Para dicha 
suscripción ha enviado 10.000 
pesetas, la sociedad de Altos 
Hornos. 

•—A últimos del presente 

año se inaugurará una nueva 
central telefónica en esta Cor
te. Sobre la torre de ochenta 
y ocho metros se construirá un 
mirador público. E l edificio de 
la nueva central telefónica es 
el más alto de Europa. Tiene 
cuatrocientas ventanas, es de
cir, algunas más que el mo
nasterio de E l Escorial. 

—Esta mañana llegó al puer
to gaditano, conduciendo al je
fe de Gobierno, señor Mar
qués de Estella, el cañonero 
«Dato». Poco tiempo después 
llegó también a Cádiz, en un 
hidroavión, el general San-
jurjo. E l general Primo de R i 
vera fue objeto de un recibi
miento cariñoso. E n el Ayun
tamiento, fue cumplimentado 
el general Primo de Rivera 
por diversas comisiones. Des
pués visitó el periódico «La 
Información», órgano de la 
Unión Patriótica gaditana. E l 
marqués de Estella asistió a la 
bendición y entrega de una 
bandera que él regaló a la 
Academia de Santa Cecilia: 
Luego, trasladándose a los 
manantiales de L a Piedad, si
tuados cerca de Cádiz, almor
zó. A las seis de la tarde, el 
jefe de Gobierno salió para 
Jerez de la Frontera, en donde 
esta noche se le obsequiará 
con un banquete, al que tam
bién concurrirá el alto comi
sario de España en Marrue
cos. 

~ A consecuencia de los gol
pes que recibió en un com
bate celebrado hace unos días 
en París dejó de existir el bo
xeador Reix. 

—Ha sido nombrada piloto 
de la Marina rumana, la 
princesa hija menor de la 
Reina de Rumania. 

— E l Aero Club de Berlín 
ha obsequiado con una comida 
a las más significadas perso
nalidades de los diversos paí
ses que acudieron a Berlín, pa
ra visitar la Exposición Aero
náutica. E l general español 
Soriano, expresó <en un dis
curso la admiración que en 
España se siente por la cien
cia alemana. 

Salga 
eonntaien 
pie 

HOY ES SU DIA AFORTUNADO 

porque comprando en cualquiera de ios 
siguientes establecimientos podrá con
seguir siempre un descuento, un rega
lo o la participación en un gran sor
teo, desde 
en color. 

cafeteras hasta televisores 

B o n o s d e 

A h o r r o 

aria. Ellos I 
oiHiniiüii: 

Sintonice de lunes a viernes, a las 18,30 de la tarde: "GANE 

CON MUSICA Y SORTIBOL" por RADIO POPULAR DE 

LUGO. Y podrá ganar 500 ptas. 

Ahpra el ahorro se llama 'SQI^jtBQt: 

Blanca Jagger ha tenido tiempo más que su
ficiente para acostumbrarse al acoso de los pe
riodistas... y defenderse contra ellos cuando 
sea necesario. En su última llegada al aero 
puerto de Londres, por ejemplo, Blanca se pre 
sentó así: sonriente, pero decidida y amena 

rante.- (FOTOFIEL) 

C B Q N L C A S C O R T E S A N A S 

Ahorrar unos duros 
MADRID.—(Crónica de MULTIPRESS).—Hay que 

mirar por la vida y por la pasta, que las cosas están 
muy achuchadas. Y por ello no se entiende como a al-
gún padre de la patria no se le ha ocurrido ya la pro-
puesta para conseguir que el referéndum constitucio
nal nos salga baratito, porque se da e! caso que un 
sector del pueblo fiel y soberano no tiene maldita ne
cesidad de urnas, porque ya ha dicho bien claro lo 
que piensa del Invento. A esos quien corresponda, les 
podía Ir expidiendo el "certificado de buena votación", 
y cada mochuelo a su olivo. De otra parte, y según 
se fueran entregando los susodichos certificados, se 
podían Ir descontando —a tanto "per cápita"—, unos 
duros del presupuesto de campaña publicitaria, pues
to que esa parte del pueblo fiel y soberano ha toma-
do su decisión sin esperar a más carteles ni más can
elones alentadoras del voto. Con lo ahorrado se le po
drían comparar unas cuotas de aspirinas a don Enri
que Sánchez de León, o unos teiefilmes americanos 
a T. V. E., o unas resmas de papel a la prensa del 
ex-movlmlento, que son quienes demandan partidas 
presupuestarlas de más envergadura. Ya digo que hay 
que mirar por la economía doméstica. 

Porque a nadie se le oculta que el sector del gentío 
que "puede votar y votará" se está quedando cada vez 
más reducido. Los del PNV están diciendo que no con 
el dedo desde antes del estío. Los de Fuerza Nueva 
"andan gritando por las paredes" también que "no", 
dejándonos —para más "Inri"— los muros hechos una' 
porquería, o sea, que con esos partidos y sus seguí-
dores ya se puede ir llenando la hucha. 

Luego viene el caso de Alianza Popular, que aún 
encontrándose en situación de parrala, parece que se 
va decantando por la negativa. Don Federico Silva 
Muñoz, por ejemplo, es uno de los que ya han votado 
a la contra sin necesidad de pasar por la mesa elec
toral formalmente constituida. Otro duro para la ai-
caldía. También don Gózalo Fernández de la Mora se 
niega. Pero en fin, el caso de AP es uno de los menos 
claros, y aún no se les puede Incluir definitivamente 
en la cartilla de ahorros porque pueden dar la sor
presa. Don Manuel Fraga no ha dicho aún la palabra 
definitiva, y todo será que al final haya que contar 
con ellos para la cuota de cartel, folleto y canciencllla 
si se reservan la opinión hasta el último momento. 

Pero la lista de casos definidos aumenta de día en 
día. Hoy entra en catálogo "la coordinadora de mujeres 
feministas del Estado español". Ellas también recha
zan. Dicen que el texto de la Constitución es "antide
mocrático y machlsta", y piden a todas las mujeres 
—feministas o no—, su voto negativo. "La constitu
ción —dicen estas señoras de la coordinadora, etc.—, 
ha sido elaborada de espaldas a las mujeres, perpe
tuando un sistema patriarcal y capitalista". Toma del 
frasco, y por consiguiente, aunque ellas pasaran por 
la urna, —porque ¿quién, por muy en feminista que 
ejerza, se priva del placer de la papeleta?—, podíamos 
ir economizando tiempo y energía apuntándolas en la 
columna del no. 

Y de aquí al día del referéndum, ya verán como 
unos cuantos más nos anuncian a bombo, platillo y 
comunicado su Intención. Y es que hay gente impa
ciente. Uno entiende que despuués de tantos añes sin 
prisas, pero sin pausas, en la cuestión del voto, el 
gentío esté Impaciente por demostrar sus capacidades 
y sus afinidades electivas. Que en esto de la urna, 
podría decirse que el personal ya nace enseñado. Que 

(Pasa a la página siguiente) 
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EN LA AUDIENCIA NACIONAL 

Comenzó el juicio contra el argentino Cesarsky 
# Por un delito de atentado a la seguridad del Estado con 

resultado de muerte y otro de tenencia ilícita de armas 
MADRID, 2o.— vJBÍÍÍ'EJ.— E n ia 

sección primera de lo penal de 
la Audiencia Nacional ha dado 
comienzo esta mañana la vista 
de la causa seguida al argentino 
Jorge Cesarsky Goldestein. 

E l fiscal le imputa un delito 
de atentado a l a seguridad del 
Estado con resultado de muerte 
y otro de tenencia ilícita de ar
mas, con agravante de reitera
ción, dados sus antecedentes pe
nales, y solicita que sea conde
nado ft diecisiete años, cuatro 
meses y un día de reclusión, a 
cuatro años, dos meses y un día 
de prisión y a indemnizar a los 
herederos del fallecido Arturo 
Ruiz con un millón de pesetas. 

E l acusador particular, Juan 
Ignacio Ortiz de Urbina Pinto, 
agrega a la agravante incovada 
por el fiscal las de alevosía y pre
meditación, por lo que eleva las 
penas a veintiséis años, ocho me
ses y un día de reclusión y a seis 
años de prisión, y a la indemni
zación, a tres millones de pesetas. 

I N F O R M E D E L F I S C A L 

Jorge —según el fiscal— en las 
últ imas horas del 22 de enero del 
pasado año, estuvo reunido con 
irnos amigos de ideología análoga 
«. la suya. Los reunidos comen
taron los últimos sucesos ocurri
dos en Madrid, y a l surgir el te
ma de una manifestación pro 
amnist ía convocada para el s i 
guiente día y tener la convicción 
de que iba a ser muy violenta y 
que debería Ir armado el que acu
diera a ella, Jorge decidió estar 
presente, para intervenir en con
tra de los manifestantes, si se 
producía algún hecho que hicie
ra conveniente su actuación. 

E n la mañana del domingo, 23, 
de acuerdo con lo tratado, saltó 
jorge de su domicilio, portador 
de una pistola de su propiedad, 
semíautomática, para el uso de 
l a cual carecía de guía y licen
cia, y se dirigió a las proximida
des de ia Plaza de España, de 
Madrid, donde se desarrollaría le 
manifestación, y llegó cuando ya 
en la Plaza y calles adyacentes 
se concentraban gran número de 
personas, que daban gritos en so
licitud de amnistfa total 

E n uno de los grupos figuraba 
Arturo Ruiz García, estudiante, 
de diecinueve años, quien, al ob
servar la presencia de la brisada 
antldisturbios. c u y o s miembros 
lanzaban botes de humo, él y los 
de su grupo corrieron a refugiar
se en la iglesia de los Misioneros 
de la calle de Silva, de donde sa
lieron poco después de las doce, 
en la creencia de que ya se ha
bían retirado los policías, y ae 
encontraron con un grupo en el 
que figuraban Jorge y otro pro
cesado declarado en rebeldía, por 
haber desaparecido. 

E l grupo animaba a Jorge y se 
enfrentó cor los jóvenes que sa
lían del templo, por lo cual éstos 
huyeron, y únicamente Arturo 
Ruiz hizo frente al grupo de Jor
ge, el cual sacó su pistola, con 
l a que hizo un disparo al aire, 
por lo que también huyó Arturo, 
y cuando esto hacia, el procesado 
rebelde cogió la pistola de Jorge 
y le disparó por la espalda de for
ma que le atravesó el corazón y 
el pulmón izquierdo, lesiones cau
sa de la muerte instantánea del 
agredido. 

Seguidamente Jorge hizo des
aparecer la pistola. 

ACUSACION PRIVADA 

E l señor Ortiz de ürbina con
creta: Cuando huyeron los del 
grupo de Arturo, además de éste 
se quedó María del Sagrarlo Ro
drigo Alvarez, quien recriminó a 
jorge y a José Ignacio Fernández 
Guiza, el procesado declarado re
belde, y los dos amenazaron a la 
señorita Rodrigo. Arturo salió en 
su defensa, hizo disparos al aire 
Jorge, María del Sagrario y Ar
turo huyeron y José Ignacio pi
dió la pistola a Jorge "para es
carmentar a Arturo..." 

Benito Alfonso de Lara Par
í a n defiende al procesado, y dice 
en su escrito de conclusiones pro
visionales: Jorge argentino, el 23 
de enero de 1977. «alió de su do
micilio portador de un revólver 
detonante de fabricación italia
na, que fe^or-timbraba a llevar 

como instrumento disuasorio y 
alarmista, al estar amenazado 
por compatriotas de distinta ideo
logía política, enfrentándose Fer
nández Ouaza con la señorita 
Rodrigo, a quien amenazó, inter
vino Arturo Ruiz, que esgrimía 
una piedra en coda mano, y se 
dirigió en actitud agresiva a Fer
nández Guaza, momento en el 
que, para evitar una agresión, 
Jorge sacó su detonador e hizo 
un disparo al aire. E n resumen, 
el def ensor niega l a existencia de 
un arma de su patrocinado que 
pudiera causar l a muerte de Ar
turo,, y pide l a absolución del 
ocupante del banquillo. 

E L E V A D A S A D E F I N I T I 
VAS 

A las tres y media de esta tar
de finalizó l a primera sesión de 
la vista de l a causa seguida a 
Joi'ge Cesarsky Goldestein. 

E n esta primera sesión fueron 
interrogados el procesado y los 
testigos, y el fiscal, el acusador 
particular y el defensor elevaron 
a definitivas sus conclusiones 
provisionales, por lo que maña
na, a las diez, se reanudará el 
juicio para que éstos pronuncien 
sus informes. 

I N T E R R O G A T O R I O 
E l señor Cesarsky afirmó a 

preguntas del fiscal que ha teni
do contactos en España con per
sonas de todas las ideologías po
líticas y dijo, en relación con las 
declaraciones hechas en el Juz
gado, que las hizo bajo amenazas 
de muerte en la prisión. "Dije 
muchas mentiras en el archipié
lago Gulag", señaló. 

También dijo que llevaba un 
detonador, que no se entrevistó, 
con Fernández Cerra y que tenia 
noticia de l a convocatoria para 
la manifestación, "pero no creía 
que esa gente tuviera tanta im
punidad". 

Preguntado por el fiscal si des
pués de ocurrido el suceso fue a 
la Gran Vía, el señor Cesarsky 
dijo que " s i , a la Avenida de Jo
sé Antonio, si se puede decir to
davía as í" , y continuó: "Me due
le España y por eso facilité da
tos a la policía sobre el apedrea
miento a una bandera nacional" 

E n el interrogatorio del acusa
dor particular, Juan Ignacio Or
tiz de Urbina Pinto, afirmó que 
había declarado bajo amenazas 
de ia COPEL, concretamente de 
Carlos Iglesias, y que "AngelSie
r ra trabaja para un servicio de 
información y dice falsedades de 
mí" . 

Señaló también que estaba un 
hombre en el suelo y le tiraban 
piedras; "me llamaron fascista 
asesino y fue entonces cuando 
disparé a l aire, afirmó. No era 
Arturo Ruiz quien se enfreneó 
conmigo, sí tengo declarado lo 
contrario fue bajo amenazas; era 
una mujer acompañada por va
rias personas. 

De la muerte de Arturo Ruiz 
se enteró —según adujo— por la 
radio a las dos. me marché en 
un taxi enseguida y a los pocos 
días v i que publicaban los perió
dicos secretos de sumario, por ser 
el juez de "just icia Democráti
ca". 

"Más tarde —continuó el se
ñor Cesarsky— escribí a Fuerza 
Nueva en solicitud de que hicie
ra una campaña sobre mi inocen
cia, porque ellos lo sabían, como 
todos los españoles". Luego dijo 
que conocía a Fernández Guaza, 
pero que creía que era policía. 

Por otra parte, los forenses, en 
la prueba pericial, confirmaron 
que los disparos a la víctima fue
ron h e c h o s por la espalda y 
cuando Arturo Ruiz iba corrien
do o apresurado. 

T E S T I G O S 
E n la vitrina de las pruebas de 

convicción había un revólver del 
que dijo Cesarsky que si no es el 
que él llevaba es igual, v pregun
tado el policía Antonio del Amo 
García, que comparece como tes
tigo, si con aouel revólver fueron 
hechos los disparos, respondió 
que esta seguro de que no, y agre
gó que se trataba de una pis
tola. 

Apareció también como testigo 
custodiado y esposado, José Ma
ría Fernández Cerra, uno de ios 
acusados de haber intervenido 
directamente en la matanza de 
abogados de l a calle de Atocha, 

necho sucedido la noche siguien
te de la muerte de Arturo Ruiz, 
quien a la pregunta del presiden
te de s i jura decir la verdad se
ñaló que " s i en esta España sir
ve de algo el juramento, s í " . 

María Sagrario Rodrigo Alva
rez, a quien defendía Arturo Riüz 
en los incidentes, según el señor 
Ortiz de Urbina, aseguró que uno 
de los integrantes del grupo a l 
que se opusieron le dijo a ella: 
"Somos Guerrilleros de Cristo 
Rey, hi ja puta". 

Dice a continuación que co
rrieron, se oyó un disparo, luego 
otro, y Arturo Ruiz cayó. Señala 
que los guerrilleros eran cinco o 
seis y asegura que el acusado lle
vaba sobre su traje un abrigo 
"Loden" verde. 

Otro testigo, igualemnte ma
nifestante, Antonio Carrasco Me
dina, mantiene que quien dispa
ró llevaba gabardina beige, y Pe
dro Salas Artiga, otro manifes
tante, asegura que quien disparó 
llevaba abrigo verde y quien h i 
zo el disparo sobre Arturo Ruiz 
tenia barba. Dijo que no sabía si 
se trataba de Fernández Guaza. 

Rosario Pérez Rosado, por su 
parte, declaró que el que disparó 
sobre Arturo Ruiz, hombre de 
unos' treinta años, les dijo: "Sí , 
soy guerrillero de Cristo Rey y 
aquí llevo la pistola", pero ase
gura que para disparar arrebató 
la pistola a Cesarsky. No sabe si 
éste llevaba gabardina o trenca 
oscura. 

E n el color de la prenda que 
llevaba Cesarsky no se pusieron 
de acuerdo varios testigos, mien
tras que el abogado defensor pre
guntaba por este detalle a todos. 
Cesarsky manifestó anteriormen
te que iba a cuerpo, con tra^e 
marrón, 

Agustín de la Hoz, e l taxista 
que llevó en su vehículo a Ce
sarsky después del suceso, le sa
ludó muy sonriente, y afirmó no 
acordarse de los comentarios que 
le hizo el procesado. 

Gloria Helguera, a l parecer no
via de Fernández Cerra, se des
dijo en algunas contestaciones y 
el presidente la dejó marchar, 
ante las numerosas contradiccio
nes en que incurría. 

José María Mazarrasa, que co
noció a Cesarsky en Fuerza Nue
va, contestó como otro de los tes
tigos: "Para lo que vale el jura
mento hoy", dijo. 

Por último, Mariano Sánohez 
Oovisa, negó que tuviera una reu
nión la noche anterior a la del 
suceso, a la que asistiese Cesars
ky y en la que acordasen los reu
nidos ir a enfrentarse con los 
manifestantes por la amnistía. 

E n el Palacio de Justicia, don
de se celebró el juicio no había 
fuerzas antidisturbios y el públi
co en esta ocasión era menor que 
en el juicio celebrado ayer a cua
tro supuestos miembros del G R A -
PO. 

En Barcelona 

Tres guardias urbanos suspendidos de 
empleo y sueldo, retirada de placa y arma 
• POR MALOS TRATOS A UN MENOR Y 

ABANDONARLO EN LUGAR APARTADO 

B A R C E L O N A , 26.— ( E F E ) . — 
L a Delegación de Servicios de la 
Guardia Urbana informa que ha 
ordenado la instrucción de un ex
pediente disciplinario, con suspen
sión inmediata de empleo y sueldo, 
retirada de placa y arma, si la hu
biere, a tres agentes que forma
ban parte de la dotación del coche 
patrulla V-33 en la noche del pasa
do 23 al 24 de los corrientes. 

Los agentes detuvieron, hicieron 
objeto de malos tratos y abandona
ron en lugar apartado, al menor 
M.G.T. , después de haberlo sor* 

prendido ejerciendo, presuntamen
te, la prostitución callejera en las 
inmediaciones de un establecimien
to del Paseo de Gracia. 

L a Delegación de Servicios de la 
Guardia Urbana confirma su pro
pósito de velar en todo momento 
por el prestigio y ejemplaridad del 
Cuerpo, sin temor a revelar he
chos que, de ninguna forma, per
mitirá puedan empañar la imagen 
de recta actuación que siempre ha 
tenido la Guardia Urbana de Bar
celona. 

PROXIMA REUNION D E MARCELINO 
OREJA Y DAVID OWEN 

S o b r e e l t e m a de G i b r a l t a r 
M A D R I D , 26.— ( E F E ) . — Los 

ministros de Asuntos Exteriores de 
España y Gran Bretaña, Marcelino 
Oreja y David Owen, respectiva
mente, tienen prevista una reunión 
antes de final de año, según han 
confirmado hoy fuentes diplomáti
cas dignas de crédito. 

Asimismo, antes de finalizar el 
año, se realizará en Madrid una 
nueva ronda de conversaciones his-
pano-británicas sobre el tema de 
Gibraltar. Paralelamente a la reu

nión de los grupos de trabajo es
pañol y británico está previsto que 
se celebren conversaciones a nivel 
político, entre representantes de 
ambos países. 

Con el fin de preparar esta nue
va ronda de conversaciones sobre 
Gibraltar, han comenzado hoy una 
serie de reuniones entre represen
tantes de los Ministerios de Asun
tos Exteriores, Sanidad y Seguri
dad Social, y Transportes y Comu
nicaciones. 

La democracia tiene que ser defendida, 
sobre la base del derecho, de la gravísima 

amenaza del terrorismo 
• A F I R M O O R E J A A G U I R R E 

MADRID, 26.— (EFE) .— E l es-
fuerzo europeo en defensa de las 
acciones del terrorismo y la defi
nición de la policía exterior espa
ñola fueron dos de los aspectos 
más importantes del discurso que 
pronunció hoy el ministro de 
Asuntos Exteriores español, Mar
celino Oreja, ante la comisión po
lítica del Consejo de Europa, reu
nida en Madrid. 

E l ministro de Asuntos Exterio
res definió la política exterior es
pañola en los siguientes términos: 

—Una política exterior europea, 
democrática y occidental. 

—Una política proyectada hacia 
los países de Iberoamérica, países 
con los que compartimos un pasa
do común y hacia los que vuelca 
España su cooperación económica, 
cultural y tecnológica 

—Una política mediterránea, 
desde el Mpgreb al Oriente Me-

• E L T I E M P O • 
E N L U G O 

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico de Punto 
Centro correspondientes al día de ayer; 

Presión, 731,8; temperatura máxima, 16,6; temperatura mínima, 
5,6; humedad relativa del aire, 76%; dirección del viento. Nordeste; 
velocidad del mismo, 29 kilómetros por hora; agua caída, 0. 

E N T O D A E S P A Ñ A 
Ayer volvió a predominar en España el tiempo soleado y seco 

con algunas nieblas matinales en puntos del Norte del país y de 
las cuencas de los grandes ríos. Las temperaturas diurnas fueron 
muy suaves en todas las regiones, aunque ligeramente inferiores 
a las de días pasados. 

Temperaturas extremas peninsulares; Máxima de 26 grados en 
Sevilla, Córdoba, Jaén y Badajoz; mínima de un grado en León y 
Salamanca. 

T I E M P O P R O B A B L E 
E l Instituto Meteorológico Nacional predice para hoy que el 

tiempo continúa sin cambios, es decir, muy estable, seco y soleado 
en todas las regiones, repitiéndose de nuevo las nieblas matinales 
en el Norte con algunos intervalos nubosos y continuando el ré
gimen de vientos de levante en la zona del Estrecho. Las tempera
turas serán más bien bajas de madrugada en las tierras del inte
rior y seguirán siendo muy suaves en las horas centrales del día. 
especialmente en la mitad Sur del país. 

En Galicia y Cantábrico, nieblas matinales con nubosidad abun
dante en la costa Norte alternando con claros. Temperaturas 
suaves. 
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dio, donde España quiere contri
buir a la distensión y a la paz. 

—Una política de presencia en 
Africa negra, de la que hemos es
tado alejados a pesar de nuestra 
proximidad geográfica. 

Después de poner de relieve la 
confianza de. Consejo de Europa 
en España, al admitirla en su seno 
antes de aprobarse la Constitu» 
ción, el señor Oreja afirmó que 
el proceso domoeratizador ha he
cho que España no se limite a es
tar en Europa, sino que sea Euro
pa. 

EUROPA ANTE E L TERRO
RISMO 

"Los derechos humanos —dijo 
el ministro— se encuentran hoy 
amenazados no sólo por el posible 
abuso de poder, sino también por 
otras fuerzas entre las que desta
ca el terrorismo. La más repro
bable especie de la violencia, que 
atenta al derecho, a la seguridad 
y a la vida de inocentes. 

De ahí la extraordinaria relevan
cia que el Gobierno español con
cede al esfuerzo europeo de de
fensa frente al terrorismo. Para 
nosotros la convención europea de 
represión deí crimen de terroris
mo no es, como algunos han di
cho, un atentado a los derechas 
defendidos en la convención te 
Roma, sino, por el contrario. 
medio de defensa de tales dere
chos. Como ha reconocido unáni
memente el tribunal europeo de 
derechos humanos, en su impor
tante sentencia del pasado 6 de 
septiembre, la democracia tiene 
que ser defendida, sobre la base 
del derecho, de la gravísima ame
naza del terrorismo". 

Tras definir las vertientes de 1> 
política exterior española, Oreja 
terminó diciendo: "Creemos nece
sario actuar sólidamente con los 
países europeos, concentrar nues
tras actuaciones, y dejar que se 
oiga en el mundo una voz, un» 
solidaridad concreta. En estos prp* 
pósitos, señores parlamentarioSi 
encontrarán siempre a su lado 3 
España y a los españoles". 

La Mutualidad Naciona' de 
Empleadas del Hogar radica en 
las Sedes ProvincíaSes del I119 
«tuto Nacional de Prevísio11 
donde se oodrá obtener tod* 
clase de información. 
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DELEGACION REGIONAL DE COMERCIO 
De acuerdo con lo establecido en el Art. 19 del Reglamento Gene

ral de las Cámaras Oficiales , de Comercio, Industria y Navegación, y 
de conformidad con la propuesta formulada al efecto, se convoca'la 
celebración de elecciones para la renovación total del Pleno de la 
Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Lugo, con 
arreglo a las siguientes normas: 

1. ° CALENDARIO.—En las fechas que a continuación se indican, 
tendrá lugar la elección para Miembros repreisentantes de los Grupos 
que se relacionan: 
Día 18 de diciembre: 

GRUPO T E X T I L 
Comprende los Epígrafes 2121 al 2653 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE L A MADERA, CORCHO, PAPEL Y ARTES GRA

FICAS 
Comprende los Epígrafes 3121 al 3452 de la L . Fiscal. 
Eligen: Dos Miembros. 
GRUPO DE L A PIEL, CALZADO Y CAUCHO 
Comprende los Epígrafes 4111 al 4345 de la h. Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE PRODUCTOS QUIMICOS 
Comprende los Epígrafes 5111 al 5651 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE L A CONSTRUCCION 
Comprende los Epígrafes 6121 al 6159 de la L . Fiscal. 
Eligen: Dos Miembros. 
GRUPO DE VIDRIO Y CERAMICA 
Comprende los Epígrafes 6221 al 6351 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 

Día 19 de Jiciembre: 
GRUPO DE LA METALURGIA 
Comprende los Epígrafes 7111 al 7453 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro 
GRUPO DE LA ENERGIA/ GAS Y AGUA 
Comprende los Epígrafes 8121 al 8451 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE L A VID. CERVEZA, BEBIDAS Y OLIVO 
Comprende los Epígrafes 1921 al 1951 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE LA GANADERIA 
Comprende los Epígrafes 1111 aí 1248 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE ALIMENTACION, C E R E A L E S Y PRODUCTOS HOR

TICOLAS 
Comprende los Epígrafes 1321 al 1352 y del 1521 al 1843 de la 

L . Fiscal. . ' 
Eligen: Dos Miembros. 
GRUPO DE L A PESCA Y MARINA MERCANTE 
Comprende los Epígrafes 1411 al 1452 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro 
GRUPO DE HOSTELLXIA Y ACTIVIDADES TURISTICAS 
Comprende los Epígrafes 1851 al 1854 de la L . Fiscal 
Eligen: Un Miembro. 

Día 20 de diciembre: 
GRUPO DE TRANSPORTES 
Comprende los Epígrafes 9251 al 9256 de la L , Fiscal. 
Eligen: Dos Miembros. 
GRUPO DE L A BANCA, BOLSA, AHORRO Y SEGUROS 
Comprende los Epígrafes 9751 al 9752 de la L . Fiscal. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE ENSEÑANZA, PRENSA, RADIO Y TELEVISION 
Comprende los Epígrafes 9257-9258 y 9551. 
Eligen: Un Miembro. 
GRUPO DE ESPECTACULOS, ACTIVIDADES DIVERSAS Y 

SANITARIAS 
Comprende los siguientes Epígrafes de la L . Fiscal: 
Espectáculos; 9831 al 9857. 
Actividades Diversas: 9921 al 9951 - 9121 al 9156 - 9351 al 9354. 
Act. Sanitarias: 9651 al 9653 y 9431 al 9453. 
Eligen: Un Miembro. 

2. ° COLEGIO ELECTORAL Y HORARIO,—Las Elecciones se cele
brarán en el Colegio Electoral, sito en el domicilio de la Corporación, 
calle Conde Pallares núm., 2, piso 1.°, en las fechas anteriormente in
dicadas y durante las horas de 10. áe la mañana a 7 de la tarde. 

3. ° VOTO POR CORREO.—Cuándo algún elector prevea que en la 
fecha de la votación, no va a poder concurrir a ejercer su derecho de 
sufragio en el Colegio Electoral por ausencia justificada ó por imposibi
lidad evidente o dificultad de desplazamiento, podrá emitir su voto por 
correo, ajustándose al cumplimiento de los siguientes requisitos: 

a) E l elector, por si o a través de persona autorizada, solicitará de 
la Secretaría de la Cámara, desde el día siguiente al de la convocatoria 
de las elecciones y hasta diez días antes al de las votaciones, un Certi-
íicado de su inscripción en el Censo. 

b) A dicha solicitud, se acompañará el original o fotocopia del úl-
o últimos recibos del pago de la cuota de la Cámara, y en su caso, 

de los que acrediten estar al corriente en el pago del Impuesto dfi L i 
cencia Fiscal del Impuesto Industrial. 

c) Cuando se trate de solicitud formulada en nombre del elector 
(Persona física o jurídica), deberá acreditarse tanto la personalidad como 
* l mandato del peticionario. 

d) La Secretaría de la Cámara, comprobada la inscripción del pe-
wcionario, procederá a anotar en el Censo la solicitud, a fin de que en 
€i día de la votación no se reciba el voto personalmente. Acto seguido, 
^ P e d i r á el Certificado y lo remitirá al elector, junto con un sobre diri
gido a la Mesa en que le corresponde votar y las papeletas electorales, 
^ste envío no se hará antes de la proclamación de candidatos. 

e) Si para el Grupo donde aparezca inscrito el elector, no se hubie-
e proclamado candidato alguno, o lo hubiere sido en número igual al 
®.los puestos a cubrir, se le notificará dicha circunstancia que le 

«xime de emitir su voto. 
En otro caso, y una vez proclamados los candidatos, se le darán a 

nocer al votante por correo, al remitirle la Certificación acreditativa 
ae su condición de elector. 

sobre y éste con el Cer-
a la cual se lo remitirá 

tifi^j13 elector introducirá la papeleta en un ! 
Picado, dirigido a la Secretaría de la Cámara, 

en otro sobre suficientemente capaz, por correo certificado con acuse 
de recibo. 

g) L a Secretaria dé la Cámara, bajo su responsabilidad, conservará 
hasta el día dé la votación, toda correspondencia dirigida a la Mesa 
Electoral y la trasladará a la misma a las nueve de la mañana. Asimismo 
seguirá dando traslado de la que pueda seguir recibiendo durante dicho 
•día, hasta las 7 de la tarde. 

h) Si la correspondencia electoral fuera recibida por la Secretaría 
con posterioridad a la terminación de la votación, no se computará el 
voto ni se estimará como votante al elector, a quien se le devolverá a 
vuelta de correó por conducto certificado, con justificación de su falta 
de validez por retraso. 

4. ° DERECHO ELECTORAL ACTIVO.—Tienen derecho electoral Ac
tivo, las personas naturales y jurídicas inscritas en el Censó de la Cor
poración. Los Comerciantes, Industriales y Navieros individuales ejer
cerán su derecho electoral activo personalmente; los menores incapaci
tados, por medio de las personas a quienes se haya conferido su repre
sentación para el ejercicio del comercio. 

Las personas jurídicas, ejercerán su derecho electoral mediante la 
representación ostentada por cualquiera de sus socios o por sus Direc
tores, Gerentes, Consejeros, Administradores o Apoderados Generales, 
designados expresamente al efecto, los cuales deberán justificar su re
presentación ante la Mesa Electoral. 

5. ° CANDIDATURAS.—Deberán presentarse en la Secretaría de la 
Cámara, durante los 15 días siguientes a la publicación de esta convo
catoria. 

Estas candidaturas vendrán avaladas por la firma, como mínimo, de 
un número de electores equivalente al 5 por 100 de los que constituyan 
el Grupo. Si el número de estos electores fuese superior a mil, bastará 
con la firma de 50 electores para la presentación de candidatos. 

6. ° CONDICIONES DE LOS CANDIDATOS.—Para ser elegibles como 
Miembros del Pleno, se habrán de reunir los siguientes requisitos: 

a) Formar parte del Censo de la Cámara. 
b) Ser elector del Grupo correspondiente. 
c) Haber cumplido 21 años de edad cuando se trate de una persona 

física. 
d) Estar al corriente en el pago de los recursos de la Cámara. 
e) Llevar como mínimo 5 años de ejercicio en el comercio, la Indus

tria o la Navegación dentro del territorio español. 
f) No ser empleado de la Cámara ni hallarse participando en obras 

o en concursos que aquélla haya convocado, en el momento de 
presentarse la candidatura o de celebrarse la elección. 

Las personas naturales o jurídicas que desarrollen actividades co
rrespondientes a diversos Grupos del Censo de la Cámara, tendrán de
recho electoral activo y pasivo en cada uno dé ellbs. No obstante, si 
saliesen elegidas en más de un Grupo, deberán renunciar dentro del 
plazo de 3 días, a los puestos de Miembro que excediesen de uno. 

7. ° PROCLAMACION DE CANDIDATOS— Finalizado el plazo de 
presentación de candidaturas, el Comité Ejecutivo de la Cámara, des
pués de examinar las presentadas para asegurarse la autenticidad de 
las firmas que en ellas figuran y de su presentación dentro de plazo, 
procederá a la proclamación de los candidatos en el plazo de 10 días, a 
partir de la fecha en que finalizó el plazo de presentación de candi
daturas. 

8. ° MESA ELECTORAL Y VOTACIONES. -La Mesa Electoral será 
presidida por el Miembro o en su caso, elector de la Cámara, que el 
Comité Ejecutivo de ésta designe, y formarán parte de la misma en 
calidad de Vocales, otros dos Miembros o electores de la Corporación. 

Los candidatos podrán designar 2 Interventores que fiscalicen la 
votación y el escrutinio. 

Constituida la Mesa y una vez comenzada la votación no podrá sus
penderse ésta, a no ser por causa de fuerza mayor, y siempre bajo la 
responsabilidad de aquélla. 

L a votación será secreta, depositando los electores su Voto en la 
urna mediante papeleta doblada e introducida en un sobre. 

Si en las papeletas figurase un número de nombres superior al de 
las vacantes a cubrir en cada Grupo, se tomarán en consideración a los 
que aparezcan en los primeros lugares. 

En caso de duda acerca de la identidad personal del individuo que 
se presente a votar, se le podrá exigir qUe la justifique mediante el últi
mo recibo o comprobante del pago de la cuota que legalmente corres
ponda percibir a la Cámara y los documentos que acrediten la personali
dad, y en el caso de los que actúen en representación de Sociedades, 
Certificación del acuerdo por el que el órgano de administración de 
éstas, otorgue su representación para el ejercicio del derecho de voto. 

E l Presidente de la Mesa, tendrá dentro del Colegio Electoral, auto
ridad exclusiva para conservar el orden y asegurar la libertad de los 
electores. 

Sólo tendrán entrada en el Colegio, los electores, los candidatos y 
sus apoderados o Interventores, los Notarios que sean requeridos para 
dar fé de cualquier acto de la elección en lo que no se oponga al se
creto de ésta y los Agentes de la Autoridad que el Presidente requiera. 

E l elector que no cumpliere las órdenes del Presidente será expulsa
do del Colegio y perderá el derecho de voto en el acto de la elección 
de que se trate, sin perjuicio de la responsabilidad en que haya podido 
incurrir. 

Transcurrido el periodo señalado para la votación, se procederá por 
la Mesa a realizar el escrutinio, en presencia de los Interventores si los 
hubiere, y levantará Acta del mismo. 

Se considerarán elegidos, por su orden, el candidato o candidatos 
que hubieren obtenido mayor número de votos y en caso de empate, el 
de mayor antigüedad en el Censo de la Cámara. 

9 ° FISCALIZACION DEL PROCEDIMIENTO ELECTORAL.—Tanto 
los electores como los candidatos y sus interventores y apoderados, 
tienen derecho a fiscalizar el procedimiento electoral. Las protestas re
lativas a la elección, deberán ser presentadas por escrito ante el Pre
sidente de la Mesa Electoral. 

10° PROCLAMACION DE MIEMBROS ELECTOS.—El tercer día de 
finalizadas las elecciones, se procederá a verificar el resultado final de 
las Actas de la elección bajo la presidencia de quien ostente la de la 
Cámara y con asistencia del Presidente de la Mesa Electoral. Se levan
tará Acta, firmada por los asistentes en la que se hará constar el nú
mero de votos emitidos, los anulados, los votos obtenidos por cada 
candidato y los candidatos declarados elegidos en razón a haber obte
nido el mayor número de votos. 

Ampliación de capital 
de ¡hería en 10.000 

millones de pesetas 
MADRID, 26. — (EFE) . — L a 

junta general de accionistas de 
Iberia ha aprobado una amplia
ción de capital por un valor de 
10.000 millones de pesetas, para 
cuyo objetivo había sido convoca
da como extraordinaria. 

E l presidente, en su intervención, 
señaló que se trataba de un he
cho casi excepcional -que una em
presa, más aún del sector público, 
se pueda enfrentar a una amplia
ción de capital de esta magnitud 
—el capital social era de 5.000 mi
llones de pesetas—, ya que existeu 
unas circunstancias económicas y 
financieras especiales. 

E l señor Prado y Colón de Car
vajal se refirió también a las cau
sas de que los beneficios de la 
empresa no hayan sido superiores 
—se estiman para 1978 en unos 
800 millones de pesetas—, que 
concretó en la irregularidad labo
ral en los aeropuertos nacionales 
huelgas de celo en los controles 
del espacio aéreo de Francia y 
México, necesario cierre del aero
puerto de Santiago, modificación 
de la programación sobre el aero
puerto de Bilbao, ausencia de au
mento de tarifas, descenso en e l 
transporte de Correo aéreo en la 
península, anárquica desregulación 
tarifaria en el Atlántico norte, y 
devaluación del dólar frente a la 
peseta. 

Préstamo a "Autopistas 
del Atlántico" 

MADRID, 26.—(EFE).—El Boletín 
Ofióial del Estado publica hoy dos 
Reales Decretos del Ministerio de 
Hacienda por los que se concede la 
garantía del Estado a dos présta
mos, uno de 48 millones de dóla
res a "Autopistas del Atlántico, 
Concesionaria Española" y otro de 
100 millones de florines holandeses 
a "Autopistas del Mare Nostrum". 

L a garantía del Estado para el 
primero cubre el 75 por 100 de la 
operación. E l grupo de Bancos que 
lo concede está encabezado por 
Bayerische Landesbank Girozentra-
le, de Munich. 

La segunda autorizaqión cubre el 
importe del crédito, 100 millones 
de florines holandeses, y . el Banco 
que encabeza el grupo concesiona
rio es el Amsterdam Roterdam 
Bank N. V. , de Amsterdam. 

"No vemos obstáculo 
insalvable para el 
celibato opcional'9 

Conclusión de la asamblea 
sacerdotal de Oviedo 

M A D R I D , 26.— ( E F E ) . — «No 
vemos obstáculo insalvable para el 
celibato opcional, ya que Ministe
rio y celibato son dos carismas no 
vinculados indisolublemente», afir
ma una de las conclusiones toma
das en la asamblea sacerdotal de 
Oviedo sobre el celibato de los 
sacerdotes, según publica el último 
número del Boletín Oficial del Ar 
zobispado. 

En un apartado que titula «Pro
blemas humanos» se contempla el 
tema de los «seglares casados», se
ñalando que «parece llegado el mo-' 
mentó de estudiar seriamente en 
nuestra diócesis la ordenación d© 
seglares casados, sobre todo para 
el ministerio diaconal. E n tal caso, 
deberá atenderse a su conveniente 
preparación tek>gico-pastoral». 

Tras afirmar la valoración del 
carisma del celibato como forma 
especial de consagración libre y 
personal al reino, se expresa la ne
cesidad de «un estudio sincero y 
serio sobre el celibato sacerdotal, 
tanto en su aspecto positivo como 
negativo, teniendo en cuenta la es
critura y tradición de la Iglesia», 

I El P r o g r e s o 

i 
| Se vende en CHAVIN (Vi-
P vero), en el comercio de 

doña AAaria García. I 
Minusválido: L a sociedad te 

necesita. L a Seguridad Social te 
ayuda. Infórmate en el Servi
cio Social de Recuperación y 
Rehabilitación de Minusválidos, 
María del Guzmán, n.0. 52. Ma
drid. Téléfono 2-53-68-68, 
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I S E A E L D E S A F I A A C A R T E R 
• BEG1N DECLARA QUE SEGUIRAN ESTABLECIENDO 

ASENTAMIENTOS EN CISJORDANIA Y GAZA 
• E L GWUttKNO USA CONDENA SEVERAMENTE E L PLAN 
J E R U S A L E N , 26.— ( E F E ) . — E n 

abierto desafio al Gobierno nor
teamericano, el premier Mena-
hen Begin afirmó esta noche que 
Israel seguirá adelante con sus 
asentamientos en CisJordania y 
Gaza, que llamó por sus nombres 
bíblicos de Judea y Samarla. 

"Sepan el pueblo judío y los 
pueblos del mundo que este es 
nuestro derecho inalienable, que 
ejercemos y al cual no vamos a 
renunciar, dijo Begin. 

Esta fue la reacción del primer 
ministro israeli a un comunica
do del Gobierno de Washington, 
que hoy condenó severamente un 
plan para reforzar la magras po
blaciones de los asentamientos 
israelíes en Cisjordania. E l plan 
fue aprobado ayer miércoles por 
el Consejo de Ministros de Israel, 
que también aceptó un borrador 
del, presidente Cárter para un 
tratado de paz con Egipto. 

" E n Oamp David le dije ai 
presidente Cárter que en estas 
tres meses pondríamos a decenas 
de familias en esos asentamien
tos, y lo cumpliremos", reveló 
Begin, visiblemente enfadado. 

L a televisión israeli, basándose 
en transmisiones de la " B B C " de 
Londres, informó que el presi
dente egipcio Sadat había orde
nado ya a sus delegados en Was
hington regresar a E l Cairo "pa
ra consultas". 

Por su parte, el Gobierno nor
teamericano considera que ios 
asentamientos son ilegales, lo que 
fue reiterado a dirigentes pales
tinos y al rey Hussein de Jorda
nia durante #ste último fin de 
semana. 

ISMAEL R E F O R Z A R A L A S 
COLONIAS A S E A R I A S 

E l canciller israeli, Moshe Da-
yan, y el titular de Defensa, Ezer 
Weitzmann, viajaron hov ^ Was

hington, con nuevas instrucciones 
de reanudar las conversaciones 
de paz con Egipto. 

E l gabinete israeli, que ayer, 
miércoles 25, aprobara, "en prin
cipio", un borrador norteameri
cano para el tratado con Egipto, 
resolvió además invertir quince 
millones de dólares en las coli
nas agrarias llamadas "Kibbut-
z im" de Judea y Samarla (Cis
jordania). 

L a revelación fue hecha por el 
premier Begin, a un diputado del 
bloque oficialista Likud, que apro
bó por amplia muyoría lo resuel
to la víspera por el Consejo de 
Ministros. 

E l Gobierno nor teamer icano 
considera "ilegales" y "obstácu
los para la paz" a los estableci
mientos judíos en zonas árabes. 

Según la prensa israeli hoy, el 
presidente Cárter ordenó a su 
embajador en Tel Aviv, "estudiar 
la proyección del plan" para las 
colonias agrarias de la Cisjorda
nia. 

E l bloque sion-socialista "She-
l i " protestó hoy por ese plan, que 
considera "una agresión contra 
Egipto" 

LAS CONVERSACIONES SO
BRE ORIENTE MEDIO 

WASHINGTON, 26. — (EFE) . — 
E l Gobierno norteamericano expre
só hoy su "profunda preocupación" 
por el anuncio de Israel , de que 
continuará la ampliación de sus 
actuales asentamientos judíos en 
Cisjordania. 

E l secretario de Estado norte
americano, Cyrus Vanee, envió un 
mensaje urgente al primer minis
tro Begin, pidiéndole aclaraciones 
en la víspera de la reanudación de 
las conversaciones de Washington 
entre Egipto e Israel para la con
clusión de un tratado de paz bi-

Los negociadores israelíes. Da-
yan y Weizman, salieron ayer no
che hacia Washington y sus cole
gas egipcios, Hassan Al i y Boutros 
Ghali, que permanecieron en la 
capital norteamericana durante la 
primera suspensión de las conver
saciones, tendrían que acudir en 
los próximos días al llamamiento 
de Sadat desde E l Cairo. 

Por un lado las enmiendas pro
puestas por Israel, según se cree 
sobre la unión de este tratado con 
el otro acuerdo sobre el Jordán, y 
el nuevo desarrollo sobre las colo
nias judias, arrojan una negra 
perspectiva de solución en breve 
plazo, según se comentó el viernes 
en círculos diplomáticos de las 
tres delegaciones. 

Israel justificó hoy el anuncio 
sobre la ampliación de sus colo
nias como un derecho propio que 
no se contrapone con los acuerdos 
de Camp David, en donde sólo se 
comprometió a no construir nue
vos poblados durante los cinco 
años de período interino de ne
gociaciones con Jordania y los pa
lestinos de la región. 

En concreto, se piensa que el 
Gobierno Begin está molesto por 
la reciente visita a los palestinos 
de Cisjordania hecha por el sub-
secretário de Estado. 

Saunders se entrevistó con di
chos líderes sin previo conocimien
to de Israel y además hizo pública 
la postura norteamericana de con
siderar ilegales los asentamientos 
judíos en territorios ocupados y 
de no reconocer la anexión de Je-
rusalén por Tel Aviv. 

E l presidente Sadat, aunque de
sea firmar un acuerdo de paz por 
separado con Israel, no se espera 
que pueda aceptar el nuevo desa
rrollo sobre los asentamientos en 
Cisjordania y las alturas de Golán 
que Begin desea ampliar inmedia-

Asesinado el conserje de nociie de 
hotel de Santa Cruz de Tenerife 

SANTA CRUZ D E T E N E R I 
F E , 26. — ( E F E ) . — E l conserje 
de noche dé un hotel de Santa 
Cruz de Tenerife, fue hallado 
muerto esta madrugada en la 
puerta del establecimiento donde 
prestaba sus servicios, aprecián
dose un impacto de bala en su 
cuerpo. 

Se trata de José A. González 
Hernández, de 55 años, natural de 
Santa Lucia de Tirajana (Gran 
Canaria) y con domicilio en San
ta Cruz de Tenerife. 

Se cree que el autor o autores 
del hecho penetraron en el esta
blecimiento hotelero por su par
te trasera, posiblemente con áni
mo de robar la caja, que sólo con
tenía unas doscientas pesetas. 

E n las proximidades del cada-
ver se encontró un casquillo dtfi 
calibre 9 corto. 

DESARTICULADA UNA BAN
DA DE DELINCUENTES JU
VENILES 

MADRID, 26. — ( E F E ) . — Con 
la detención de diez jóvenes, i n 
tegrantes de una banda a la que 
perteneció Eduardo Sánchez Sela, 
de 19 años, muerto el pasado 
martes en un atraco a una jo
yería, ha quedado desarticulado 
un grupo juvenil, a cuyos compo
nentes se consideran autores de 
más de cincuenta delitas. 

Los detenidos son Gaoriel Ruiz 
Alisen " E l Besugo", de 17 años; 
Manuel Burgos Expósito " E l Chi 
co" y "Manitas de Plata", de 17 

Lugo: Joven muerto al ser arrollado 
por un turismo en La Devesa 

La caída del dólar producirá una 
subida irremisible del petróleo 
SALVO QUE LOS PAISES DE LA "O.P.E.P." 
CAMBIEN LA MONEDA TIPO PARA LOS PAGOS 

Eugenio Antonio Río Cao, de 
19 años, soltero, vecino de L a De
vesa (Ribadeo), que en las últi
mas horas de la tarde del miér
coles fue alcanzado por el turis 
mo LU-9413-C, conducido por Je
sús Sánchez, vecino de Lugo, fa
lleció ayer en la Residencia del 
Seguro de Enfermedad, a donde 
había sido trasladado en grave 
estado. 

E l accidente se produjo en si 
kilómetro 387,350 de la carretera 
de Santander a L a Coruña, en 
L a Devesa. 

Instruyó diligencias la Guardia 
Civi l de Tráfico. 

ASISTIDOS E N L A CASA 
DE SOCORRO 

E n la Casa de Socorro Muni
cipal fueron asistidas las siguien 
tes personas: 

—Enrique Barrera Naya, de 59 
años, vecino de Lugo. Presentaba 
erosiones en mano y rodilla de
recha. Accidente casual. 

—Africa Gabarros Montoya, de 
seis años, con domicilio en e3 
Grupo " L a Paz", que presentaba 
erosiones y contusiones en pier
na derecha y rodilla izquierda, 
producidas en accidente de t rá 
fico. 

—María Soledad Traseira Rey, 
de 24 años, de Lugo. Se le apreció 
contusión en pómulo izquierdo 
Accidente de tráfico. 

MAS S O B R E UN ACCIDEN
T E 

Con relación a la noticia que 
les facilitamos ayer sobre el atro
pello de dos peatones en la Ave
nida de L a Coruña, Consolación 
Castro Arias, de 46 años, y Adeli
na Jul ia Fernández Prado, de 50 
años, vecinas de Lugo, hemos de 
añadir que fueron alcanzadas-por 
el turismo M-1319 AC. conducido 
por Jesús Eiravella Díaz, de 28 
años, vecino de nuestra ciudad 

Ambas accidentadas continúan 
internadas en la Res'dencia del 
Seguro, de Enfermedad. 

Juan González Conde " E l R i 
zos", de 17; Francisco Javier Ca
lleja " M Picota", de 19 y seis 
menores, apodados " E l Gasolina". 
" E l Fittipaldí5', " E l Butano", " E l 
Mosqui", " E l Colega" y la chica 
conocida por " L a Chinorrl". 

Eduardo Sánchez Sexa resultó 
muerto, cuando en compañía de 
otros tres jóvenes intentaba atra
car la joyería "Minoga", en la 
calle Generalife, a consecuencia 
de los disparos efectuados por el 
padre del dueño del estableci
miento. Rafael Criado, de 18 años 
y Ramiro Megide, de 19, fueron 
heridos por los disparos y el 
cuarto participante consiguió es
capar. 

L a joyería "Minoga" había s i 
do robada, después de que los 
integrantes de la banda rompie
sen el cristal del escaparate, 
cuando Sánchez Sela todavía per
tenecía a ella. 

Los componentes de la banda 
se refugiaban en una furgoneta 
abandonada en un descampado 
de Orcasitas y posteriormente, al 
haberse quemado el vehículo, se 
fueron a la chabola propiedad de 
uno de ellos, donde se detuvo a 
la mayoría de ellos. 

Entre los delitos de los que son 
presuntos autores está el robo a 
la joyería de la calle Generalife, 
de donde se llevaron joyas por 
valor de más de un millón de pe
setas, y en una vivienda de Mar
qués de ílrquijo, con un botin de 
unos cuatro millones en joyas. 
Todas han sido recuperadas. Asi
mismo efectuaban "tirones", ro
bos de vehículos, asaltos en la 
calle, etc. Se calcula que sus
traían un promedio de cinco co
ches diarios y que en una sema
na, entre detención y detención, 
efectuaron veinte delitos. 

M. C. S., " L a Chinorri* que 
participaba activamente en ia 
banda, en una ocasión asaltó ella 

LONDRES, 26.— (Por José Me-
léndez, de E F E ) . — L a caída espec
tacular y continuada del dólar 
producirá irremisiblemente la su
bida del precio del petróleo, a me
nos que los países productores de 
crudo cambien la valoración de 
éste a un conjunto seleccionado 
de divisas. 

Esta es la impresión que se re
coge hoy en los medios petrolífe
ros de Londres, que coinciden 
con las afirmaciones hechas ayer 
en Abu Dhabi por AU Jaidah, se
cretario general de la Organiza
ción de Países Exportadores de 
Petróleo (OPEP). 

A pesar de las insistentes de
mandas de varios de los países 
que componen la OPEP para su
bir el precio de los crudos, preva
leció hasta ahora el criterio soste
nido por Arabia Saudí e Irán prin
cipalmente y el precio fijado en 
enero de 1977 de 12,70 dólares por 
barril no ha variado. 

La posición conciliadora de Irán 

y Arabia Saudí se funda en que 
la crisis del petróleo de 1973 dis
paró la inflación mundial que se 
reflejó en los países productores, 
sin que la subida de precios tuvie
ra por lo tanto sensibles ventajas 
para ellos. 

Pero ahora, los partidarios de la 
subida disponen de un arma con
tundente ante la considerable mer
ma de sus ingresos que supone la 
devaluación efectiva del dólar, mo
neda tipo que se usa para toda 
clase de sanciones petrolíferas. 

Solamente en el mes último,, el 
dólar se ha depreciado un 8,5 por 
ciento con respecto al marco ale
mán, un 4,75 por ciento frente al 
yen japonés y un 3,25 por ciento 
en cuanto a la libra esterlina. En 
un cálculo global, puede decirse 
que un barril de petróleo vale 
ahora un 18 por ciento menos que 
en enero de 1977, ocurriendo una 
depreciación parecida en las re
servas de dólares de los países 
productores de petróleo y en el 
reciclaje de éstas. 

El ex-viceprimer ministro egipcio 
recibió 300.000 dolares como 

soborno de lá "Westinihoiise" 
WASHINGTON, 26. — (EFE) . — 

Ahmed Sultán Ismail, que hasta 
hace un mes fue viceprimer mi
nistro de Egipto, fue el hombre 
que recibió más de 300.000 dólares 
de la empresa "Westinhouse" co
mo soborno por facilitar las com
pras, por parte de su país, de ma
terial de esa industria, informó 
hoy "The Washington Post". 

E l Gobierno norteamericano se 
había negado hasta ahora a publi
car el nombre y el país afectados 
en este caso de soborno que fue 
reconocido, en secreto, por la pro
pia "Westinhouse". 

E l Departamento de Justicia y 
los directivos de la empresa acor-
daron esta semana que "Westin
house" pagaría una multa equiva
lente a la cantidad del soborno y 
el asunto pasaría al olvido. 

Pero un juez federal se negó 
ffw-, miércoles, a aceptar tal 
acuerdo, pese a la insistencia del 
fiscal de que no era conveniente 

dar nombres por "la situación 
inestable" del país en cuestión. 

E l soborno a un funcionario ex
tranjero no era ilegal en los Es
tados Unid es, ya que se efectuó 
antes de 1977, cuando entró en 
vigor la ley que prohibe pagos 
de ese tipo. Pero la multa se im
puso porque, según el Gobierno, 
ejecutivos de "Westinhouse" tra
taron de negar que habían efec
tuado esos pagos. 

Sin citar fuentes, "The Weshmg-
ton Post" iníormó hoy que el fun
cionario extranjero sobornado fue 
el hasta hace poco viceprimer mi
nistro egipcio, Ismail. 

Este fue cesado recientemente 
por el presiaente Sadat, en la úl
tima reorganización del Gabinete 
egipcio. 

Ismail, que anteriormente fue 
ministro de Energía, recibió 322.000 
dólares por negociar un importan
te contrato de venta de motores 
"Westinhous<j" a Egipto, puntuali
zó el diario <'e esta capital. 

£ 1 AYUNTAMIENTO D E BURGOS 
# Repuso en la fachada de ia Casa Consistorial 

la placa conmemorativa del 18 de Julio 
B U R G O S , 26.— ( E F E ) . — E l 

Ayuntamiento de esta capital ha 
acordado volver a colocar en la 
fachada de la Casa Consistorial 
que da a la Plaza de España, la 
placa conmemorativa del Alzamien
to del Dieciocho de Julio. 

Esta placa había sido retirada 
en fecha reciente, en ausencia del 
alcalde de la ciudad, según se dice 
en medios municipales. Ahora, se 
asegura que la retirada obedeció a 
una errónea interpretación de un 
funcionario del Ayuntamiento, tras 
los debates que a, este respecto se 
celebraron en el municipio. 

L a retirada efectiva de la placa, 
realizada por el municipio en di
cha ocasión, había sido solicitada 
por algunos partidos políticos, ale

gando la conveniencia de hacer 
desaparecer símbolos que recorda
ran la guerra civil española mien
tras que otros se oponían a su des
aparición, basados en su creencia 
de que la historia no puede ser bo
rrada y que la conservación de ta
les signos, podría ser un factor po
sitivo en cuanto a evitar la repeti
ción de los errores entonces come
tidos. 

E l texto de la placa repuesta es 
el siguiente: «España, vencedora 
del comunismo en la cruzada que 
levanta este día, busca la paz, el 
imperio por la unidad, por la gran
deza, por la libertad, en el signo 
de Franco el Caudillo. Arriba Esr 
paña. Diecisiete/Dieciocho de' Ju
lio, mil novecientos treinta y seis». 

sola, con una pistola simulada, un 
bar de Los Angeles para robar 
varios cartones de tabaco para 
sus compañeros. E n la anterior 
ocasión en que fue detenida, se 
escapó del, reformatorio a los dos 
días de ingresar. 

A fin de no ser detenidos en los 
controles nocturnos de la Poli
cía, los coches que sustraían les 
dejaban aparcados antes de la 
medianoche y volvían a por ellos 
a las seis de la mañana , una vez 
que se retiraban. 

L a totalidad de ellos habían s i 
do detenidos en ocasiones ante
riores y habitualmente consumían 
hachís. 

DETENIDOS CUATRO JO-
VENES QUE DISFRUTABAN 
DE INDULTO 

MADRID, 26.— (EFE) .— Cuatro 
individuos que habían sido proce
sados y disfrutaban en la actuali
dad del último indulto, fueron de
ten s anoche como presuntos au

tores de apropiación indebida, hur
to y daños. 

Los delincuentes son Juan Car
los Andrés Hernández, Madrileño, 
de 22 años, alias " E l Carlos"; An
tonio Martínez Bermejo, de 25 
años, natural de Jaén; Francisco 
Javier Fernández Montuenga, 21 
años, de Madrid, conocido como 
" E l Javi" y Francisco Vilches Ce-
ballos, 21 años, natural de Grana
da. 

Los cuatro jóvenes habían al
quilado un turismo "Seat-124"s 
matrícula de Madrid 9819-6^ en 
el establecimiento denominado 
"Autos H . H " , situado en la Vía 
Carpetana. Antes de su devolu
ción, el vehículo fue desprovisto 
de un autoradio, altavoces, alfom
brillas, antena y otros efectos. 

En el momento de su detención, 
en un control nocturno, los jóve
nes fueron sorprendidos consu
miendo droga, a la vez que se les 
ocuparon otros objetos, también 
robados. 
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• G U I A M E D I C i n 
FELIPE PRIETO GALAN 

C A R D I O L O G O 
Suspende consulta durante el mes de Octubre 
Clérigos, 7 - 1 * Izqda. o Teléfono 216519 o LUGO 

C. S. P. 220 

R I C O 
UROLOGIA 

Consulta: Lunes miércoles y 
viernes, previa cita 
Garcif Abad, 1 ¿k" 
Teléfono 22 36 60 

C. S. P. 030/77 

JOSE ZAERA GAY0S0 
D E R M A T O I O G O 

Especialista en Enfermedades de la Piel, Urinarias y Alérgicas 
De ta Fundación Jiménez Díaz y Hosp. S. Juan de Dios de Madrid 

BOL AÑO RIVADENEIRA, 7-2.v 

DOCTOR A. USERO 
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES 

Director del Hospital Psiquiátrico Provincial 
Calle de Orense, 25 L U G O 

C. S. P. 186 

TRIVIÑQ 
MEDICINA GENERAL Y 

CIRUGIA 

Bolaño R>vadeneira, 23-3 " Dcha. 
Teléfono 21 59 39 C. S. P. 223 

E L P R O G R E S O 
EN MONFORTE DE LEMC« 

Se vende en: Imprenta Balado. C/ Cardenal. 27 Librería de Fe
rrocarriles Estación de f. c. y en casa de nuestro corresponsal don 
Baldomcro Otero. C/ . La Coruña, 36 y nuestro vendedor de calle 

Reserve su eiemplar 

C A R L O S ABUIN H O S T E I R I Z 
M E D I C O 

Especialista en PARTO'' y enfermedades de la mujer 
San Fernando, 5-2.- Izqda. (Edificio Almacenes Martínez) 

CONSULTA DE 9 A 1 Y DE 3.30 a 5.30 
Teléfonos: Domicilio particular 21 44 9i Clínica 21 12 20 

C S. P. 026/77 

J . PENZ0L 
Jefe de E E. G. de la Resi

dencie de la S. S. 
Especia ista ec Enfermedades 

Nerviosas 
San Marcos, 3-4.° Drcha. 

LUGO Telf.: 21 52 08 

A. Rodrigue? Castro 
MEDICINA INTERNA 

REUMATISMOS 

Plaza de Santo Domingo, 13-3.* 
Telf. 21 41 59 C. S. P. 011/77 

A. RAMOS VIVERO 
CSPeCéALHA OIDO^t NARIZ. GARGANTA 

Jefe de ia Especialidad en el Kospit? Provincial 

0. Ballesleros, 15 • Teléfono 21 22 85 

Pablo Seoane Rodríguez 
Especialista en Partos y 
enfermedades de la mujer 

Avda. Ramón Ferreiro, 3•2.• 
Teléfono 22 02 68 C. S. P. 

P. de Diego Aragoneses 
Médico-Jefa de Dispensario 

Oficia Antivenéreo 
ENFERMEDADES DE LA PIEL 
€/ . del Dr. Gasalla, 5 - 2.a planta 
Teléfono 21 20 36 LUGO 

F. Javier Puraar Vidal 
Medico especialista 

PulmOr - Corazón 
Electrocardiografía Rayos X 
R. Grai. Primo Rivera 38-1 .'-A 

(Al lado óc Obras Públicas» 
Teléfono 21-44-33 C. S. P. 236 

J . ROSSI 
GARGANTA NARIZ OIDOS 

JEFE DEL SERVICIO RESIDENCIA 
Ciudad de Vivero, 2 • 3.° - A 
(Puerta Santiago) • LUGO 

Teléfono 22-24-28 C. S. P. n.° 226 

MANUEL DIAZ VAZQUEZ 
(Medicina Interna) 

P U L M O N Y C O R A Z O N 
Rayos X y Electrocardiografía 

CA Calvo Sotelo, 19 1.» Teléfono 21 27 06 

Santos Martínez Díéguez 
M E D I C O - D E N T I S T A 

José Antonio, 33 • 4." Izqda. 
Teléfono 21 28 26 

Edificio Galerías Villamor 
C. S. P- 013/77 

£í P r o g r e s o 

I En GUITIRIZ. Adquiéralo 
| | en la Librería Crusat. 

Alfonso Chico Alvarez 
P U E R I C U L T U R A 

Plaza de España, 6 ^ Teléfono 21 1613 L U G O 
C. S. P. 027/77 

JUAN LAGO FERREIRO 
PEDIATRA PUERICULTOR 

Calle Diñan, 5-7-2.° A 
Teléfono 22 24 35 

C. S. P. 032/77 

CONSULTORIO DE LOS MEDICOS 

GINECOLOGO 

JOSE GUERRERO L0MBARD1A « ^ C N A « N ™ * 
Consulta previa petición de día y hora Teléfono 21 89 20 

Plaza Comandante Manso, 11 - Entl.0-Dcha. — LUGO — C.S.P. 48/78 

ir Aramlmlo Trelles 
Médico 

PEDIATRA PUERICULTOR 
(Consulta previa cita) 

Dr Gasalla. 5 I.8 
Detrás de Eáii\cU> G Publicas 

Teléfono 21 54 68 C. S. P. 204 

Jesús Latas López 
U R O L O G O 

SAN MARCOS, 3-1.° IZQDA. 
TELEFONO 21 25 68 - LUGO 

R. FERNANDEZ 
DA PONTE GARCIA 

Pediatría y Puericultura 
Consulta tardes previa cita 

C/ . Dr. Fleming 3 1.° Izqda. 
(Transversal Ramón Ferreiro) 
Teléfono 222090 C.S.P. 002/77 

Dr. PABLO PENA 1 
ESPECIALISTA: GARGANTA, NARIZ \ OIDOS 
JEFE CLINICO DE LA RESIDENCIA SANITARIA 

TRASLADO SU CONSULTA A: 
C/ . ORENSE, 19-1.° C - TELEFONO 21 4464 - L U G O 

C. S. P. 234 

DIEZ RODRIGUEZ 
O C U L I S T A 

Nóreas, 26 - 2.° Izqda. L U G O 
C. S. P. 58/78 

Joaquín Paz Martin 
Especialista en Cirugía 

Ortopédica y Ortopedia Infantil 
Traumatología 

Consu'ta tarde previa cita 
Sa» "edro 18-2.4 Telf. 223562 

C. S. P. 038/77 

A. TOBAR MARTINEZ 
GINECOLOGO 

Jefe de Servicio de Obstetricia y Ginecología de la Resid. Sanitaria 
Consulta previa cita en 

SANATORIO VIRGEN DE LOS OJOS GRANDES (Dr. López Pardo) 
C/ . Montevideo, s/n. — Telfs. 214343 y 214344 — L U G O 

C.S.P. 54/78 

J . A L I J A 
MEDICO DENTISTA 

ORTODONCIA 
AVDA. CORUÑA, 33-3.° IZQDA. 
Telf. 2119 51 C. S. P. 014/77 

Rodrigo Castro López 
GINECOLOGO 

Trasladó su consulta a: 
Calle del Conde, n." 2 1.° C (Esquina a calle Monforte) 

Te'éfono 21 22 70 
C. S. P. 235 

José Fernandez González 
ENFERMEDADES NERVIOSAS V MENTALES 

E L E C T R O E N C E F A L O G R A F I A 
Boiaño Rivadeneira, 19-1.e Dcha. Teléfono 21 20 01 

C. S. P. 41 

J U A N V I D A N M A R T I N E Z 
C A R D I O L O G O 

Jefe de lá Sección de Mediciné Interna de ta Residencia de la 
Seguridad Social 

v/. Emilia Pardo Bazán. 4-* 1.° (Al lado de 'a Capilla de S. Roque) 
Consu'ta mediante cita 

Teléfono 22 20 38 C. S. P. 003/77 

DOCTOR 
E N F E R M E D A D E S 

R E A N U D A 

L FIUZA 
DE I A INFANCIA 

C O N S U L T A 
!«... S. P 57-7.8) 

Federico Alvarez Murillo 
ENFERMEDADES DE LA PIEL 

Y VENEREAS 
Dr. Fleming, 3-1.°-Dcha. 

Consulta de 11 a 1 excepto 
sábados 

C. S. P. 62/78 

FRANCISCO J . VIDAL PARDO 
ENFERMEDADES NERVIOSAS lí MENTALES 

E L E C T R O E N C E F A L O G R A F I A 
C/. Montero Ríos, 29 -2 . ° • Telf. 221930 • LOGO 

C. S. P. 221 

Antonio Asore^ P. 
UROLOGO 

REANUDA CONSULTA 
Avda. de La Coruña, 2 -1.4 

Telf. 22 21 04 • LUG3 
C. S. P 045//8 

J. 1. Ferreira Alvarez 
Pediatr a y Puericultura 

CA O. Redondo, 23 3.° Izq, 
Teléfono 21 15 93 LUGO 

C. S. P. n.u 49/78 

y En GOIRIZ; Comercio de 
§ Vicente Paz. 

(Viene de úl t ima página) 

la ^Í1 ^tal lado inventario en 
h f " J ^ ^ i o n e s del cardenal 
«a dado este sorprendente 
resultado. 
^ Comentario del inspector: 

^"a sabia yo que son muy 
«uriosos, a veces demasiado, 

Pero nunca pensé que se le 

L A V I D A E S A S I 
ocurriem a alguno completar 
su colección de reliquias. 

• LOS HOMBRES, I N -
D E F E NSOS L E G A L 
M E N T E ' A N T E S MU
J E R E S L U B R I C A S 

L a ley británica debería 

proteger a los hombres de 
las "mujeres lúbricas, h i -
persexuales y f í s i c a m e n t e 
fuerte", tipificando el delito 
de violación masculina por 
una mujer en el código pe
nal, dice el diputado inglés 
John Lee. 

" L a ley, en su estado ac
tual, tiene su fundamento 
simplemente en las caracte
rísticas respectivas de los ór
ganos genitales masculinos y 
femeninos", escribe el dipu
tado en una carta abierta di
rigida al ministro del Inte
rior, Marlyn Rees. 

Sin embargo —añade el 

diputado, que ejerce la pro
fesión de abogado en B i r -
mingham— no existe la me
nor duda de que una mujer 
puede violar a un hombre, 
de cuyos hechos existe una 
abundante casuística, y lo 
triste en estos casos es que 
la víctima no puede acoger
se a la ley, porque tal ley no 
existe". 
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DEPORTES i 

Cortado con una zanja uno de los accesos al «Angel Carro» 

Hoy, reunión urgente de la directiva 
del Club Deportivo Lugo para analizar 
la absurda decisión de Obras Públicas 
• GARCIA PENA: «Quieren hundirnos y lo van a eonsegi Ir» 
• « N U E S T R A I N T E N C I O N E S G A N A R E N L U G O » 

( M A N O L O S A N C H I S , E N T R E N A D O R D E L TENERIFE) 

L a junta directiva del Club 
Deportivo Lugo se reunirá esta 
tarde, a las ocho y media, en se
sión urgente y a l a que deben de 
asistir todos los componentes de 
l a junta, a fin de tratar sobre un 
asunto grave y que va a traer 
cola. E l presidente, García Pena, 
nos' llamaba ayer en las prime
ras horas de l a noche visiblemen
te indignado: 

—Nos han hecho una cerdada. 
Abrieron una zanja en la con
fluencia del acceso al estadio 
"Angel Carro", con la variante 
de l a N - V I , con lo cual cortaron 
la circulación de vehículos. Hnx-
camente queda un sitio —se re
fiere al de la carretera de las 
Saamasas— por donde entrar y 
por donde habrá también que sa
lir. ¿Hay derecho a esto? Parece 
que determinadas personas tie
nen un interés muy especial en 
hundir al Club Deportivo Lugo 
y lo van a conseguir. Nos lo cor
tan precisamente en víspera de 
dos encuentros tan importantes, 
uno frente a l Tenerife y otro an
te el Deportivo de L a Coruña. 
Pero hoy posiblemente convoque
mos una reunión con los socios, 
y si aceptan, el partido previsto 
para el miércoles con el Deporti
vo, se jugará en "Riazor", lo 
mismo que el de vuelta. Y a esto; 
cansado de aguantar todas estas 

. maniobras. Y no solamente va en 
contra del Lugo, sino que perju
dica a toda l a afición, que paga
r á las consecuencias de un solo 
acceso. =. 

Se cumple, Iq que les adelanta* 
mos hace algunos días. Obra» 
Públicas ha cortado este acceso, 
por donde se canalizaba la mitad 
del tráfico. S i para salir del "An
gel Carro" en coche se necesitaba 
una hora o más, ahora se preci
sarán dos por lo menos. 

Es posible que se trate de una 
decisión legal, pero que jama* 
debió de adoptarse mientras no 
se encuentre otro remedio. Aquí 

se toman medidas, pero nadie 
busca las soluciones. Eso está 
claro. L a decisión va a tener una 
pésima y ruidosa acogida popu
lar, porque lo que se vino hacien
do hasta el momento —la salida 
del tráfico era controlada por la 
Guardia Civil—, podía seguir rea
lizándose, ya que se trata de un 
servicio público necesario, y esto 
habría que tenerlo en cuenta. No 
es todos los días, sino de quince 
en quince. 

Y a veremos, pero va a ser mu
cho peor el remedio que la enfer
medad, porque la gente va a pro
testar de una forma masiva, y lo 
consideramos lógico. . 
' A ver si entre hoy y mañana 
se halla una solución. 

CABO Y OLIVEROS. 
T A M B I E N D E S C A R 
TADOS 

Además de la baja segura de 
Camuel I , Juan Manuel nos con
firmó ayer las de Cabo y el por
tero Oliveros. Lage, repescado de 
la Sardana, tendrá que sentarse 
en el banquillo. 

Por lo que respecta a la alinea
ción, el entrenador habrá segura
mente de esperar a l entrenamien
to de mañana, sábado --hoy sólo 
habrá masaje--, porque le faltan 
algunas incógnitas por despejar. 

A L H A B L A CON SANCHIS 
No fue difícil ponerse en con

tacto con Manolo Sanchis, entre
nador del Tenerife y ex famoso 
jugador internacional del Real 
Madrid. Le localizamos en el 
"Heliodoro Rodríguez", donde iba 
a presenciar un encuentro de 
Primera Categoría Regional. 

—Enhorabuena, Sanchis, por 
ese triunfo sobre la U . D. Las 
Palmas. 

—Muchas gracias. Ha sido una 
victoria fenomenal y muy mere
cida sobre el subeampeón de E s 
paña con todas las figuras. 

—Habrá levantado la moral, 
¿no? 

--Bastante, bastante, sobre todo 

NOTA DEL CLÜB DEPORTIVO LEGO 
Los precios que regirán para el partido C.D. Tenerife-C.D. Lu

go, a celebrar el domingo, día 29, a las CUATRO de la tarde, son 
los siguientes: 

Tribuna ( 450 ptas. 
Preferencia ... * 350 " 
Preferencia especial ... 175 " 
Grada 250 " 
Grada especial 125 " 

Para facilitar al público que se provean de sus correspondientes 
localidades, se ppndrán a la venta el sábado de siete a nueve de la 
tarde, y el domingo de once y media a una y media, por la ma
ñana, en el local social del Club, Ruanueva, 13-1.°, y por la tarde 
a partir de las TRES en las taquillas del Estadio. 

Los niños menores de DOCE años tendrán libre acceso al 
Estadio. 

Antonio Peña, presidente de la Sarríana 

E X P L I C A L A S D IFERENCIAS D E SU 
EQUIPO CON E L C.D. LUGO 

"No merecíamos que se nos tratase asi" 

de los más jóvenes. Han compro
bado que también pueden vencer 
a equipos superiores. 

E l equipo tinerfeño, según nos 
informó Manolo Sanchis, sale de 
la isla en las primeras horas de 
mañana, sábado, vía Sevilla. De 
la capital andaluza realizarán otro 
vuelo a Labacolla. y de Santiago 
a Lugo por carretera. 

--¿Cuándo llegarán aquí? 
—Me imajino que sobre las seis 

y media o siete de la tarde. 
Sanchis estaba muy interesado 

por saber el estado del "Angel 
Carro" y del tiempo que tenemos. 

—¿Equipo ya decidido? 
--No, todavía no. Hay una ra 

zón, hoy —por ayer— no entre
namos y algunos jugadores están 
"tocados" del partido del miérco
les. Pero llámeme m a ñ a n a —por 
hoy— y no tendré inconveniente 
alguno en facilitárselo. 

— E l Tenerife no carbura dema
siado bien. ¿Qué pasa? 

—Bueno, yo estoy satisfecho del 
equipo, pero pienso que el partido 
frente al Zamora aquí nos perju
dicó bastante y eso que fue uno 
de los mejor jugados por noso
tros. E l fútbol es a s i Nos faltó 
suerte, y fuera de casa, donde lo
gramos tres positivos, estamos j u 
gando francamente bien. Y aquí 
en nuestro campo, pues la afi
ción exigió a algunos Jugadores 
más de . la cuenta, porque son jó
venes. Sin embargo, el triunfo 
del miércoles, como le decía, nos 
vino muy bien. 

—¿Tiene alguna referencia del 
Lugo? 

—Sí, claro. Todos los entrena
dores procuramos saber cosas del 
contrario. Tengo, por cierto, muy 
buenas referencias. 

-^¿Vienen a ganar? 
—Naturalmente. E n caso con

trario, ¿para qué realizar este des
plazamiento tan largo? 

— L a Liga, en ese grupo, ¿sé 
desarrolla tal y como esperaba? 

—Sí, quizá -sí, con la Unica sor
presa del Zamora. Creo que la 
victoria que por casualidad obtu
vo en nuestro campo es la clave 
del éxito, que hasta el momento 
ha tenido. Pero falta mucha Liga. 

Hoy, si es posible, volveremos 
a hablar con Manolo Sanchis, un 
hombre sumamente cordial. 

MALOCA 
•¿r MAS N O T I C I A S D E T E 

N E R I F E 
Además de la conversación que 

mantuvimos con Manolo Sanchis, 
recibimos más noticias de Tenerife 
a través de la agencia «Efe», en 
los siguientes términos: 

Animos renovados en el Teñe-
rife de cara a su visita a Lugo tras 
la inesperada victoria, con buen 
juego además, sobre la Unión De
portiva Las Palmas en partido de 
la Copa del Rey. 

Les anunciamos que las relacio
nes actuales entre el C. D . ' Lugo 
y la Sarríana no eran en este mo
mento lo cordiales que lo fueron 
otrorar L a gota que rebasó el vaso 
fue el «caso Lage», jugador cedi
do por el equipo rojiblanco al sa-
rriano y que fue recuperado re
cientemente ante una indisposición 
de Oliveros. 

Antonio Peña Díaz, presidente 
de la Sarríana, nos llamó para 
darnos su versión: 

—Hay que remontarse —dijo— 
a finales del pasado' mes de julio. 
Me entrevisté con García Pena y 
le pregunté que iba a hacer con 
Félix, puesto que si el Lugo no lo 
retenía, un Club de Tercera de las 
Rías Bajas —Viesca lo sabe— pre
tendía sus servicios. E l presidente 
del Lugo me manifestó que Félix 
interesaba a su equipo. No obstan
te le regué que si cambiaba de 
opinión, que me avisara y en eso 
quedamos. Pasó el mes de agosto 
y me extrañó bastante que en ios 
partidos de pretemporada Félix no 
fuese alineado, haciéndolo sin em
bargo en dos ocasiones con el Le-
mos. Transcurrieron los días y en 
Irún Félix alineó con el C. D. L u 
go, pero sabríamos más tarde que 
lo hizo indebidamente, porque no 
había sido retenido. Esto pudo 
costarle un disgusto al Lugo si el 
Irún reclamase alineación indebi
da dentro de las cuarenta y ocho 
horas. Después vino lo del Lemos. 

—¿Qué pasó? 
—Pues no sabemos por qué ra

zones. García Pena estaba muy in
teresado en que Félix fichara por 
el Lemos y no por la Sarríana, 
mientras que el jugador quería ve
nirse con nosotros. Tanto es así 
que a Félix le obligaron a firmar 
en Lugo una ficha por el Leraos. 
imponiendo como condición de que 
la llevaría él en mano a Monforte 
antes de ser diligenciada. Y se de
tuvo naturalmente en Sarria, fi
chando por nosotros. A l día si
guiente fue a cobrar una cantidad 
que le adeudaba y que le adeuda 
el Lugo, negándose el presidente 
a pagarle. ¿Por qué?. Pues segu
ramente porque a García Pena no 
le sentó bien que fichara por nos
otros. E l chico está dolido, porque 
lo menos que se puede hacer con 
un jugador es respetar su volun
tad, aparte de que se le engañó. 
De haber sido advertido que no 
se le retendría, él hubiese fichado 
por ese equipo de Tercera Divi
sión. 

—Bien. ¿Y Lage? 
—Lage había sido cedido a la 

Sarriana cuando estaba cumplien-

L a presencia de Paco —un cen-
trocampista— con el siete a la es
palda sorprendió en el encuentro 
frente a los gran canarios, lo mis
mo que el ensayo de Manolo co
mo defensa central en labor de 
mareaje. Lo cierto es que el Tene
rife no fue el mismo de los últi
mos partidos y mostró más garra 
y espíritu de lucha. 

Dado el éxito del pasado miér
coles es de suponer que, Manolo 
Sanchis intentará repetir la forma
ción ante los gallegos, si bien exis
te alguna duda, seguramente por 
jugadores lesionados en el partido 
de Copa. 

. A la vista de todo ello la alinea
ción más probable es la siguiente: 
Domínguez; Juan Miguel, Manolo. 
Julio, Navarro; Pepito, Chiqui, 
Víctor; Paco, Belmonte y Tono o 
Salvador. Como reservas Alvaro, 
Aparicio y Roberto. 

Con un ISXmenos de impuesto de lujo. 

N U E V O P E U G E O T 5 0 4 
G L 1 8 0 0 . 

do una sanción de quince partidos, 
con tan mala suerte de que en el 
último que le faltaba, se formó un 
jaleo en «Las Insuas» y a raíz de 
ello le sancionaron con otros vein
ticinco. Terminando el castigo, ya 
en esta temporada, lo alineamos 
frente al Barallobre. En la sema
na siguiente, sin que se nos avisara 
ni a nosotros ni al jugador, Gar
cía Pena lo repescó. Si lo hubiese 
advertido, nosotros nos arreglaría
mos de otra manera. Y lo que es 
peor: estuvimos a punto de alinear
le indebidamente en Vivero, por
que no sabíamos lo de su repesca, 
lo cual pudo habernos costado una 
sanción de tres puntos. ¿Cree que 
hay derecho= a que se nos haga és
to?, cuando de presidente a presi
dente yo hice favores a García Pe
na, que no me fueron correspondli-
dos; cuando la Sarriana siempre 
colaboró desinteresadamente con el 
Lugo, incluso poniendo á su dis
posición la plantilla. Quiero hacer 
constar que al Lugo le debemos 
asimismo atenciones, pero no me
recíamos ser tratados de esa forma. 
¿Qué hemos hecho, si siempre ju
gamos limpio?. Estuvimos realizan
do una campaña de captación de 
socios para el Lugo, con nuestra 
mejor voluntad, aunque ahora, co
mo es lógico, la hemos cortado. 
E n fin, que no me lo explico. Y 
ahora estamos esperando ver a L a 
ge en el banquillo del Lugo. 

Ha sido la versión del presidente 
de la Sarriana, Antonio Peña. Que 
cada cual obtenga sus propias con
clusiones, 

MA y OCA 

El domingo se inicio la 
Liga de la Montaña, de 

Segunda Categoría 
Regional 

P E U G E O T B l U a W UN COCHE MUY SERIO 
El Peugeot 504 es fabricado y comercializado por Citroen-Hispania, S. A. 

MONFORTE D E LEMOS.— (De 
nuestra Corresponsalía, por MOU» 
R E L O ) . 

Este domingo da comienzo el 
Campeonato de Segunda Regio
nal, grupo cuarto, en el que par
ticipan los equipos locales del 
Independiente y del Galasanxuo. 
E n esta primera jornada, el I n 
dependiente se efifrentará en 
Gíuntín al titular de esta villa. 
Mientras,el Calasancio, que tam
bién viaja, lo hará para enfren
tarse al Lajosa. Ambos equipos 
Guntín y Lajosa, debutan en esta 
competición. Un buen campeonato 
deseamos a nuestros representan-
tas, que tan buen papel hablan 
realizado la pasada temporada, 
pues no olvidemos que el Calasan
cio fue subeampeón y ei Inde
pendiente cuarto clasificado. 

T R O F E O C L U B F L U V I A L 
D E FUTBÓL SALA 

E n la Pista Municipal, el sába
do, dará comienzo el Trofeo Club 
Fluvial, de Fútbol Sala, en el que 
participan doce equipos. Los par
tidos a celebrar el sábado son: 

A las 4, Holiday - Atlético Mon-
fortino. 

A las 5, Cultural - País. 
A las 6, Atlético Ramberde -

Auto Escuela Lemos . 

FUTBOL-SALA 
Se convoca a todos los delega

dos para hoy, a las ocho de la tar
de, en la Cafetería Polar, sita en 
la calle 18 de Julio. 

Se ruega puntualidad y asisten-

EL COMITE DE COMPETICION 
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TORNEO INDEPENDIENTE DE FUTBOL-SALA 

RESUMEN DE LA SEGUNDA JORNADA 
E n el torneo independiente de 

Fútbol-Sala, trofeo DistriSuciones 
Man-La Casera, continuando la 
tónica marcada por la jomada 
anterior, con la salvedad de un 
partido, nos deparó ésta marca
dores claros, no dejando lugar a 
duda de cuáles fueron los equipos 
que ejercieron su dominio sobre 
la pista. E l lunes comenzaron «es
ta segunda jornada Telefónica y 
Bourio 2.000, resistiendo bien los 
primeros al principio, dando la 
sensación de que iban a dar mu
cha guerra, pero, a partir del 3-1 
adverso, vieron como la superio
ridad y mejor preparación física 
del Bourio 2.000 se clarificó en el 
marcador. > 

Hipólito y Ambulancias Fer
nández ofrecieron, sin duda a l 
guna, el mejor y más disputado 
encuentro de lo que va de cam
peonato, siendo numerosos los pe
ligros creados ante ambas puertas 
y constantes las alternativas; al 
final, un apretado margen dio la 
victoria a los del Hipólito. 

Superioridad del Comercial L a 
mas sobre Sagón-Informadores, 

RADIO RECORD 
T. H . CORUJO 
BOURIO 2000 ... 
HIPOLITO S. L 
A. FERNANDEZ ... ... ... .. 
C. LAMAS ... .. 
SAGON-INFORMADORES ... . 
M. FRAMER ... ... ... . 
B . BILBAO 
TELEFONICA ... ... .. 

L a deportividad tiene mucha 
importancia. Tras esta jomada, 
de acuerdo con las sanciones y 
con el baremo que se les aplica 
consistente en 2 puntos a la tar
jeta blanca y 8 a la roja. L a cla
sificación para llevarse el precio
so trofeo que dona- Talleres Her
manos Corujo es: 

Con 0 puntos Bourio 2.000, H i 
pólito, Sagón y Banco de Bilbao. 

Con 2 Ambulancias Fernández. 
Con 4 Talleres Corujo y Tele

fónica. 
Con 8 Radio Record y Mármo

les Framer. 
Con 10 Comercial Lamas. 
E n la reunión del pasado mar

tes se acordó guardar en los par
tidos del sábado un minuto de 

«^'iiMiri——jfr-

que sólo resistieron bien medio 
tiempo, y fallaron mucho en los 
pases. 

Con claridad se impuso Radio 
Record a Mármoles Framer en el 
partido que supuso las primeras 
tarjetas rojas del campeonato, sa
biendo los vencedores aprovechar
se de la superioridad numérica en 
parte del segundo tiempo. Nada 
pudo hacer Banco de Bilbao ante 
la efectividad y el juego rápido 
de los hábiles y ligeros jugadores 
de Talleres Corujo, seguro que 
tendrán mucho que "decir" en 
este torneo. 

Los resultados de esta segunda 
jomada fueron: 

A.C.D. Telefónica, í ; Bourio 
2.000, 14. . 

Hipólito S. L . , 7 Ambulancias 
Fernández, 5. 

Comercial L - ^ a s , 6; Sagón-
Informadores, 2.v 

Radio Record, 14; Mármoles 
Framer, 3. 

Banco Bilbao, 3; Talleres Coru
jo, 12. 

L a clasificación marcha así: 

J G E P F C P 
31 
19 
27 
17 
17 
8 

8 

8 
5 
8 

U 
12 
9 

19 
24 
29 
26 

silencio por el fallecimiento de la 
esposa del presidente del Comité 
de Fútbol Independiente, acaeci
da días pasados; por ton triste 
motivo se suspende para mejor 
ocasión el homenaje que se tenía 
pensado ofrecer a la mujer en 
ese día. -

E l que acuda al Pabellón de la 
Juventud el sábado, día 28, po
drá presenciar los siguientes par
tidos: 

A las 5 Comercial-Bourio 2.000. 
A las 6 Telefónica-Hipólito 

S. L . 
A las 7 Radio Record-Ambu

lancias Fernández. 
A las 8 Banco Bilbao-Sagón-In-

formadores. 
Dichos partidos corresponden a 

N U E S T R A Q U I N I E L A 
R E A L SOCIEDAD — HERCULES ... ... 1 
RAYO VALLECANO —ZARAGOZA ... X 
S E V I L L A —ESPAÑOL... ... 1 
SANTANDER — A T . DE MADRID 
VALENCIA —GIJON . 
SALAMANCA — C E L T A . . . . 
BARCELONA —BURGOS ... 
BARACALDO — CADIZ . . . . 
SABADELL — GRANADA... 
A L A V E S — V A L L A D OLID... 
MURCIA — C A S T E L L O N ... 
G E T A F E — BETIS ... 
MALAGA — TARRASA 
J A E N —OSASUNA ... ... .. 

X 

X 

X 2 

C R U Z . 1 6 ( G a l e r í a s ) 

PIPAS: las mejores marcas 
ENCENDEDORES "VINCI" y "ZIPPO" 

(Unica CASA dedicada enteramente al fumador) 

la tercera Jomada, de la que ya 
se celebró un parüdo : T . Corujo 
31 M. Framer 2. 

Para el limes, a las 10, está 
previsto el interesantísimo parti
do que enfrentará a Radio Record 
y a Hipólito S. L . que, de momen
to, marchan inbatidos. 

MANOLO O T E R O 

Arbitros para Primera 

Categoría Regional 
Los árbitros designados para 

los partidos correspondientes a la 
Primera Categoría Regional que 
se disputarán el próximo domingo 
día 29, son los siguientes: 

Lemos - Carballo, señor Gar
cía Reguei-a. 

Boiro - Choco, señor Prieto So-
laños. 

Céltiga - Cáselas, Carril Abad. 
Arsenal - Ribadeo, Miguez Pa 

tino. 
San Mart ín - Atlético de R i -

veira. Oís Rico. 
Anduriña - Atlético de Orense, 

Rodríguez Nogueira. 
Porriño - Atlético Pontevedrés, 

Quintana Morala. 
Outomuro - Milagrosa, Freiré 

Pacheco. 
Aren tetro - Vasta Alegre, Huer

tas Rey. 
Chantada - Noya, Díaz Vi l l a -

nueva. 

Excursión de la Peña 

Deportivista de Villalba 

a La Corma 
V I L L A L B A . — (De nuestro co

rresponsal, RAMUDO).— L a Pe
ñ a Deportivista de Villalba re
cientemente creada organiza su 
primera excursión inaugural a 
L a Coruña con el fin de presen
ciar el encuentro de Segunda D i 
visión entre el Real Club Depor
tivo de L a Coruña y E l Castilla. 

Todos aquellos socios que quie
ran inscribirse para acompañar 
al Deportivo en fecha tan señala
da deben hacerlo antes de las dos 
de la tarde del próximo sábado 
bien en el Café Bar Roca o en 
Cosa de Crisanto (Frente a l Juz
gado de Instrucción). 

Asimismo en ambos estableci
mientos se pueden inscribir todas 
aquellas personas que quieran 
pertenecer a d icha-Peña Depor
tivista. 

PRIMERA REGIONAL 

Vivero y Jove Lago mejoran 
su posición 

E L MÜGARDOS, DE NUEVO LÍDER DEL TORNEO 

Vuelve la Sarriana a descender posiciones 
Se disputó el domingo la sexta jornada del Campeonato de Liga de 

Primera Categoría Regional, en la que bajó notablemente la eficacia 
goleadora con respecto a la anterior. Tan solo veinte los goles conse. 
guidos, dándose estos resultados: 

Lampón, 1; Bérgantiños, 1. 
Miño, 0; Jove Lago, L 
San Tirso, 1; Mugardos, 2. 
Esteirana, 2; Ordenes, 1. 
Endesa, 4; Eume, L 
Barallobre, 0; Sada, 0, 
Vivero, 3; Sarriana, 1. 
Dubra, 1; Finisterre, 1, 

Tal y como preveíamos se registraron los empates del Bérgantiños 
y Sada, en campo contrario, así como el Finisterre, al que le vaticiné^ 
bamos la victoria. Por contra al Jove Lago, que le vaticinábamos el 
empate, satisfactoriamente nos sorprendió con una victoria. Luego ló
gicas las victorias del Endesa y del Vivero, y para nosotros los tesuh 
tados más inesperados, la victoria del Mugardos en San Tirso de Ma-
begondo y la derrota del Ordenes ante el Esteirana, que conseguía sus 
dos primeros puntos. 

Tras estos resultados, tres equipos continúan imbatidos (Mugardos, 
Sada y Finisterre), y otros tres sin conocer la victoria. Miño, Bérgan
tiños y Lampón. 

y CLASIFICACION 
clasificación tras esta jornada, queda de la siguiente forma: 

J G E P F C Ptos. 
La 

6 3 3 0 
4 0 1 

6 3 1 2 
5 3 0 2 
5 3 0 2 

2 2 2 
6 3 0 3 

2 2 2 
2 1 2 

15 
21 
H 
13 
10 
10 
11 
16 
10 
11 
10 

5 
4 
4 
9 
9 
5 
8 

12 
8 

10 
11 

2 1 3 8 14 
1 2 2 5 7 

Mugardos 
Sada 
Finisterre ... ... 
Padrón ... ... 5 
Endesa ..." 
VIVERO 
JOVE LAGO 
San Tirso 6 
Eume 
Ordenes 6 
Dubra ... 5 
SARRIANA 6 
Barallobre ... 5 
Miño ... 6 
Bérgantiños 5 
Esteirana ... 6 
Lampón 6 . 

Podemos apreciar en la actual clasificación, el gran avance de los 
equipos lucenses de la Costa, Vivero y Jove Lago, que pasan a los 
primeros lugares, y a juzgar por sus actuaciones parecen marchar con 
firmeza, sobre todo el Vivero, al qucs sólo los dos primeros le aventa»-
jan en el coeficiente. Por su parte, la S. D. Sarriana sufre un nuevo 
bajón lo que sitúa en baja posición, en la tabla clasificatoria. 

CORDIDO 

E l deporte de salón, actualidad en Sarria 

6 0 4 2 
0 2 3 
1 0 5 

12 
22 

0 1 5 4 23 

10+ 4 
9+ 3 
9+ 3 
8+ 2 
7+ l 
6 
6+ 2 
6 
6 
6+ 2 
5— 1 
5— 1 
4— 2 
4— 2 
2— 2 
2— 4 
1— 5 

58 

S A R R I A . — (De nuestro corres
ponsal, V I L L A R A B I D ) . — Lo ade
lantábamos hace unas fechas. S a 
rr ia tendrá este año baloncesto 
y del bueno. E l B.T .C. Sarria nos 
acaba de entregar la lista de su 
cuadro, que afrontará la compe
tición de tercera categoría pro
vincial, próxima a comenzar y 
que entre otros clubs participa
r án el Estudiantes y Radio Re
cord, de Lugo. Como se sabe, a l 
desaparecer el Breogán y Verso-
lies, muchos de los Jugadores de 
estas plantillas pasaron a otro 
equipo, como sucede por ejemplo 
con él Estudiantes. 

L a plantilla del equipo sarria-
no, es Antonio López Bermejo 
(Vene), Javier Fernández (Brea), 
Pedro Díaz López (Avenida), A n 
tonio Regueiro Rivas (Higo), Fer-

u E f l f t 
• TORNEO DE INVIERNO EN BONXE 
• Partidos para el sábado y domingo 

Mañana, sábado, se inicia la competición del Club de Campo y Tiro 
de Bonxe que agrupa a un nutrido grupo de jugadores que disputarán 
una larga Liga por el sistema de todos contra todos. 

Los partidos para mañana son: 
A la una. — J . L . Teijeiro-G. Martín. 
M. González-J. Pumar. 
A las cinco. — S.L. Corujo - J.M. Iscar. 
G. Martín J . - M . Peláez. 
Para el domingo: 
A las once. — J . Sueiras • J .L . Montesinos. 
J .L . González-M. Bourio. 
A las doce. — J . M . López-M. Borrego. 
H. Gómez - A. Corujo. 
A la una. — R, Baltar - C. Ruiz. 

Con esta maratoniana competición que cuenta con más de doscien
tos partidos, los jugadores del Club de C. y Tiro Bonxe pretenden tener 
una motivación para desplazarse al club y empuñar la raqueta pues, 
de no haber esta obligación, muchos días renunciarían al partido aun
que se trate de su deporte favorito. La idea, por tanto, nos parece buena. 

ooOoo 
E l triunfo espléndido y contundente conseguido por el Club Tenis 

La Coruña sobre el C.T. Tenerife evidencia el gran equipo con que 
cuenta el club coruñés. A nueve partidos son pocos los clubs naciona: 
les que puedan batirlo y nos atrevemos a decir que no pasarían de la de
cena. Precisamente figura en el equipo herculino un veterano de un 
afán y una afición magníficos que pone un gran ardor en el juego 
que le hace un difícil rival para cualquier contrario. Nos estamos re
firiendo a Emilio Quesada que podría ponerse como ejemplo de los 
buenos deportista»-

nando (Bouza), (José Angel) 
González Fernández, Santiago 
Fernández Santos (Santi), Luis 
Hespido Fernández (Gigi), Ma
nuel (Méndez), (Alfredo Río) 
González, Angel Freiré (Angelito) 
y Manuel (Montouto) Gómez, 

Como se ve, hay Jugadores muy 
conocidos y de categoría dentro 
del baloncesto provincial. Antes 
de la retira del Versalles de la 
categoría nacional, estaba este 
grupo ilusionado con el ascenso 
para el próximo año, ahora, ya no 
tanto, la competencia es mucho 
mayor. No obstante, nos garanti
zaron que lo in tentarán. 

También quieren crear el equi
po Júnior, que de hecho hay ya 
en la lista varios que pertenecen 
a esa categoría. 

Ahora están pendientes estos 
chicos de la reunión que va a ce
lebrar el Ayuntamiento, conjun
tamente con los interesados de 
los clubs y colegios, a fin de ha
cer el reparto y horarios del pa
bellón. Una vez conocido este ca
lendario ya comenzarán los en
trenamientos. 

BALONMANO 
También parece que la Sarr ia

na va a competir de nuevo en 
balonmano, si bien de momento 
no conocemos confirmación ofi
cial 

F U T B I T O 
También se trata de organizas 

este año un campeonato de fut-
bito, pero oficialmente, con la F e 
deración por medio y para chi
cos menores de 14 años. Son va 
rios los equipos que se están for
mando, algunos incluso patroci
nados. S i bien éstos esperan que 
sea la S. D. Sarriana quien los 
arrope en la organización. Los 
chavales solamente piden eso; 
ellos se encargarán de loe gastos* 
Para formar el campeonato local 
llega con cuatro equipos y esos 
es fácil conseguirlos. 

E l deporte de sala en Sarria 
está en gran auge, asi que hay 
que aprovechar el momento. No 
comprendemos como los organis
mos provinciales y regionales i n 
cluso no se deciden ayudar algo 
e incluso nombrar subcomités que 
coordinen todo esto. Una pena, 
pero aún seguimos con el clásico 
centralismo de capital. 
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II El domingo, Lemos-Carballo 

I PUEDE HABER NOVEDADES EN 
E L EQUIPO MONFORTINO 

MONFORTE DE LEMÓS. — (De 
nuestra Corresponsalía, por OTER-
VALD). 

Aún cuando el adversario de tur
no para los lemistas, no figura en
tre los primeros del grupo, no 
por eso deja de tener interés para 
los aficionados este Lemos-Carba
llo, ya que se espera este encuen
tro sea el que señale para el he
mos una nueva etapa con mejores 
rumbos para el fútbol monfortino. 

Nosotros que nunca hemos pues
to en duda la buena voluntad de 
los hombres que componen la di
rectiva lemista, sino solamente se
ñalar algunos fallos que es nece
sario corregir, sabemos hoy que 
los responsables están tratando 
con el mayor entusiasmo de supe
rar y vencer el bache que el Le-
mos atraviesa. 

A l respecto hoy nos complace 
participar a los aficionados que 
tenemos noticias fidedignas de que 
la directiva lemista tiene en carte
ra, merced a gestiones realizadas 

DEPORTES 
TORNEO LOCAL DE FUTBOL JUVENIL Gimnasia 

de un ambicioso plan deportivo. 
E l domingo en el Lemos-Carba

llo es muy posible, ya que el afi
cionado tenga gratas sorpresas en 
lo que se refiere a la formación 
del conjunto lemista, que se con
firmen es lo que deseamos. 

E l Carballo a pesar del lugar 
que ocupa en la clasificación posee 
una delantera goleadora y el Lo
mos no deberá confiarse dema
siado ante sus rivales, 

Lemos-Carballo un partido inte
resante y por lo que nos dicen 
con posibles sorpresas. 

£1 Progreso 
En FAZOURO (Foz). Se ven
de en: comercio de D. Dig
no Vázquez, O. José Arias 
(Cartero) y Restaurante "El 
Descanso". 

Los encuentros a celebrar en 
este fin de semana, correspondien
tes a la jornada 13, ya en la se
gunda vuelta del Torneo, son los 
siguientes: 

Sábado, a las 3,45: Sant Yago-
Estudiantes. 

Sábado, a las 5,30: Milagrosa -
Residencia. 

Domingo, a las 10: San Lázaro-
Sagrado Corazón. 

Domingo, a las 12: Iris de Ma-
goy - Comercial, 

Domingo, a las 4,30: Chanca-
Deportivo Lugo. 

Como está la clasificación ya lo 
saben ustedes: á igualdad de en
cuentros celebrados, la Comercial 
en cabeza, imbatido; a 4 puntos, 
la Milagrosa; a 5, el Sagrado Co
razón; y a 7, el Deportivo Lugo, 
y creo que basta, porque si bien 
los dos primeros aún tienen espe
ranzas de algo que pueda surgir, 
francamente, la distancia de 7 pun
tos del Lugo a la cabeza hace que 
este equipo quede totalmente des-

LA SEÑORA 

DOS A CONSUELO PORTO NEGRO 
Falleció en su casa de Cumbraos (Monterroso), el dia 25 del actual, a los 73 años de edad, habiendo 

recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 
D. E. P. 

Su esposo, José Vázquez Moure; hijos, María-Luisa, José, Jesús, Agapito, Manuel, María-Dolores, 
Mercedes y Javier Vázquez Porto; hijos políticos, José-Luis Méndez, Amelia Moure, Manuela Fernández, 
Regina Viña, Francisco Salvador, Custodio Jorge y María de los Angeles López; hermanos, Esperanza 
y María-Dolores; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familiares, 

RUEGAN una oración por el eterno descanso de la finada y la asistencia a la conducción del 
cadáver y funerales, actos que tendrán lugar hoy, viernes, día 27, a las CINCO de la tarde, en la parro
quial de Cumbraos (Monterroso); favores que agradecerán. 

Casa mortuoria: Casa de Carballeira Cumbraos (Monterroso), 27 de octubre de 1978 

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

t DOÑA VISITACION CANCELA CASTRO 
Y SEGUNDO DE SU ESPOSO 

DON J U L I O V I L A GONZALEZ 
Que fallecieron el dia 27 de octubre de 1977, y el día 4 de octubre de 1976, después de recibir los 

Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 
D. E. P. 

Sus hermanos, Carmen, Encarnación y Consuelo Cancela Castro, Carlos y Josefa Vila González; 
hermanos políticos, Aurora González, Carmen Saá, Manuela Gallego y Manuel González Várela; sobrinos, 
primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades una oración por sus almas y la asistencia al aniversario, acto que 
tendrá lugar mañana, sábado, día 28, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de San Juan de 
Tirimol; favores que agradecerán. San Juan de Tirimol, 27 de octubre de 1978 

NOTA. — A las CUATRO Y MEDIA de la tarde saldrá un ómnibus de Concepción Arenal con 
paradas en Casa Rouco, Alto de Garabolos y Cruce de Prebetong. 

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

DONA CARMEN ARES BUSTO 
(Viuda de Salvador Várela Castro) 

Que falleció en esta ciudad, el día 27 de octubre de 1977, a los 79 años de edad, habiendo recibido los 
Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 
Su hijo adoptivo, Manuel Gómez Ares (Empleado de Industrias Abelia); hija política, Rosa Mar-

..tifies-vAlvarez; hermanos políticos, Jesusa Rebolo Sánchez, Antonia, Domingo, Sofía y Teresa Várela; 
nietos, sobrinos y demás familiares, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oíación por el eterno descanso de su alma y 
la asistencia al funeral de primer aniversario que se celebrará mañana, sábado, día 28, a las DOCE Y 
MEDIA de la mañana, en la iglesia parroquial de la Milagrosa; favor que agradecerán. 

Lugo. 27 de octubre de 1978 

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

D O M MAMA CORRAL MARTINEZ 
(Viuda de Jesús Cornide) 

Que falleció en esta ciudad, el día 1 de noviembre de 1977, a los 77 años de edad, habiendo recibido 
los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 
Su apenado hijo, Manuel Roca Corral (Empleado de Mosa); hifa política. Oiga Rozas Gayoso; 

hermanos, Josefa. Antonia y Tomás Corral Martínez; nieta, Ana-Belén; hermanos políticos, sobrinos, 
primos y demás familiares,, 

AGRADECEN una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia ai funeral de primer 
aniversario que tendrá lugar hoy, viernes, día 27, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de 
San Antonio de Padua Lugo. 27 de ochibre de 1978 

cariado cara al título, porque mi
lagros sí a veces se producen en 
el fútbol, pero nunca de esa mag
nitud. E l primer encuentro de los 
citados puede resultar uno de los 
más vistosos de la jornada, sí, poi
que se trata de dos bloques que en 
circunstancias normales juegan bien 
al fútbol, ¡lástima un poquitfn más 
de picardía en el Sant Yago!, por
que ordinariamente no aprovechan 
a tono con su juego; lo contrario 
de sus rivales, porque el Estudian
tes sabe sacar tajada de sus incur
siones al portal contrario. Hasta 
en puntuación hay un nivel casi 
absoluto, por ello, ningún resulta
do puede constituir sorpresa, pero 
sin goleada, claro. Otro encuentro 
nivelado el segundo de la jornada 
de mañana: sin duda alguna que 
quien se lo juega todo es la Mila
grosa, ya que a la vista de lo que 
pueda suceder debe luchar al má
ximo por mantener, al menos de 
momento, esa diferencia de 4 pun
tos al líder, sí, porque un fallo su
pondría decir adiós a todo tipo de 
aspiración. Sale favorito, quizá es
pecialmente porque sus rivales lle
van dos jornadas francamente ne
gativas en resultado, no en juego, 
pero, ya se sabe, los puntos es lo 
que priva. Con todo el pronóstico, 
la Residencia también se juega lo 
suyo, simplemente el no quedar 
muy postergado ante otros conjun
tos que vienen detrás. Por la mis
ma línea de incertidumbre el pri
mer encuentro del domingo. Sale 
como favorito el Sagrado Corazón 
en atención a la diferencia de pun
tuación sobre sus rivales, 5 pun
tos, y a también al hecho de que 
llevan unas cuantas jornadas tradu
cidas en sendas victorias, aparte 
de que cabe decirles lo mismo que 
a la Milagrosa: un encuentro per
dido y a despedirse de toda posi
bilidad. Pero este encuentro no se
rá fácil porque también en los del 
Puente se da la circunstancia de 
llevar unos encuentros en auge y 
en el momento actual resulta difí
cil porque da concesiones al luci
miento, va a lo práctico, y buenos 
resultados que les da. Cuando el 
último Comercial - Saamasas omití 
todo comentario, pues bien, ante 
el choque Iris - Comercial no cabe 
desperdiciar dos líneas. Debe ganar 
la Comercial. Nada más. L a ver
dad, aunque el Lugo no estuvo 
muy boyante en su encuentro an
terior, pienso que o bien ha mejo
rado mucho el Chanca, o de lo 
contrario el pronóstico también re
sulta claro como en el partido an
terior. No obstante, los muchachos 
del Chanca tienen la palabra. 
Vuelvo a recordarles que los en
cuentros a celebrar el día prime
ro die noviembre son éstos: 

A las 10: Residencia - Estudian
tes. " 

A las 12: Sagrado Corazón - Mi
lagrosa. 

A las 4,30: Comercial - San Lá
zaro. C. D. 

LA URSS, CAMPEONA 
DEL MUNDO 

E S T R A S B U R G O , 26.- ( E F E ) . -
E l equipo de la Unión Soviética ha 
conservado su título de campeón 
mundial femenino por equipos al 
sumar un total de 388,95 puntos, 
mientras que su gimnasta Elena 
Mukhina ha obtenido, igualmente, 
la medalla de oro en la prueba in-
dividual de estos mundiales, que 
tienen lugar en Estrasburgo. 

A l igual que en los Juegos Olím
picos de Montreal, el conjunto so
viético precedió en la clasificación 
general a las representantes de Ru
mania. 

Clasificación por naciones: 
1. —URSS, 388,95 puntos (obliga-

torios: 194,0—libres: 194,95). 
2. —Rumania, 384,25 (192,25— 

192,00). 
3. —Alemania Oriental, 382,25 

(191,10—191,15). 
4. —Hungría, 377,80 (189,05-» 

188,75). 
5. — E s t a d o s Unidos, 377,50 

(187,05—190,45). 
Clasificación individual: 
1. — E l e n a Mukhina (URSS), 

78,25 puntos. 
2. — E x aequo: Nadia Comaneci 

(Rumania) y Natalia Sha-
poshnikova (URSS), 77.95. 

4. —Natalia Eberle (Rumania), 
77,90. 

5. —Neli Kim (URSS), 77,85. 
6. — M a r í a Filatova (URSS), 

77,55. 
L a gimnasta española Aurora 

Morata, con puntuación total de 
73,15 puntos, ha conseguido ser 
una de las 36 participantes que 
disputarán el título mundial feme
nino de los Campeonatos de Gim
nasia,, que tienen lugar en esta ciu
dad gala. 

Por naciones, el conjunto espa
ñol ocupó la decimooctava posi
ción, de veintidós participantes, 
con un total de 355,75 puntos, 
frente a los 388,95 puntos de la 
URSS, que ha revalidado su título 
del mundo. 

í £1 Progreso 
| En ESCAIRON. Lo vende 
i nuestro corresponsal, don vi 
\\ Faustino Bermúdez Cidre. f 
I (Café Moderno). Í 

En el Centro de Formación 
Familiar y Social encontrarás 
ayuda para ir promocionándotc 
como ^ la vida actual te exige. 
Es necesario que repases lo 
que ya saber: puedes hacerlo 
asistiendo al Centro de Forma
ción Familiar y Social. 

N O T A S N E C R O L O G I C A S 
A G R A D E C I M I E N T O S 

La familia de la fallecida Sra. D.B 
Nemesia Viñas y Viñas (q.e.p.d.), 
expresa por medio de estas colum
nas su más sincero agradecimiento 
a todas las personas que se han 
dignado asistir al funeral de entie
rro y conducción del cadáver, actos 
que tuvieron lugai el pasado lu
nes, día 23 del actual, en la igle
sia parroquial de San Francisco 
Javier; agradecimiento que hacen 
extensivo a todas aquella^ que, por 

diversos medios, les notificarop su 
más sentido pésame 

—La familia de doña María del 
Pilar Martínez Fernández (q.e.p.d;), 
cuyo funeral y entierro tuyo lugar 
en nuestra ciudad el pasado lunes, 
desean testimoniar por nuestro 
conducto ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, sv agrade
cimiento a todas cuantas personas 
asistieron a dichos piadosos actos, 
así como a las que, por uno u otro 
medio les hicieron patente su pesar 
por tan irreparable pérdida. 

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

t DON FIDEL CARREIRA SALGADO 
(Vendedor de Cupón de Ciegos) 

Que falleció el día 31 de octubre de 1977, a los 69 años de edad, 
después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su 

Santidad 
D. E. P. 

Su esposa, Elvira Otero; hijos, Purificación, José, Dorinda, Al-
merinda, Severiano y Hermesinda Carreira Otero; hijos políticos, 
Lola Rodríguez, Constantino Vázquez, José Vázquez, Josefa Migué 
lez y Antonio Mella; nietos, biznietos y demá.s familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por 
ei eterno descanso de su alma y la asistencia al funeral de primer 
aniversario que se celebrará mañana, sábado, día 28, a las DOCE 
de la mañana, en la iglesia parroquial de la Milagrosa; favor que 
agradecerán. 

Lugo, 27 de octubre de 1978 
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COTIZACIONES DE BOLSA 
F A C I L I T A D A S P O R E L 

B A N C O D E B I L B A O 
Nominal Acciones 

BOLSA DE MADRID BOLSA DE BARCELONA BOLSA DE BILBAO 

Bancos y Seguros 
500 Bilbao 
500 Central 
250 Banesto 
600 Exterior 
500 Fomento 
500 Guipuzcoano 
500 Hispano 

1.000 l de Cataluña 
150 López Quesada ....... 
500 Popular 
250 Santander 

1.000 Urquijo 
500 Vizcaya 
500 Bankunión 
500 Seguros Aurora 
600 Unión y Fénix Seg. 
5Ó0 Herrero 

1.000 Pastor 
1.000 Noroeste 
1000 Bankisur 
Inversión Mobíliaria 

500 
500 
250 
500 

1.000 
500 
son 

Cartimbao 
Cartisa 
Fibansa 
Figranvisa , 
Finsa 
Gral. Inversiones 
Ponularins? 

Electricidad. Gas y Aguas 
500 Electra de Viesgo .. 
500 Reunidas Zaragoza ... 

5.000 Fecsa (G) , 
1.000 Fecsa ÍP> 
1.000 Fenosa 

500 Hid Cantábrico 
500 Hid Cataluña 
500 Hidrola 
500 Iberduero 
500 Sevillana 
^00 U Elér-trica 

Sider. y Mineras 
500 Altos Hornos 
500 Duro-Felguera 

1.000 Echevarría 
1.000 Fasa-Renault 

500 - Santa Bárbara 
500 Mat. y Construe. ...... 
500 Santa Ana 
150 Ponferrada , 
500 Motor Ibérica 
500 Nueva M. Quijano ... 
500 Olarra 

1 «Oí Seaf 
Transpones 

U'tima 
Cotización 

294 
314 
291 
276 
240 

251 

245 
265 
349 
£03 
260 
143 

301 

346 

80 
160 
81 

70 
126 

62 
48 
65 
66 
62 
66 
55,75 
76,50 
85,50 
65,25 
70 

29 
68 

88 

55 
69 
48 

89,50 
100 
63 

500 Metro 
500 Naviera Aznar 
500 Transmediterránea „ 

Ouímieas y Textiles 
500 Cros . 
500 E. e l . Aragonesas . . . 
500 Cepsa ., 
50í' Firestone Híspanla M 
500 Papelera Española ... 
5(K Papelera de Leiza ... 
500 Papeleras Reunidas « 
50c Petroliber 
600 Sniace „ 
500 ü E Río Tinto 

1000 U Resinera Rsoañola 

Inmobiliarias ? Auxilia
res de la Construcclóo 

500 Asland 
500 Cementos Lemona ... 

1.000 Cristalería Española . 
500 Dragados 
50C t Colonial 
500 i. Metropolitana ...... 
500 Urbis 
500 Valderrivas 
•W Vallehermoeo .......... 

Monopolios 
500 Campsa ., 
500 Tabacalera ........... 
•W Telefónica ., 

Alimeotaelón y Varios 
500 Corp Bancobao ... 
500 " E l Aguila" 
500 Ebro 
500 Finanzauto 

1.000 Finanz y Servicios 
500 Galerías Preciados 
500 Gral Azucarera ... 

1000 Koipe 
1.000 Savín 
, 500 Tabacos Filipinas « 

Rumasina 

Fondos de Inversión 
Planinver 
Planinver ? 

Derechos de Suscripción 
1 x 5 Carnosa 
1 X 6 Sevülana 
NOTA: 

O. a dinero P. = papel. 
= ev dvdc / ev deho. 

49,50 
44 

191,50 

37 
40,25 

120 
45 
60,50 

415 
243 

106 
86 

133 
n a 

208 
134 
79,50 

62 
60 

319 
132 
120 
58 
75 

62,18 
58,24 

96 
7,75 

Cotización 
iel día 

291 
314 
289 
276 
230 

251 

245 
261 
346 

260 
145 

302 

346 

80 

81 

"5 
128 

62,25 

65 

62 
55,75 
75,25 
83,50 
65 
68,50 

70,25 
48 

90 
100 
68 

44.50 
189 

45 
58s50 

420 
247 

106 
88 

d. 136 
119 

134 
79,75 

62 
63 

316 
134 
120 
60 

62,49 
58,40 

97 
7,25 

Ultima 
Cotización 

294 
312 
288 
268 
283 

253 
185 
240 
261 
340 
308 
254 
148 

345 

80 

72 
132 

46 
65 
66,50 

54 
76,50 
84,50 
65,50 
69 

29 
73 

50 
71 

164 

62 

51 
45,50 

193 

39,50 

46 
58,50 

122 

246 
130 

209 
137 
79,50 

62 

131 
121 

76 

172 

62,18 
58,24 

96 
8,25 

Cotización 
del día 

294 
310 
288 

235 

253 
185 
240 
258 
340 
308 
254 
148 

345 

76 
129 

65 

55 
74 
83,50 
65 

29,50 

65 

45 
58 

123 

247 
á. 132 

212 

80 

77 

62,49 
58,40 

97 
7,50 

Ultima 
Cotización 

290 
310 
287 

265 
250 
184 
239 
261 
341 
302 
258 
148 
510 

80 

40 
70 

62 
47 

65 

75,50 
84,50 
65 
68 

28,50 
65 
84 

48 

98 

45 

44 
59 

170 

245,50 

211 
132 
79 

62 

317 
131 
122 

76 
115 
98 

62,18 
58,24 

96 
7 

Cotización 
del día 

290 
310 
288 

268 
252 
184 

263 
841 
809 
258 
145 
500 

80 

42 

63 
47 

75 
84 
65 
68 

28,50 

35 

100 

44 
191,50 
60 
32 

39,50 

57,50 

170 

246 

209 
133 
80 

62 

317 

115 

62,49 

BARCEL0 BILSAO 
M A D R I D , 26.— ( E F E ) — No 

se mantuvo en e t̂a tercera sesión 
semanal la tónica de firmeza con 
que se desarrollaron las dos joma
das anteriores, y muy especialmen
te la del miércoles. En ésta, los 
bancos y los eléctricos volvieron a 
manifestarse en baja, lo que supu
so un pequeño retroceso en el ín
dice general. No obstante la se
sión aún marcó algunos puntos de 
firmeza en minerosiderúrgicas que 
subió (+1,35); y otros departamen
tos que lo hicieron en menor pro
porción. E n general, puede supo
nerse que hicieron acto de pre
sencia en el mercado las consabi
das realizaciones de beneficios, des
pués de dos jornadas de discreta 
euforia. 

De un total de 168 valores con
tratados en renta variable, 49 su
ben, 49 bajan y 70 no varían 

Indice general de la sesión: 97,94 
contra 98,32. 

E n base al 31-12-70 74,9 0,29. 

- # -
B A R C E L O N A , 26.— ( E F E ) . — 

L a firmeza mostrada por el mer
cado de valores en las últimas cua
tro jornadas no se ha mantenido 
en la sesión de hoy. L a realización 
de beneficios en algunos sectores 
ha dado un todo de mayor irregu
laridad. A I cierre predominaba l i 
geramente el papel. 

Por sectores, el grupo siderome-
talúrgicó ha sido el que ha dado 
muestras de una mayor firmeza, 
beneficiándose la mayoría de sus 
valores de la buena disposición de 
la demanda. 

Los grupos de monopolios, co
mercio, finanzas y cementos, cons
trucciones e inmobiliarias, también 

han observado un comportamiento 
positivo, traduciéndose en avances 
en la mayor parte de los valores 
que forman estos sectores. 

Los sectores eléctrico, químico, 
textil y papelero han sido obje»o 
de realizaciones, produciéndose re
cortes de poca cuantía en bue-ia 
parte de sus valores. 

E n total se han contratado 112 
clases de acciones, de las que 27 
suben, 38 bajan y 47 no exfwri-
mentan variación. E l índice fine-
ral ponderado, cede 27 centésimas 
y se sitúa a 99,68. 

- i r -
B I L B A O , 26. — ( E F E ) . — L a 

Bolsa de Bilbao ha frenadr hoy la 
orientación alcista de los pasados 
áias, al hacer aparición \ ? i realiza
ciones de beneficios. 

Las correcciones no han conse
guido alcanzar los niveles desde 
los que se inició la recuperación, 
y ha proseando el avance de las 
acciones bancarias. 

Las eléctricas ha'\ sufrido un l i 
gero decaimiento, mientras que la 
presencia vendedora se acusaba con 
intensidad en el grupo químico y 
se desenvolvía <• >n irregularidad el 
siderometalúrgi^o. 

L a negociac'ón no ha alcanzado 
las cifras de los pasados días, al 
faltar el con urso dé las instruccio
nes compradoras. A l cierre la Bol
sa presentaba una fisonomía dis
tinta a la registrada en su aper
tura, por cuanto las bajas de ma
yor volumen correspondían a la 
última parte. 

Por avería en el ordenador, no 
han sido facilitados los índices de 
la jornada de hoy. 

Han subido 21 valores, han ba
jado 19 y 31 han repetido. 

ERCAD0 DE DIVISAS 
BILLETES DE BANCO EXTRANJEROS 

Billetes correspondientes a las di
visas convertibles admitidas a coti
zación en el Mercado Español. 

1 
1 
1 
1 
1 
1 

100 
1 

100 
1 
1 
1 
1 
1 

100 
100 
100 

Dólar USA Billete grande (1) .. 
Dólar USA Billete pequeño (2) 
Dólar canadiense 
Franco francés 
Libra esterlina (3) 
Frsrco suizo , .„ 
Francos wlzzs , 
Marco alemán 
Liras italianas (4) 
Florín holandés 
Corona sueca (5> ........... 
Corona danesa 
Corona noruega (6) ...... 
Marco finlandés 
Chelines austríacos 
Escudos portugueses (7) 
Vens iaponeses 

Otros billetes 

1 Dirham 
100 Francos C.F.A. ............ 

1 Cruceiro , 
1 Bolívar 

Comprador 

Pesetas 

67,83 
67.15 
56.90 
16,13 

135,71 
44,61 

222,^3 
37,28 
8,S0 

34,09 
15,80 
13,31 
13.76 
17,27 

508,28 
145,17 
37,03 

13,59 
32,23 
2,70 

15,37 

Vendedor 

Pesetas 

70,37 
70,37 
59,32 
16,73 

140,80 
46,28 

230,87 
38.68 
9,13 

35,37 
16,47 
13.88 
14,34 
18,00 

52938 
15134 
38.18 

14,16 
93,23 
2,78 

1535 

(2) 

(3) 

(4) 

(5) 

(6) 

(7) 

Esta cotización es aplicable para los billetes de 10 dólares USA 
y denominaciones superiores 
Esta cotización es aplicable para los billetes de 1, 2 y 5 dólares 
USA 
Esta cotización es también aplicable a los billetes de 1, 5 y 10 
libras irlandesas emitidos por el Central Bank of Ireland 
Cambios aplicables para billetes de denominaciones de hasta 
50.000 liras Queda excluida la compra de billetes de 100.000 
liras 
Queda excluida la compra de billetes de denominaciones su
periores a 100 coronas suecas. 
Queda excluida la compra de billetes de denominaciones supe 
rieres a 100 coronas noruegas. 
Las compras se limitan a residentes en Portugal y sin exceder 
de 1.000 escudos por persona. 

t r a c t o r e s ! 
a g r i c o l a s 

C a m b i o s d e l d í a , C B o l a a y m o n e d a E x t r . í d e s d e l a s 1 S h . ( t r e S t a r d e ) 

í í s m a n d o a l t e l é f o n o n 9 a i a i ^ B 

SERVICIO TOTAL 

EBRO JHONN DEERE BARREIROS 

t VARIOS MODELOS SEGUNDA MANO 
f PRECÍOS MUV INTERESANTES 

s A U T O R E P U E S T O S F A L E N C I A 
S Avda de iVladria 2 Telt /2 14 00 PALENCIA 
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anuncios ñor na ras 
Automóviles 

ACADEMIA AUTO G U I A . Apren
dizaje garantizado en ciudad, en 
carretera. Muñoz Grandes, 75. 
Teléfono 22-02-42. 

DE P A R T I C U L A R a particular. 
Se vende 850 Especial de Lujo, 
4 puertas. Informes: Teléfono 
21-53-43. 

P A R T I C U L A R vende 1500 Difaro 
Familiar Diesel. Teléfono 21-39-17. 

P A R T I C U L A R vende R-12 S, buen 
estado. Informes: Telf. 21-56-99. 

ALVAUTO, seriedad, garantía 
en compra, venta, cambio toda 
clase modelos coches usa'.'os Ca
lle Chantada. 7. Lugo 21-89-14 
San Roque. 25. Ribadeo. 

AUTOS - F A L L Y , compra - venta-
cambio automóviles usados. Ge
neral Mola, 19, Lugo. Teléfono 
21-84-26. Concepción Arenal, 34. 
Monforte de Lemos. Teléfono 
40-29-31. Urbanización Cantarra-
na, Vivero. Teléfono 56-06-11. 

AUTOS HERMANOS VAZQUEZ. 
Compra, venta, cambio automó
viles. Plaza Obispo Odoario. Te
léfono 21-44-26. 

AUTOS B E R N A R D O . Compra
venta - cambio vehículos usados. 
Avenida Coruña, 69. Teléfono 
21-87-61 y Serrano Súñer, 22-24. 
Teléfono 21-66-93. 

AUTOS NIÑE. Compra - venta. A l 
quiler sin conductor. Cedrón del 
Valle, 33. Teléfono 22-07-58. 

| AUTOS GENARO. Vehículos 
ocasión. Avenida Coruña, 120-
122 .Teléfono 21-83-87. 

A B U I N : Mercedes Diesel y gasoli
na. Estreno todos los modelos. 

C O M E R C I A L R A F A E L , vende Sa -
va J-4, Land-Rover L U - B , Re
nault 4-P, L U - B . Avia 3.500 pro
pio para muebles o ganado, ma
quinaria agrícola e industrial, 
turismos. Grandes facilidades. 
Teléfono 21-20-65. 

S E VENDE furgoneta Tempo -
Barreiros, 1.5 Tm. Telf. 21-10-07. 

S P O R T - A U T O . Mercedes S5ü S E , 
nuevo. Pulí Equíp.. maravilloso. 

S P O R T - A U T O . Sunca 1200 S. 1200 
O L , Simca 1300. Sunca 1000. 
Elegir precios 

S P O R T - A U T O , tacilidades df ver
dad, hasta 3 años para pagar eu 
vehículo 

S P O R T - A U T O . Mercedes í60 S L . 
nuevo, deportivo, impresionante. 

S P O R T - A U T O . Opel Manta Rallye 
1900, semlestreno. deportivo ex-

S P O R T - A U T O . Renault lü-SLE, 
12 Familiar R-6 TL y Normal, 
R-5 T L . £1-4 T L . R-8 y R-10. 

S P O R T - A UTO, Mercedes 250 im
pecable, muchísimos extras. 

S P O R T - A UTO. Seat 131-1430 y 
131-1600, 5 velocidades, maravi
llosos 

S P O R T - A U T O . Mercedes 240-D. 
nuevo, s matricular, extras 

SPORT-AUTO. Mercedes 220-D, 
semíestreno; muchos extras, fa
buloso. 

S P O R T - A UTO. Mercedes 200-D. 
varios, elegir color, y con extras. 

S P O R T - A UTO, Seat 1430. 124, 
124-P. 127, 2 v 3 puertas 133. 
850 v 600 a elegir 124 Sport. 

OPORTUNIDAD. Vendo Seat 127, 
dos puertas. Lujo. Barato, con 
facilidades. Cedrón del Valle, 
32 - 1.° - Dcha. 

AUTOS GOYA. Regente/caí Au
tomóviles sin conductor Coches 
impecables. 40 oficinas en coda 
Espaha. En Galicia. Lugo Rutz 
de Alda, 3. Teléfono 21-18-00 y 
21-18-71. L a Coruña. Santiago y 
Viga 

OMNIBUS Mercedes, moderno, 32 
plazas, freno eléctrico, calefac
ción, asientos reclinables y re po
sabrazos, matrícula LU-3.148-D. 
Informes: Gestoría Aguilera. 
Teléfono 21-78-17. 

AUTOS CABARCOS, compra, ven
ta, cambio automóviles. Avda. 
Tierrallona; 16 .Teléfono 51-05-80 
Víllalba. 

LAND-ROVER, 88 Tm. , 109 Tm., 
88 Esp., 109 Esp. Jelfer. Río Na
vio. 18. Teléfono 21-48-82. 

VENDO Seat 850 Especial. Infor
mes: Jul ia Minguíllón, 2 - 2.° -
Izquierda. 

VENDO bajos comerciales, pisos 
modernos, céntricos. Facilidades. 
Informes: Río Neira 21, entre
suelo. Telfs 22-23-83 y 22-08-78. 

S E VENDE casa Barrio Peijoo, 34. 
(Calle San Lorenzo). Informes, de 
9 a 12. Teléfono 21-35-íl. Pre
guntar señor Rolbás. 

VENDENSE bajos y pisos infor
mes: Construcciones Jaime Ló
pez. Teléfono 21-31-99 y á2-20-81 

Bolsa dé la Propiedad 
ün esta jencioo antcamenti 
podrán publica» su.- anuncios 
los agentes colegiados de la 
Propiedad Urmobiliarl» y «o? 

propietarios is fincas 

SPORT-AUTO. Seat 132 
Mercedes como nuevo 

motor 

SPORT-AUTO. Citroen Q3 Fami
liar Dyane-6 C-8. toüos impeca
bles AKS-400 Furgoneta. 

S P O R T - A UTO. Renault R - l ? T L , 
como nuevo maravilloso 

S P O R T - A U T O . DKW, VIercedes¿ 
matrícula reciente toda orueba 

SPORT-AUTO, «sitenu. ,n com
promiso en 18 Julio, 139 y Avenida 
Coruña. 83. 

PISO amueblado, céntrico, telefono, 
electrodomésticos, calefacción. I n 
formes: Teléfono 21-43-96. Tardes. 

S E A L Q U I L A bajo comercial, oca
sión. Teléfono 21-48-65. 

ALQUILANSE bajos comerciales y 
garajes. Teléfono 22-17-78. 

BUSCO bajo, sótano o bodega. 
Zona antigua. Teléfono 21-15-25. 

PAZ GONZALEZ sigue alquilando 
buenos pisos estrenar, calefac
ción, empapelados, balcones am
bas fachadas. Teléfono 21-42-70. 

NECESITAMOS, piso pequeño o 
buhardilla. Teléfono 22-17-14. 

S E A L Q U I L A habitación, para es
tudiantes, con derecho cocina. 
Teléfono 22-09-03. 

ALQUILAMOS excelentes locales 
para oficinas, peluquerías, repre
sentaciones, despachos, boutiques, 
Informes: Nóreas, 15 - 2.°. Tele
fono 21-13-26. 

S E ALQUILA piso 1.°, calefacción 
y garaje, zona Parque, Armando 
Durán, 14 - Entresuelo. 

A L Q U I L A S E piso céntrico para 
oficinas. Teléfono 21-22-97 

Sn A L Q U I L A piso. Avenida , de 
Madrid. Informes: Telf. 22-10-29 

PiSO amueblado, calefacción. I n 
formes: Ramón Perreiro, 27 - 7.° -
Izquierda. 

A ESCASOS metros de la ca
rretera de Madrid, y a diez k i 
lómetros de Lugo, se venden 
fincas. Zona de gran porvenir. 
Precio módico. Telf. 22-28-93 v 
22-29-25. 

S E VENDE piso, Ramón íerrei ro . 
Cinco habitaciones, garaje, cale
facción, ascensor, todo exterior. 
Llave en mano. Teléfono 22-32-96. 

CASTRO G I L , vende piso - entre
suelo - bajo, de la casa número 7, 
d , la calle de Manuel Castro QU. 
(Terminado). 

S E VENDE piso. Doctor Gasallo, 
esquina calle Tuy. 115 ta.2. con 
80 m.2 de terraza. Amueblado o 
sin amueblar. Música ostereofó-
nica en todas las habitaciones. 
Calefacción central, ascensor, 
trastero y plaza garaje. Infor
mes: Teléfono 21-46-98. 

CASTRO G I L , vende muy baratas, 
viviendas unifamíllares, en el 
"Polígono de la Pervedoira". 
(Terminadas). 

CASTRO G I L , vende chalets en 
construcción, en ei "Polígono de 
la Tolda" 

CASTRO G I L , vende parcelas para 
chalets, con todos " los servicios 
en el "Polígono de la Tolda" 

s VENDO piso en construcción 
\ primera calidad, 116 metros cua-
5 drados útiles. Todos los servi

cios. Teléfono, 21-13-26. 

ZONA SAN ROQUE, últimos 8 
pisos de 4 dormitorios, 2 baños, 
salón-comedor, cocina terraza, 
calefacción, parquet, ventanas 
aluminio, garaje opcional. Precio 
desde 2.000.000 pesetas, incluida 
hipoteca. Facilidades a convenir. 
Informes: Plaza Comandante 
Manso, 11 - 1.° - Dcha. Teléfono 
22-22-12. 

VENDO piso 2.°, casa número 10. 
Avda. General Mola. Informes: 
Teléfonos 21-10-83 y 21-57-47. 

NAVE, se vende a 300 metros "Los 
Claveles", de 1.100 m.2, propia 
para exposición. Telf. 22-12-54. 

S E VENDE piso en José Luis de 
Arrese, 26-3,0-C. Informes: Mis
mo 

VENDESE solar en calle San I s i 
dro Labrador. Informes: Telé
fono 22-10-16. 

VENDO pisos, bajos comerciales, 
solares, fincas. Agencia Paro. 
Calvo Sotelo, 24-baJo. 

V E N D E S E oasa Polígono Flngoy, 
propia para negocio, bajo libre 
25-31-22. Coruña. 

R O D R I G U E Z L O R I O O vende: F i n 
cas todas zonas y tamaños, bue
na ocasión, oportunidad. Solares 
edificables. Muchos pisos de dos 
a seis millones, céntricos. Plaza 
Ramón Montenegro. Agencia 
Teléfono 22-04-92. 

SOLAR. Ribadeo. Avenida Asturias, 
apto para 28 viviendas, garaje y 
locales comerciales, con proyecto. 
Forma de pago aplazado. Infor
mes: Plaza Comandante Man
so, 11 - 1.°. Teléfono 22-22-12. 
Lugo. 

R I V A S . Agencia Propiedad In 
mobiliaria, tiene todo lo que 
usted busca y necesita, pisos 
terminados y en construcción 
diferentes situaciones y precios, 
fincas industriales y de recreo, 
traspasos de locales negocio, a l
quileres de pisos, etc. Visítenos 
sin compromiso en nuestras 
oficinas, Campo Castillo, 18-1.1--
C. Teléfono 21-59-98. 

Fincas y Solares 

VENDO propiedad a 8 kilómetros 
de Lugo, praderío todo en una 
pieza, con dos granjas de 13.000 
pollos y granja de vacas. Infor
mes: Ronda Caldos. 46-baJo. 

P A R T I C U L A R vende piso trico. 
Interesados: Llamar 22 35-93. 

O R T E I N vende nave Industrial, en 
L a Campiña, 1.000 m.2. Informes: 
San Pedro, 7 - 1.°, 

O R T E I N vende bajo comercial y 
entresuelo, 350 m.2. Avenida Co
ruña. Facilidades. S. Pedro, 7-1°. 

O R T E I N alquila bajo y entresuelo, 
175 m.2, buena zona. Informes* 
San Pedro 7 - 1.°. 

O R T E I N vende pisos Ortiz Muñoz 
próxima entrega, precio asequi
ble. San Pedro, 7 - 1,°. 

O R T E I N vende piso terminado, 
Avenida Coruña, ventanales alu
minio; calefacción, ascensor. San 
Pedro, 7 - 1.°. 

CASTRO G I L , calle de Ponteve
dra, l . Telfs. 21-16-46 y 21-29-75. 

V E N D E S E finca en Cota. 8 hectá
reas, 15 kilómetros Lugo. Teléfo
no 21-88-92. 

S E VENDE piso amplio, «)na San 
Roque. Informes: Telf 22-12-82. 

S E VENDEN pisos .y locales eo-
merclales en Puerta Santiago 
Informes: Calle Vivero, 2-Dajo. 

S E V E N D E 

HERMOSA FINCA 
con. edificación, luz, agua y 
frutales. Todo cerrado. In 
mejorable situación. Infor

mes: teléfono 21-48-03 

VENDO piso, 150 m.2, todo exterior, 
doble entrada, calefacción. Telé
fonos 21-69-63 y 21-12-35. 

P A R T I C U L A R vende en Lugo finca 
forestal de 100 hectáreas. Inte-» 
resados llamar al teléfono (981) 
26-80-50. 

OTECA Oficina Técnica Agríco
la. Mediciones, particiones. I n 
formes Judiciales, administración 
de fincas. General Franco 7-4.° 
derecha. Teléfono 21-20-99. 

E S P L E N D I D O LOCAL 

C O M E R C I A L 
TODO E X T E R I O R 

3.a Ronda - Paraday Prolon
gación Río SU, 725 m3. 100 
metros de fachada. Apto pa
ra exposición y almacén. 
Pago a convenir. Razón: Pla
za Comandante Manso. 11-1/ 

Teléfono 22-32-12 

S E VENDE piso calle 18 de Julio, 
Seis habitaciones, gran terraza, 
calefacción individual, doble ven
tana aluminio. Informes: Res
taurante Verruga. 

NUNEZ TORRON vende casas, so
lares, fincas, pisos. Santo Domin
go. 1-1.°. 

S i VENDE casa número 42, sita eu 
la Plaza de Obispo Odoario. I n 
formes: Teléfono 22-22-16, de 11 
a 2. 

VENDO pisos terminados. Plaza 
Ejército Español. Informes: Calle 
Qulroga, 13 - 1.°. 

VENDO solar en Muimenta, 1.060 
metros, carretera Villalba-Meira. 
Informes: Ronda Outeiro - E d i 
ficio Ribadeo, 5.° - Izquierda. 
Coruña. 

POR T R A S L A D O vendo bonito piso 
en Lopo Lías, calefacción central 
y garaje. Precio especial. Teléfo
no 21-42-70. 

SOY U V E vende pisos, fincas y 
propiedades. Calle Nóreas 15-2. 
Teléfono 21-13-26 

V E N D E S E finca en Pena (Cota), 
11.000 m.2, con agua. Informes: 
Calle Carmen, 7. 

VENDO lugar con casa, agua y luz 
Mucha extensión. Telf.' 21-28-21. 
Llamar de 3,30 a 5,30. 

S O Y U V E vende piso 7 habitacio
nes, cerca Muralla, buen precio. 
Informes: Teléfono 21-13-26, 

V E N D E S E casa con huerta. Infor
mes: Ronda General Primo R i 
vera, 74. Teléfono 22-10-15. 

POR T R A S L A D O , vendo piso, ex
terior, soleado. Facilidades pago. 
Teléfono 21-75-16. 

EN V I V E R O , se vende la casa nú
mero 37 de la Avenida de Lour
des. Informan sus propietarios 
señor Cora Reixa, Tuy, 44-2.? 
derecha. Lugo, o María Manuela 
de Cora de R. Delgado Dr Gó
mez UUa, 4. Madrid (2&). 

VENDO bajos y pisos terminados 
y en construcción, bien situados. 
Teléfono 22-01-16. 

P A R T I C U L A R vende piso. Calle 
Diñan, 5 - 7 . Cuatro habitacio
nes, salón, - comedor, dos cuar
tos de baño, cocina-office, cale
facción y agua caliente centrales, 
garaje y trastero. Informes: T e 
léfono 22-18-70. 

VENDO buhardilla céntrica, tres 
habitaciones, baño y cocina. I n 
formes: Ruanueva, 40 - 1.°. 

P A R T I C U L A R , piso centrlquísímo 
Coruña. Frente Playa, Todas co
modidades. Estrenar. (981) 261028. 

S^\\\\v»'^ - w x n ^ ^ 
Traspasos 

S E T R A S P A S A local en Avenida 
Generalísimo, de Poz. 150 m.2. 
Informes; Teléfono 21-69-41. 

EN SAN C I P R I A N , se traspasa:, 
conjuntamente o por separado 
Restaurante y Cafetería, céntri
camente situados, a pieno ren
dimiento. Para informes Hosta 
Buenavista, en San Ciprian 
Teléfono número 7. 

S E T R A S P A S A cafetería, céntrica, 
muchas facilidades. Informes; 
Teléfono 22-14-00. 

S E T R A S P A S A tienda de ultrama
rinos, por no poder atenderla, 
buena clientela. Informes: Telé
fono 21-44-09. 

POR NO PODER atenderlo, tras
pasaría negocio muy rentable, sin 
personal. Propio para conductor 
carnet primera. Doy facilidades. 
Avisos: Teléfono 21-25-62. Lugo. 

T R A S P A S A S E oafé-bar, renta mí
nima. Telf. 21-18-79, (De 9 a 1) . 

Colocaciones 
'ffíy ^ v v w v w w x ' ^ 

ECONOMISTA o licenciado Em
presariales, con experiencia en 
Administración de empresas L l a 
mar teléfonos 21-84-47 y 21-'xl-80. 

De cuatro a «ete tardes) 

Compras 

S E COMPPA toda clase de papel 
y cartón o&ado. Llamar teléfono 
39-00-30. Rábade. Se -ecoge a do
micilio. 

Demandas 

S E N E C E S I T A N dos chicas fijas. 
Cocinera y niñera. Calle Con
de. 2 - 1.° - B. 

D I R E C C I O N E S mano o maquina. 
Pagamos hasta 1 000 pesetas dia
rias. Escribir Cruíwda Verde I n 
terna cionaL Balmes, 246. Barce
lona - & 
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nuncio 
CHICA fija. Plaza Perros. 2 - Bajo 

PtwH.ClSASE chica fija o asistenta, 
con informes. - Calle Nicomedes 
pastor Díaz, 13 - 2.°. 

MULTINACiOIvAL, Necesitamos re
laciones públicas. Ofrecemos: I n 
corporación y futuro ilimitado en 
la empresa base del grupo, con 
fuertes incentivos y altas oonr.-
siones durante un periodo üe 
prueba. Exigimos: Experiencia 
mínima de tres años en la venta 
de servicios financieros, ouena 
presentación y facilida<d de pala
bra, capacidad para soportar 
enorme ritmo de trabajo, ser 
ambicioso y convincente,- tener 
estabilidad emocional y entusias
mo. Escriban su historial profe
sional a : Sr. García. Pieza de 
Pontevedra* %. L a Coruña. 

gE N E C E S I T A sirvienta fija, con 
buenos informes. Para casa dos 
personas. Razón: San Roque, 
58 - Bajo. 

SE N E C E S I T A mujer, responsa
ble como asistenta. De 10 de la 
mañana a 8 de la tarde, buena 
retribución. Lopo Lías, 3 - 2.° -
Izquierda. Lugo. 

PARA MONFORTE necesitamos 
personal. Interesantes condicio
nes económicas. Buena oportu
nidad para personas que se ha
llen desocupadas, o que tenien
do otra ocupación deseen apro
vechar sus horas libres en tra
bajo a comisión muy bien re
tribuido con rendimiento inme
diato e inmejorables posibilida
des futuras. Interesados: Pre
sentarse en el Hotel Castillo, de 
Monforte, el viernes, día 27, de 
5 a 8 de la tarde. Atenderá el 
Sr. Vázquez. 

AUMENTE sus Ingresos. ¡Días de 
colegios, significan más gastos! 
Convierta sus hore/ "libre* en 
productivas, haciéndose Distri
buidora de los productos Avon. 
Llame al teléfono 61-42-29 oe 
L a Coruña o escriba ai Apartado 
14.875 de Madrid. 

30.0üü P E S E T A S mensuales traba
jando en casa. Pagamos a l con
tado. Escribir Alba. Enamora
dos. 23. Barcelona -13. 

BUSCO asistenta: Llamar tardes. 
22-12-19. 

SE N E C E S I T A chica por horas. 
Calle Pontevedra, 39 (Chalet). 

NECESITASE chica fija, buen 
sueldo. Informes: De 12 a 4. Te 
léfono 21-78-48. 

E B E Enseñanza 

UCENCIADA en Letras, da ciase 
^ E G. B . . B . U . P. y C. O. U. 
J-elefono 21-47-48. 

OPOSICIONES a Bancos, Previsión EDUCACION especial por psícolo-
e Instituciones Sanitarias. Conta- ' %0- Teléfono 21-70-62, 
biiidad y Cálculo Empresariales. 
C / . García Abad, 18. Teléfono 
21-55-51. 

P R O F E S O R E . G . B . titulado, da 
clases. Teléfono 21-70-40. (2 a 4). 

C. 1. L . Inglés, francés, alemán. 
Ruanueva, 25. Teléfono 21-89-31. 

C L A S E S E . G. B . , Graduado Escolar 
y B . U. P. Teléfono 21-73-67. 

ACADEMIA R E A . Ciases particu
lares de peluquería. Rúa Paxan-
tos. 55-1.° 

C L A S E S E . G . B . y B . U P . Teléfo
nos 21-51-09 y 21-85-84. 

E . G. B„ B. U . P . ; clases Matemá
ticas, Inglés. Experiencia. Teléfo
no 21-28-67. 

S E DAN C L A S E S E . G . B . Infor
mes: Jul ia Minguillón, 2 - 2.° -
Izquierda. 

MISAS GREGORIANAS 

di? o?" comiénzo mañana, sábado, 
la las 0CH0 de tarde, en 
Por ^ ? de las Salsas, aplicadas 
wx el alma de 

EL SEÑOR 

^ Ricardo Martínez 
Rodríguez 

Profesor de EGB de Albeiros) 

?9U7e8 f?leció. el día 3 de mayo de 
SacramT**5 de «cHrir los Santos 
lamentos y la bendición de Su 

Santidad 

D. E. P. 

<P¡*L!fP08̂  Marla UP6Z Alonso 
Ca8W?ra <lft E6B ^ "Rosalía de 

^ ) V demás familia, 

alma «AiDECEN un* o ^ 6 » Por su 
chas asisteneiíl • alguna de di-

I N G L E S : Clases particulares. Telé
fono 21-62-60, 

Hallazgos ^ | 

S E ENCONTRO pen-a de caza, 
negra. Informes: Muñoz Gran
des, 2. Previo pago anuncio. 

H u é s p e d e s J É | 

S E A D M I T E N señoritas estudian
tes, con derecho a cocina. Telé
fono 22-03-69. 

A D M I T E N S E dos estudiantes. Te
léfono 21-68-66. 

Motos 

VENDO Ducati 350. Telf. 21-43-96. 
Tai-des. 

Ofertas j M j 

40.000 MENSUALES. Ofrecemos 
veinticinco trabajos caseros. Es
críbanos. Apartado 1.339. Vigo 

> PERSONA competente, traba-
jí Jaría representación aportando 
> local céntrico, entrada á gara-
>je, etc. Informan: Teléfono 
$22-27-32. Lugo. 

O F R E C E S E contable. Jornada tar
de. Escribir al Apartado de Co
rreos. 311. Lugo. 

S E O F R E C E chófer con carnet 2.A, 
con o sin coche, furgón 3.500 
kilogramos. Calle Portugal, 23. 
Teléfono 21-27-91. 

t 
PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

D . M A N U E L P E R E Z F E R N A N D E Z 
Que falleció el día 27 de octubre de 1977, a los 69 años, después derecibir los Santos Sacramentos y 

la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 

Su esposa, Celia Otero Carvaiales; hijos, Alicia/Perpetuo, Margarita, María Justa, Plácido y Aurea 
Pérez Otero; hijos políticos, Laura Gómez Iglesias Salustiano Pedrelra Fernández, Etelvlho Cordldo 
Cruz, Delia García Canoura y Urbano Mon González; hermanos, nietos, sobrinos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia al funeral 
de aniversario que se celebrará mañana, día 28, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de 
Rúa (Cervo); favores que agradecerán. Rúa (Cervo), 27 de octubre de 1978 

O F R E C E S E persona para trabajar 
en granja ganado vacuno. D i r i 
girse a Manuel Pouz, Empalmo 
Sonto de Torres, número 5. 

Varios 

CINTURAS. Pidan presupuesto. Te
léfono 21-64-15. Decoraciones G a -
íicia 

MOQUETAS. Desde 225 pesetas me
tro cuadrado. Decoraciones G a l i 
cia. 

P I N T U R A S en general. Ailonso 
Vázquez Ares. Calle Portugal. 31. 
Teléfono 21-55-97 

P A P E L E S pintados. Todos ios mues
trarios nacionales. 40% de des» 
cuento en Decoraciones Galicia. 
José Antonio. 5 

S E BUSCA chico o chica para com
partir piso amueblado. Teléfono 
21-15-11, 

J O S E VÁZQUEZ AKES . Especiali
dad en empapelados y sintasoi. 
Teléfono 21-40-78. 

J E T E C T I V E S ALM1 nümero 2, 
conductas matrimoniales, prema -
trimoniales, laborales, etc. Telé
fono 21-78-16, Tardes, 

Ventas 

P A P E L impreso para envolver, co
mercio todos ramos. Solicite ta
rifa y muestrario. Telf. 21-26-79. 

V E N D E S E giradiscos Dual 1.223, 
automático, muy poco uso. Telé
fono 21-70-34. 

CACHORROS, legítimos Pastor 
alemán, véndense. Telf. 21-27-22, 

LA SEÑORA 

D 0 1 Í A R A M O N A 0 R 0 Z C 0 P R A D O 
(Viuda de don José Rouco) 

Falleció en Vilaboa-Antas de UUa (Casa de Outeiro), el día 26 del actual, a los 90 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 
Sus hijos Antonio, Adoración, Manuel, Felisa y Matilde; hijos políticos. Ermitas Rouco Devesa, Eladio García Gómez, Luisa Saavedra 

Ltsardo García y José Pérez Losada; nietos, bisnietos, sobrinos y demás familiares, ' 
AGRADECEN una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a la conducción del cadáver y funerales actos cute 

tendrán lugar mañana, sábado, día 28, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de Antas de Ulla. ' ^ 
Vilaboa (Antas de Ulla), 27 de octubre de 1978 

t 
PRIMER ANlV€RSARIO DEL SEÑOR 

D O N P L A C I D O S A N T I N L O P E Z 
Que falleció en su casa de Val - Penarrubia (Baralla), el día 29 de octubre de 1977, después de recibir los Santos Sacramentos y la ben 

dición de Su Santidad 
D. e. p. 

Su esposa. Adoración Fernández Gómez; madre, Emilia; hijos, María-Emilia, María del Carmen, José-Antonio y María Luisa Santin 
Fernandez; hlios políticos, Jaime Vlgón, Vicente Cercos y José Díaz; nietos, hermanos, hermanos políticos y demás familia, 

, r.r5HSG^N,Un.a °ración por el alma del finado y la asistencia a la función de primer aniversario que se celebrará mañana, día 28 a 
las CINCO de la tarde, en la parroquial de Penarrubia (Baralla); favores que agradecen. 

Val - Penarrubia (Baralla), 27 de octubre de 1978 

Lugo, 17 ¿fe octubre de 1978 

PRIAAER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

DON M A R C I A L V A L C A R C E l FERNANDEZ 
(Corresponsal de E L PROGRESO en Nádela) 

Que falleció en su casa de Nádela, el día 29 de octubre de 1977, a los 84 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la 
bendición de Su Santidad 

O. E . P. 
Su esposa. Asunción Fernández Saá; hijos, Marcial, Asunción (Vda. de Bautista Abuín), Carmen y Balblna; hijos políticos, Celia Díaz, 

Laudellno Gutiérrez y Julio Trece; hermanos, Bernardlno, Carmen, Asunción, Manolo y Sofía (ausentes); hermanos políticos, nietos, bisnietos, 
sobrinos, primos y demás familiares, 

AGRADECEN una oración por ©1 eterno descanso de su alma y la asistencia al funeral de primer aniversario que se celebrará 
mañana, sábado, día 28, a las CUATRO de la tarde, en la iglesia parroquial de San Juan de Pena (Nádela). 

San Juan de Pena (Nádela), 27 de octubre de 1978 
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AFIUENTES FERTILIZANTES 
La suscripción abierta a favor del anciano matrimonio de 

Friol que se quedó sin hogar por culpa de un Incendio, diseu 
rre como el Amazonas. Es un río muy caudaloso que se ali» 
menta de tres afluentes que fertilizan mucho, es decir, de tres 
suscripciones parciales. El afluente más caudaloso nace en 
Friol y desemboca... en Frío!. £1 segundo, sem¡oculto, como 
el Guadiana, va a parar al mismo río, a través del Banco de 
Vizcaya. Y el tercero nace en nuestra redacción y también a 
Frió] irá a parar. 

Nuestro afluente da cuenta hoy de su existencia, y aporta al 
rio madre la cantidad de 17.300 pesetas. De Friol nos hablaban 
hace poco de unos cincuenta mil duros. Esperemos que ahora 
que se aproximan las lluvias, el caudal se sostenga hasta que 
el río desemboque felizmente en forma de una nueva, modesta 
y grata vivienda para los ancianos, que es lo que se trata de 
demostrar. 

A continuación, según prometí, ya que es- viernes, y a falta 
de globos, ofrezco la relación de donativos recibidos el martes 
en E L PROGRESO. Es la siguiente: 

Suma anterior: 2.600 pesetas. Anónimo, 100; Manuel Fernán* 
dez Torres, 200; anónimo, 200; O. José Lázaro, 200; La Prima» 
vera y personal, 3.000; un pintor de Lugo, 1.000; Manuel Calvo, 
500; Gonzalo Calvo, 500; una familia, 1.000; familia Gutiérrez 
García, 1.000; V. D., 1.000; Odette y Ramona, 1.000; desde San 
Ciprlán, 600; un matrimonio de "Reinante", 1.000; un donativo 
de "Rábade", 1.000; P. V. ., 1.000; anónimo, 100; un A. T. S., 
300 y entregado en la calle, 1.000. Suma y sigue: 17.300 pesetas. 

Y conste que prefiero escribir quince artículos que llevar 
cuenta alguna. Pero todo sea por el prójimo, él el anciano 
matrimonio de Friol me permite que con todo el afecto del 
mundo le llame asi. 

UNA CURIOSA OBSERVACION 
Una señora muy luguesa me rogaba ayer que comentase el 

producto de sus persistentes observaciones. Se concretan en 
esto: 

Si usted se sitúa en un paso de peatones, verá que mientras 
unos coches se detienen correctamente, cediendo el paso a los 
transeúntes, otros no hacen caso y los obligan a echarse atrás, 
so pena de ser atropellados, sin que a ningún guardia se le 
ocurra castigar tal infracción, bastante más grave que un mal 
apareamiento, que sólo puede dañar al traseúnte que coja vuelo 
y embista contra el coche parado. Y eso lo hacen pocos. 

Pero lo realmente grave, a ¡ulcio de esta señora, es que casi 
la totalidad de los coches que no respetan ai peatón... son los 
que lucen matrícula de Lugo. Y es que cuando hay confianza... 
Es lógico hasta cierto punto que los que están en casa ajena 
se porten con más corrección. 

Lo digo para que mediten los responsables si nO valdrá la 
pena cambiar de conducta en defensa del buen nombre de 
nuestra provincia. 

BOCELO 

• A R R O J A A SU E S P O 
SA POR E L BALCON 

Vicenzo Abate, de 33 años 
de edad, "harto de estar co
rriendo el riesgo de una úl 
cera debido a las comidas que 
le preparaba Filomena", su 
esposa de 24 años de edad, la 
arrojó por el balcón, en un 
pueblo italiano. 

Después de haber probado 
el almuerzo y de haberlo 
juzgado "indigerible", Abate 
tomó a su mujer por las pier
nas y la lanzó a la calle, 
desde el primer piso del edi
ficio de apartamentos en que 
vive. 

L a mujer sufrió heridas de 
cierta consideración y debió 
ser internada por los golpes 
traumáticos recibidos, mien
tras el buen "gourmet" de 
su esposo se encuentra aho
ra entre rejas, debiéndose 
conformar con el "rancho" 
del establecimiento carcela
rio. 

• L O S NIÑOS Y A C C I 
D E N T E S D E T R A F I 
CO 

Unos 70.000 niños fueron 
víctimas de accidentes de 
tráfico, de los cuales murie
ron 1.353, durante el año pa
sado en la República Federal 
de Alemania. 

L a cifra l a facilitó un por
tavoz de la organización 
"Seguridad en la casa", 
quien añadió que el número 
de accidentes infantiles ocu
rridos cuando los niños j u -

gabán en l a calle o iban en 
bicicleta, registró un aumen
to del 4,2 por ciento con res
pecto a 1976. 

L a organización hace un 
llamamiento a los padres de 
familia para que exijan más 
espacios reservados para sus 
hijos, a fin de que éstos no 
tengan que utilizar la calle 
para sus juegos con el peli
gro consiguiente. 

• E L P E R R O P A S T O R 
A L E M A N COMO A R 
MA OFENSIVA 

E l tribunal de primera ins
tancia de Southend (sur de 
Inglaterra) considera al pe
rro pastor alemán como un 
"arma ofensiva". 

E l mandamiento judicial 
de detención que se extendió 
contra un demandado que 
había "omitido" su compa
recencia, precisa que se le 
acusa de actos contra un re
presentante de las fuerzas 
del orden y de "posesión de 
un arma ofensiva, en este 
coso un perro pastor ale
m á n " . 

• R E C U E R D O D E L PA
PA 

Uno de los periodistas que 
visitaron la residencia epis
copal de Cracovia en los 
últimos días, ha robado la 
brocha de afeitar del que fue 
arzobispo de Cracovia y hoy 
gobierna la Iglesia Univer
sal con el nombre de Juan 
Pablo I I . 

(Pasa a la página 17) 
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EL AMIGO DE TOS ANIMALES... DISECADOS 

ARTICULOS DE REGALO 
LISTAS DE BODA 

DROGUERIA CENTRAL 
Reina, 8 y 10 

Más de mil pájaros están aio¡ados en las habitaciones de la planta 
' baja; unos 250 animales de diversas especies habitan en la pri

mera planta, y en el desván ha encontrado cobijo un elefante. No 
obstante, en la casa reina una paz completa, ya que todos esos 
inquilinos son animales disecados. €1 único ser vivo que comparte 

* con ellos el alojamiento es el Sr. Hans Larsen, dueño de esta in-
H sólita casa situada en Jutiandia (Dinamarca) y "padre" de la ex-
H tensa e inmóvil fauna. El Sr. Larsen es taxidermista de profesión 
M -y, además, coleccionista de animales disecados. Aquí le vemos en 
M la buhardilla, al lado del elefante que él mismo considera su obra, 
|¡ más lograda. » (FOTOFIEL) 

N O M B R E S 
P R O P I O S 

E l hombre moderno pue
de dedicar de dos a treinta 
horas de su vida a buscar el 
nombre que va a dar a su 
hijo. Terminó la época en la 
que el santo del día partu-
rlento condicionaba a los pa
dres con inamovible ley tan
to si se trataba de San Te-
lesforo o Santa Eulapia. 
Donde esta regla no estaba 
implantada solían privar los 
nombres del padre o el abue
lo, del padrino o de cualquier 
amigo allegado. 

Hoy no. Hoy el acto de 
elección del nombre se ha 
convertido en una auténtica 
muestr a de soberanía por 
parte de los padres, quienes, 
con sus gustos, sus ideas y 
su imaginación tratan de 
imprimir carácter en el nom
bre de sus vastagos. Se po
nen de moda unos nombres 
y a la temporada siguiente 
se llevan otros. Se procura 
ser original, enxebre, sonoro, 
declamatorio y definitorio. 

De estos años saldrán ni
ñas Libertad, Constitución y 
hasta Democracia, y niños 
Adolfo, Felipe, Santiago y 
Manolo, sin contar todos los 
nombres extranjeros impor
tados durante la última ola 
de colonialismo, ni la cater
va de nombre regionales que 
vuelven a ver la luz después 
de una pila de años sin ser 
utilizados por nadie. 

Si esto ocurre no es porque 
el nuevo sistema tenga al
guna ventaja sobre los ante
riores, sino porque el hombre 
cree que la mejor forma de 
evitar el fatalismo es con
vertirse él mismo en fatum y 
decidir con la razón lo que 
estaba reservado al azar. 

E l origen de los nombres, 
desde luego, no es di azar, si
no la misma persona que los 
llevaba; asi Gregorio, era el 
vigilante, Calixto el de be
lleza singular, Ensebio el 
muy piadoso. Ernesto el lu
chador decidido, Francisco, 
curiosamente el libre, y 
Franco, curiosamente, el li
bre también. 

La muy antigua legislación 
española (mediados del X I X ) 
prohibía a los padres poner 
"nombres extravagantes o 
impropios de personas" y la 
misma ley señala nombres 
como Emancipación, Armo
nía y Azar, nombres todos 
ellos que hoy pueden utili
zarse. L a intención del legis
lador era individualizar, asi
milar y delimitar de algún 
modo las enormes posibilida
des de elección con un fin, 
seguramente, de comodidad, 
esto es, útil y pragmático. 

La tendencia actual, sin 
embargo, nada tiene que ver 
con el pragmatismo y si con 
el determinismo, las ciencias 
ocultas y la estética. 

José D E CORA 

C R O N I C A P O L I T I C A 

MADRID. - (De nuestra Redacción). - Ai calor del 
final de la fase de trabajos constitucionales, se ha 
levantado una curiosa polémica en torno a quién ha 
ganado y quién ha perdido en el balance de la Comí* 
sión Mixta, y la polémica se ha centrado en torno a 
la modificación de la disposición final que precisa la 
alternativa entre la investidura de Suárei o la convo
catoria de elecciones generales. Los socialistas dicen 
haber ganado; los centristas, también. 

Al filo de las doce de la noche del miércoles, y una 
vez concluidos los debates de la Comisión Mixta 
Congreso-Senado, el portavoz de la UCD Pérez Llorca, 
se apresuró a manifestar que la resolución final adop
tada en el tema de la investidura y las elecciones 
generales era un triunfo de su partido. Ayer tarde 
-mientras tenía lugar el pleno del Congreso dedicado 
al desapasionado tema del plan energético-, Alfonso 
Guerra convocó una rueda de Prensa en la que en 
resumen, vino a decir: los que hemos ganado hemos 
sido nosotros, que obligamos a Suárez a desvelar su 
calendario político. 

Y algo si que han ganado todos. Los centristas 

presumían de que no era mala cosa poder disponer de 
un par de meses para decidir su estrategia política 
-la Constitución obliga a que la elección de Suárez, 
entre pasar la investidura o convocar elecciones gene
rales, se lleve a cabo en un mes y otro que queda 
más o menos, para que la Constitución entre en vi
gor-, y que las posibilidades de cambio son mínimas. 
En efecto, y no es vana posibilidad, la elección está 
entre la continuidad de Suárez hasta junio del 81 
-caso de pasar la investidura-, o la posibilidad de ga
nar nuevas elecciones y seguir hasta el 84, dado que 
los centristas no participan del optimismo socialista 
de que el PSOE seria el virtual ganador de esa 
contienda. 

En cualquier caso, los socialistas se conforman con 
obligar a Suárez a pasar el trago de la investidura, 
trago que según la posición numérica de los grupos 
parlamentarios, conllevaría el efecto negativo de en
frentarse a una primera votación insuficiente y sacar 
la investidura en segunda votación por mayoría rela
tiva cuarenta y ocho horas después, con el coste 
político de tener que pactar algunas abstenciones de 

algún grupo para conseguir ei triunfo final. 
Los socialistas -Alfonso Guerra», se esforzaran por 

demostrar que ese mes de mandato concedido a Suá
rez a la entrada en vigor de la Constitución no le 
confiere la categoría de primer presidente constitu
cional del Gobierno, cualidad que no adquirirá mien
tras no pase el voto de investidura, con elecciones a 
sin ellas. 

Independientemente de ia pugna por decir quién 
propuso ia fórmula aprobada -todos se apuntan el 
triunfo-, lo cierto es que se obliga a Suárez a desve
lar parte de su calendario político que tan celosamen
te ha guardado en todo momento, y que ni siquiera 
desveló con ocasión del reciente congreso de la UCD, 
Sin embargo, no todos los puntos de ese calendarlo 
quedarán desvelados por la fórmula prevista en la 
Constitución. Ahora mismo sabemos que hacia el 6 de 
diciembre tendrá lugar el referéndum constitucional, 
y que algo más de tres meses después tienen que ce
lebrarse las elecciones municipales. Sólo en el caso de 
que Suárez opte por las elecciores generales en lugar 

(Pasa a la página 10 

PSOE y UCD se atribuyen el éxito en la Comisión Mixta 
• Es posible que el referéndum constitucional se celebre el 6 de diciembre 


